Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6423 - 6504

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6423 - Bienaventuranza y agradecimiento de las almas redimidas....

6424 - Final sorprendente.... Señales claras....

6425 - Advertencia ante actuación y habla no reflexionado....

6426 - Obra del Espíritu.... Trabajo de viña....

6427 - Fe viva en Jesucristo....

6428 - Pregunta a Dios y respuesta....

6429 - Rechazar la Palabra de Dios.... Arrepentimiento....

6430 - La obra de amor del hombre Jesús....

6431 - Devoción y arrogancia.... servidores útiles....

6432 - Periodo de Redención con Jesucristo....

6433 - Nacimiento de Jesús.... Muerte sacrificial....

6434 - Luz de lo alto.... Palabra de Dios....

6435 - El amor realizó la obra de Redención....

6436 - La comprensión correcta requiere la acción del amor....

6437 - La fe en el guión divino....

6438 - Motivo y finalidad de la descendida de Jesús....

6439 - Sed conscientes del fin

6440 - Amor.... Principio divino....

6441 - Entregando la verdad....

6442 - Rechazando la Palabra directa....

6443 - Obra de fuerzas oscuras....

6444 - Palabras de consuelo del Padre....

6445 - El distintivo de la Iglesia de Cristo

6446 - La fuerza de la Palabra divina....

6447 - Acaparar materia es una seducción del adversario....

6448 - Recibir la verdad requiere desapego de lo anterior....

6449 - Reconocimiento convencido de Jesucristo....

6450 - Cambio de voluntad.... Jesucristo.... Fuerza - luz - gracia....

6451 - Uso de la última gracia en el libre albedrío....

6452 - Fase final.... Lucha de fe....

6453 - Huéspedes de la tierra.... Administradores correctos....

6454 - Invitados de la tierra.... administradores auténticos....

6455 - Influencia por las fuerzas espirituales.... Tomar posesión....

6456 - El único camino a la cognición....

6457 - Penuria que hace aprender a rezar bien....

6458 - Dejad que Dios siempre esté presente en vosotros....

6459 - Intercesión por Lucifer....

6460 - Purificación de las partículas del alma.... Espíritus malignos....

6461 - Encendiendo la chispa divina a través del amor....

6462 - Efecto de las enseñanzas erróneas en el más allá....

6463 - Liberación de las tinieblas antes del fin....

6464 - Sustancias del alma....

6465 - Conexiones entre los mundos estelares y la Tierra....

6466 - El trabajo en el viñedo durante la época final....

6467 - La Verdad da testimonio de la Perfección de Dios

6468 - Peligros de la recepción meditativo....

6469 - 1. Corentios 1, 19 – 21

6470 - La creación natural es una prueba del amor de Dios....

6471 - La proclamación de rebeldías y disturbios....

6472 - El efecto de la palabra en el más allá....

6473 - Un cambio espiritual inminente....

6474 - La verdad es necesaria para la perfección....

6475 - Luz.... Verdad.... Tinieblas.... Error....

6476 - Decadencia espiritual por error y mentira....

6477 - El camino hacia arriba no sin Jesucristo....

6478 - Apariciones marianas.... Señales y maravillas.... Obra de Satán....

6479 - Ante Dios mil años son como un día....

6480 - La influencia de las fantasmas.... Obsesión....

6481 - Conocer y reconocer a Dios - Los ateos

6482 - Se refiere a las revelaciones del final....

6483 - La obra redentora tiene un impacto en el más allá....

6484 - Vinculación con Dios en el libre albedrío....

6485 - Creencia en la existencia de Jesús....

6486 - Característica de la verdad: Jesucristo.... Amor....

6487 - Un aviso del final....

6488 - Saber intelectual – Estudio – Revelaciones

6489 - Sustancias no redimidas en el ser humano....

6490 - El momento del renacimiento....

6491 - La protección segura del Padre....

6492 - Devolver la vida a lo muerto....

6493 - Las masas nunca están detrás de la verdad.... Distribución.... Oponente....

6494 - Oficio del portador de la verdad.... Falsos términos jurídicos....

6495 - El adversario intenta frenar el reconocimiento de la deidad....

6496 - Invitación a la mesa del Señor....

6497 - Plan de repatriación.... Libre albedrío....

6498 - Chispa de vida.... Amor.... Don de gracia....

6499 - La luz del amor: La compresión de la verdad....

6500 - La protección de Dios a los siervos y colaboradores....

6501 - Señales y pistas del fin....

6502 - Cambio de voluntad en libertad.... La asistencia de Dios....

6503 - Espíritu guardián en la vida....

6504 - Luchar o servir....

Bienaventuranza y agradecimiento de las almas redimidas ....

B.D. 6423 from 12 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Las almas que encontraron la Salvación de su tormento a través de la amorosa intercesión, que reconocieron que no podían haberse liberarse porque su voluntad era demasiado débil, y que a través del amor misericordioso de las personas en la tierra, Me alaban y Me honran con exuberante gratitud, que pudieron fortalecer su voluntad .... quienes Me llamaron en nombre de Jesucristo y pudieron ser levantados por Mí desde lo más profundo .... Ahora quieren expresar su felicidad, y todo su amor se dirige hacia Aquel, Que los salvó, y no se cansan de alabar y agradecer .... Y ahora también quieren ser activos de la misma manera y ayudar nuevamente a los no redimidos, que saben que aún están en las tinieblas y que les gustaría ayudar a la misma felicidad ....

La cooperación amorosa de las personas en la tierra también hace que sea más fácil para estas almas cuando pueden recibir a través de las personas lo que ellas mismas necesitan para poder dárselo a los desafortunados; Ellos mismos deben recibir luz para poder permitir que esta luz brille, y siempre pueden recibir luz cuando brilla desde Dios hacia el infinito .... Dondequiera, que esta luz es captada, dondequiera donde se abren vasijas en las que puede fluir la luz del amor de Dios, hay centrales de luz y de energía que están rodeadas de innumerables almas que anhelan la luz .... y el grado de madurez, el grado de amor y el grado de deseo son determinantes, con qué medida fluye a cada alma .... pero cada alma busca aumentar esta medida distribuyéndola y transmitiéndola constantemente ....

Un alma que una vez ha recibido luz no puede evitar comunicarse con otras almas; la luz tiene su luminosidad y el alma la usa. Por eso es sumamente significado cuando un alma ha llegado a la luz desde la profundidad, una vez que ha sido dispuesta a dejarse iluminar, porque ahora la corriente de luz fluirá hacia ella sin cesar porque ha renunciado a toda resistencia a través de la sensación indescriptible de dicha que la radiación de luz ejerce sobre ella. Y un efecto muy seguro es que transmite luz para hacer felices también a otras almas ....

Pero la luz es sabiduría .... conocimiento de la verdad .... Y esta luz les transmite Mi Palabra, que constantemente emana de Mí como una irradiación de amor, que podría tocar todo lo que es esencial en el infinito, pero sólo encuentra resonancia donde no hay resistencia .... los seres con la mayor madurez del alma pueden recibirla directamente, los seres más débiles, en cambio, tienen que aceptarla de nuevamente de aquellos, y Mi Palabra siempre significa luz .... Y por eso MI Palabra siempre desencadena felicidad, pero sólo en aquellos seres que desean la luz, por eso cada persona en la tierra que proclama Mi Palabra está rodeado de seres que desean la luz ....

Pero sólo la Palabra pura irradiará en la oscuridad .... Y la Palabra pura será recibida nuevamente por Dios Mismo .... Yo Mismo la guía hasta la Tierra para crear estaciones de luz en todas partes donde las almas pueden obtener lo que necesitan y lo que les hace felices .... Es irrelevante si estas estaciones de luz están instaladas en el reino espiritual o en la Tierra, porque la misma luz, la verdad eterna, irradia de Mí en todas partes .... Pero una estación de luz que está en la Tierra es a menudo visitada por aquellas almas del más allá que aún no pueden orientarse en el reino espiritual y que pasan más tiempo en las esferas terrenales...

Pero precisamente estas almas son la mayoría, y para estas almas recibir Mi Palabra muchas veces significa la única salvación; para ellas significa una ayuda inusual, pero que creen poder retribuir con suficiente gratitud y es por eso que esas almas redimidas son a su vez ayudantes increíblemente activos en el reino espiritual .... quienes Me alaban y honran sin cesar y causan un verdadero tumulto en las zonas oscuras porque no descansan hasta haber persuadido a las almas a seguirlas hasta donde una luz también debe brillar para ellas ....

Su actividad redentora da vueltas infinitas, porque Mi Palabra tiene un poder tremendo que vosotros, los humanos en la tierra, no podéis medir, pero aún así debéis reuniros alrededor de la fuente que Yo Mismo he abierto para vosotros, para que ya podáis entrar en el reino espiritual irradiados por la luz, cuando tenéis que dejar la tierra para luego poder distribuir nuevamente y así aumentar constantemente vuestra felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Final sorprendente .... Señales claras ....

B.D. 6424 from 13 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

El día del juicio os sorprenderá a todos, porque no creéis que esté tan cerca, ya que ha sido el destino desde la eternidad .... Y una y otra vez os doy información al respecto, incluso si rechazáis tales indicaciones como increíbles, pero vuestra incredulidad no mantiene el acontecimiento que significa el fin de esta Tierra y de todo lo creado en ella. Pero si supierais lo cerca que estáis, ya no pensaríais en vuestros éxitos terrenales, seríais completamente incapaces para cualquier actividad terrenal y, por lo tanto, este conocimiento no os serviría de nada, porque lo que entonces haríais por vuestra alma, sólo naviera del miedo, así que no sería una decisión de libre albedrío para Mí y Mi reino ....

El fin llega de sorpresa, y sin embargo habrá señales tan claras que cualquier que preste atención sospechará lo que está por venir a todos vosotros .... Y el creyente puede sacar fuerza y coraje de esto porque ahora sabe qué hora ha llegado, y a través de su actitud espiritual, por su fe en Mí, tampoco teme el fin, que ahora puede traerle un destino mejor en la Tierra nueva o en el reino espiritual ....

Pero las cosas van mal para los incrédulos que, incluso en los presagios evidentes del fin, no ven más coincidencias o acontecimientos naturales .... que no pueden ser persuadidos mediantes advertencias o amonestaciones a pensar de manera diferente y que, por lo tanto, siempre tienen una mentalidad terrenal y permanecen en ella .... Y de repente llegará el fin para ellos, el día en que nadie podrá escapar de su destino, en el que todos verán la muerte ante sus ojos si no están entre los que Me esperan a Mí y a Mi venida.

Antes de esto, todos los seres humanos recibirán un último recordatorio y advertencia .... Antes de eso, dejaré que todos los humanos experimentarán los horrores de la destrucción inminente, que no afecta a todos los seres humanos, que, sin embargo, es una señal tan clara del fin que cada humano podría cambiar de pensamiento si, en las horas de máxima necesidad, quisiera encomendarse al Creador del cielo y de la tierra y ahora pudiera reconocer Cuya ayuda y guía visible.

Sin embargo, la gran mayoría de la humanidad se encuentra en un estado inusualmente bajo de madurez espiritual .... la distancia de Mi es sumamente grande, y por eso no reconocen Mi voz que llama y advierte, aunque suene poderosa .... Y debido al libre albedrío, no puedo dar a los humanos signos más claros de Mi Ser y de Mi poder; de lo contrario sería muy fácil para Mí llevar a los humanos a la fe en Mí .... pero esto no significaría madurez espiritual y, por lo tanto, sería inútil ....

A pesar de todo intento todavía todo lo posible para influir en cada persona, y Mis esfuerzos no resultan completamente infructuosos .... Pero el día del fin traerá una separación de aquellos que están de Mi lado o que pasan todavía a Mi lado en la última hora, y aquellos que no pudieron encontrar el camino hacia Mí y por eso siguieron a quien los arrastra a las tinieblas .... Y las tinieblas recibirán a estas almas, pero en una forma donde su regreso a Mí no está completamente cortado ....

Vosotros, todos los humanos, estáis todavía demasiado tibios porque creéis que el día del fin aún está muy lejos, de lo que está .... Vosotros también os sorprenderéis, que estáis creyendo en Mí .... también vosotros deberíais tomar aún más en serio Mis advertencias y consejos; No debéis dejar pasar un día desaprovechado, debéis trabajar en la viña todos los días y acordaos de los que están en necesidad espiritual .... Todos deberíais trabajar diligentemente por Mí y Mi reino .... Porque vosotros sois Mis apoyos en el último tiempo antes del fin, porque podéis dejar sonar vuestra voz sin poner en peligro el libre albedrío de vuestros semejantes .... Por eso, cread y obrad en la tierra como si mañana fuera el último día .... y vuestro trabajo será bendecido .... podréis recibir y distribuir fuerza donde sea necesario ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia ante actuación y habla no reflexionado ....

B.D. 6425 from 14 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Mi gracia os pasa advertencias y avisos, porque teneis a Mi amor y porque os quiero advertir de peligros a los cuales os amenazan directamente si no tenéis cuidado .... A pesar de que tenéis guardianes para vuestra defensa a vuestro lado, debéis saber que estáis bajo ataques de elementos de la venganza sin esta protección, la cual se realiza en nombre Mío .... Y por esto debéis estar siempre conectados conmigo y entonces estaré siempre con vosotros, porque vuestros pensamientos me atraen y entonces todas las fuerzas que os quieren un mal no tienen poder. El infierno saca la furia y sus fuerzas ganan a los hombres para sus planes y por eso no debéis dar ninguna base a aquellos y que puede pasar fácilmente por palabras pocas pensadas hablando en ira justa .... !Sead siempre como palomas suaves, pero listos como las serpientes! Quien lucha por Mi reino, quien lucha por la verdad, será atacado por adversarios a la verdad, y aquellos están bajo el mando de Mi adversario y que les empuja para prestar acusaciones falsas de modo que teneis que defenderos contra mentiras y falsedades. Pero entonces pensad en Mi advertencia, pensad que estáis rodeados por Mis luchadores, y entonces dirigidos a ellos a que os protejan pensando en Mi a que Mi luz de amor cae entre vosotros y vuestros enemigos para empujarlos atras .... Mi adversario intenta haceros el mal por donde pueda, porque reconoce que pierde fuerzas en vosotros .... porque intenta interrumpir vuestro trabajo por Mi y Mi reino y porque no asusta recurrir a cualquier remedio para conseguir su reto .... apagar a Mi luz .... Y los hombres le escuchan obedientes, odian igual que él a la verdad, porque se sienten más cómodos en la oscuridad .... Le prestan voluntariamente su ayuda en cuanto valga ir contra vosotros .... Y por eso se lucha contra vosotros a través de humanos, y entonces tenéis que tener cuidado y no hacer nada sin pensarlo bien .... Tenéis que someteros completamente bajo Mi protección, tenéis que enlazar cada vez más intensos con el mundo de la luz, porque empiezan en Mi nombre con la lucha contra el mundo del hampa, pero solo lo pueden si no os soltéis de ellos y luchar por cuenta propio contra el enemigo, porque a vosotros falta la fuerza suficiente y perderiais sin la protección de Mis luchadores, sin Mi ayuda .... Pero no tenéis que temer nada mientras estáis unidos conmigo a través del espíritu .... en el rezo .... Y os advierto solo para que andéis con cuidado en cuánto están de camino .... Porque el adversario ha planificado un truco, lo cual reconoceréis si pensáis en Mi aviso .... Porque Yo tengo que reconocer vuestra voluntad libre y por eso no puedo intervenir y mandaros a Mis luchadores antes de que no me habéis pedido por ayuda o os dais a manos de todas las fuerzas buenas a que os protejan .... Pero frente a ellos, Mi adversario tiene que ceder, porque frenan a cualquier ataque que os vale, porque estáis trabajando por Mi y Mi reino ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Obra del Espíritu .... Trabajo de viña ....

B.D. 6426 from 15 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Este es el poder del Espíritu que os impulsa a una actividad continua en el sentido espiritual; Lo que os estimula a vosotros, los humanos, a hacer trabajo espiritual. A cultivar pensamientos espirituales o a adquirir conocimiento espiritual es siempre la obra de Mi Espíritu en vosotros, que siempre se preocupa sólo de acercar vuestra alma a su verdadera patria, de empujaros a vosotros mismos hacia Mí, de Quien habéis surgido una vez .... Y Mi Espíritu en vosotros verdaderamente tiene un gran poder, en cuanto lo permitís obrar a través de vuestra voluntad, a través de un modo de vida en el amor ....

Y si el mundo vuelve a exigiros, si intenta introducirse en vuestros pensamientos .... ya no le prestaréis más atención de la necesaria, sino que siempre regresaréis con vuestros pensamientos donde vuestra alma encuentra, lo que ella busca, porque Mi Espíritu empuja constantemente, porque Yo Mismo os atraigo constantemente hacia Mí, que os habéis rendido a Mí .... Por eso nunca hay que temer de que el mundo adquiera poder sobre vosotros una vez que Mi Espíritu haya podido obrar en vosotros ....

Entonces el alma ha conocido algo que es más valiosa para ella y el mundo comienza a desvanecerse por completo; ya no puede ejercer ninguna atracción sobre el alma, aunque esté todavía en medio del mundo .... Pero entonces así el ser humano es apto para trabajar en Mi viña porque reconoció cuál es su terea en la tierra y también quiere llevar a sus semejantes al conocimiento de ello. Y entonces también será un servidor fiel, porque ahora también Mi Espíritu toma el liderazgo en Él, y él sólo lleva a cabo voluntariamente lo que el Espíritu le anima a hacer. Y su trabajo tendrá éxito ....

Y ahora será activo terrenal y espiritualmente mientras todavía use la vestidura terrenal, pero también está capacitado para ello porque siempre encontrará apoyo en el reino de la luz, que le ayudará, donde él mismo como ser humano se considera demasiado débil .... Él puede hacer el trabajo, porque Yo no le quito la fuerza, sino que la aumento, pero siempre discretamente, porque esto es más beneficioso para él y para su entorno. Sin embargo, el trabajo para Mí y Mi reino debe ser primero ....

“Buscad primero Mi reino y su justicia, todo lo demás os será añadido ....” Mi voluntad debe cumplirse primero, antes de que se escuchen otras demandas .... Porque puedo favorecer estas en consecuencia para vosotros, tan pronto como dejéis que el trabajo por Mí y Mi reino sea vuestra primera preocupación .... Nunca sufriréis daño, sino que cosecharéis las mayores bendiciones espirituales y terrenales .... Y siempre podréis hacer frente a ellas, porque el poder de Mi Espíritu os colma y os permite realizar todos vuestros proyectos.

Visto desde una perspectiva terrenal, estáis realizando una actividad inútil .... y tenéis que aceptar esta opinión de vuestros semejantes, porque ellos no conocen el valor del trabajo espiritual, sólo evalúan lo que les reporta un beneficio terrenal .... No pueden y no quieren creerlo que un día tendrán grandes carencias cuando el tiempo de las apariencias termine y el mundo de la existencia real les revele su pobreza de bienes espirituales ....

Vosotros, los humanos, sólo podéis adquirir bienes espirituales renunciando a los bienes terrenales, renunciando al mundo. Sólo así podréis acumular tesoros imperecederos, que os seguirán hasta la eternidad, que constituirán vuestra riqueza en el reino espiritual, en vuestra verdadera patria, donde podréis volver a trabajar con ellos y aumentar constante su riqueza .... Dejad que el espíritu en vosotros pueda obrar .... Tened la voluntad de adquirir el reino que no es de este mundo .... Y estableced contacto con el Señor de este mundo .... Y Mi Espíritu llenará cada corazón que se Me abre viviendo en el amor .... Porque entonces Yo Mismo puedo obrar en vosotros a través de Mi Espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe viva en Jesucristo ....

B.D. 6427 from 16 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Nunca podréis separaos de vuestro adversario si no invocáis a Jesucristo para que os ayude en la lucha contra él. Debéis, pues, a través del llamado reconocerlo a Él y Su obra de Redención, y por eso también debéis creer que Yo Mismo Me he encarnado en el hombre Jesús .... debéis creer que Me he convertido en humano en Jesús .... y esta fe debe ser una viva, que fue despertado de nuevo sólo por el amor. Así que sólo podéis redimiros a través del amor, porque sin amor creeréis, incluso si queréis demostrar la fe en Jesucristo con palabras.

Cualquiera que va sin amor no tiene la voluntad de luchar contra el adversario porque es de la misma opinión que él. Pero una persona puede tener una voluntad débil .... y esta voluntad débil le impide practicar el amor y separarse del oponente .... Pero esta persona aún debe saber acerca del Salvador Jesucristo y debe invocarlo para fortalecer su voluntad. Sólo debe saber de antemano que siempre encontrará ayuda en Jesucristo .... Si Lo invoca, pronto su voluntad se fortalecerá y ahora avanzará cada vez más hacia una vida de amor, entonces su fe cobrará vida en la Divinidad del hombre Jesús, en Su obra de Redención y en su propia posibilidad de redención, y entonces Me representará a Mí y a Mi nombre con la convicción que sólo una fe viva puede dar ....

Por eso es necesario el conocimiento de Jesucristo .... aunque inicialmente sea sólo un conocimiento de un acontecimiento terrenal, de la vida de una persona que dio su vida por convicción interior .... El pensamiento a esta persona ya puede ser el primer paso hacia una conexión con Él, que una vez le abrirá la puerta a la felicidad .... Porque tan pronto como éste se ocupa mentalmente con Su camino terrenal y es de buena voluntad, estos pensamientos ya no le soltarán .... Porque es el Mismo Jesucristo, Quien ahora busca atarlo a Sí Mismo.

Yo sé de cada pensamiento del hombre y puedo acercarme a él en “en Jesús” si aún no ha encontrado un vínculo estrecho Conmigo como su Dios y Padre desde la eternidad. Pero a través del “hombre Jesús” es posible establecer este vínculo .... por eso es necesario mencionarlo también en términos puramente históricos .... sólo así puedo influir mentalmente en que trate de encontrar la justificación de la forma de vida y las acciones del hombre Jesús .... Y entonces también puede llegar a la conclusión de que una “razón espiritual” fue la causa de Su vida y Su muerte. Y sólo entonces será posible de ganarlo, porque ahora ya no es inaccesible a las enseñanzas si se les presentan con sinceridad.

Pero quien quiera negar completamente el hecho de que el hombre Jesús caminó sobre la tierra, difícilmente podrá dar al conocimiento estando en la tierra, porque nunca le será posible dar la dirección correcta a su voluntad, que todavía se encuentra completamente en el poder del adversario. Y éste nunca querrá obtener el conocimiento .... de lo contrario, el conocimiento acerca del camino terrenal de Jesús le llegaría de alguna manera .... Porque realmente dispongo de suficientes oportunidades si la persona sólo intenta descubrir algo al respecto.

Pero siempre es una bendición cuando Mi Palabra es proclamada como enseñanza de amor de Jesús .... cuando Él mismo es proclamado en todo el mundo .... para que cada persona tenga la oportunidad d pensar en la verdad, en el hecho histórico y sobre Su misión, si la reconoce como tal. Cada persona que quiera, también puede llegar a la fe, y la creencia intelectual de cada persona también puede convertirse en una fe viva. Pero sólo la fe viva os trae a vosotros la redención del pecado y de la muerte .... La fe viva en Mí, en Jesucristo y en Mi obra de Redención, os abre las puertas al reino de la luz y la bienaventuranza; y todos vosotros debéis esforzaros por alcanzar esta fe viva, para que podáis entrar en Mi reino, a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pregunta a Dios y respuesta ....

B.D. 6428 from 17 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Realmente quiero encender una luz en vosotros que os dé claridad en todas las cuestiones que os conmueven, pero vosotros también debéis querer que se convierta en luz dentro de vosotros. Mi voluntad es ilimitada, pero siempre sólo puedo daros la medida que deseéis, pero donde veo vuestras preguntas, donde las hacéis en relación con vuestros pensamientos sobre Mí, siempre estoy dispuesto a daros respuestas en la medida que sean útiles para vosotros. Porque también hay conocimientos que no os sirven de nada mientras aún no habéis alcanzado la madurez del alma, que se podría presentar todo.

Pero mientras se trata de un conocimiento puramente espiritual, no Me haréis una pregunta en vano, y siempre os responderé de tal manera que os resulte comprensible .... Pero obtenéis la respuesta de manera muy discreta, de modo que siempre pensáis haberla creado dentro de vosotros mismos y que, por lo tanto, no siempre estáis convencidos de si corresponde a la verdad .... Y siempre sólo puedo deciros: Pedidme por iluminación de antemano, traedme vuestras preguntas y dudas y pedidme aclaraciones .... entonces vuestros pensamientos siempre estarán dirigidos correctamente, entonces seréis guiados sinceramente, y no debéis tener miedo de equivocaros si ahora representáis la opinión que aparentemente habéis ganado mentalmente a vuestros semejante ....

Aunque vosotros mismos no podéis probar a vuestros semejantes que vuestro punto de vista corresponde a la verdad, por ahora podéis tener vuestra propia convicción, porque ciertamente no permitiré que camine en el error ninguna persona que desee seriamente la verdad de Mí. Si vosotros, los humanos, quisierais hacer vuestro este conocimiento, que podáis venir a Mí con confianza y podéis acercarme a Mí para la verdad .... que sólo vuestra oración debe estar dirigido a Mí en espíritu y en verdad .... pero que entonces seréis guiados a la verdad con seguridad, como os lo prometí ....

No se podrían formar tantas opiniones diferentes si todos quisieran pedir la obra de Mi Espíritu y reunieran las condiciones necesarias para ello: desear seriamente la verdad de Aquel que es la Verdad eterna Misma .... Reconocer a Éste a través de la oración para transmitir la verdad y escucharla interiormente .... es decir, para afrontarse mentalmente con las preguntas que le conmueven .... Quien cumpla estas condiciones, su ser también irradiará amor, de lo contrario no desearía la verdad, ni siquiera ponerse en contacto Conmigo como Dador de la verdad .... Porque esta persona también cree en Mí, y una creencia convencida es el resultado de una vida en el amor ....

Y es por eso que la verdad nunca podrá ser llevada sólo a la gente de afuera, aunque Yo encargué a Mis siervos en la tierra que proclamasen el Evangelio a los semejantes .... la Palabra que surge de Mí y que es la pura verdad .... Porque este Evangelio también de ocupar previamente la mente de la persona, y dependiendo de su actitud hacia Mí lo aceptará o lo rechazará .... porque el reconocimiento de la verdad presupone también la obra de Mi Espíritu, porque esto también requiere la voluntad de la persona, para defender la verdad ....

Pero escuchar Mi Palabra ya puede ayudar a la persona a buscar la conexión Conmigo como fuente de la verdad .... “La Palabra” puede ser suficiente para despertar en la persona el deseo de la verdad, incluidos los pensamientos que conmueven al ser humano .... Y entonces ya se ha dado el primer paso, que lleva que la luz entre en el ser humano .... Entonces ha caído una chispa en el corazón, que puede encenderse si la voluntad es buena .... Porque mi voluntad es difundir la luz en la tierra para que las tinieblas puedan ser ahuyentadas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazar la Palabra de Dios .... Arrepentimiento ....

B.D. 6429 from 19 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Un día os pesará mucho no haber aceptado el inusual don de gracia, que os fue orecido por Mí, vuestro Dios y Padre desde la eternidad .... Me he acercado a muchas personas y les he dado un don que podrían haber reconocido como algo inusual y algo que le habría beneficiado si un sentido de responsabilidad les hubiera impulsado a examinarlo. Pero les faltaba este sentido de responsabilidad .... Pero un día se arrepentirán amargamente cuando descubran lo que se les ofreció ....

Yo Mismo les hablé y no pude hacerlo más claramente debido a su libre albedrío, pero ellos pudieron reconocer Mi voz con buena voluntad .... si tan sólo hubieron enviado un pensamientos al “Dios” que ellos como personas intelectuales no podían negarlo .... Y este Dios verdaderamente les habría agudizado el sentimiento para Su propia Palabra. Pero los hombres ya no tienen ninguna conexión Conmigo que pueda persuadirlos a pedirme consejo sobre cualquier cuestión que los preocupa .... Escuchan, sonríen y se alejan .... Y esto tendrá una amarga venganza, porque además de falta de conocimiento, ahora también está la conciencia de la propia culpa, el remordimiento por la oportunidades no utilizadas para la maduración de las almas ....

Pueden pasar tiempos interminables antes de que se den cuenta en el reino del más allá de que una vez se les ofreció luz en abundancia, la cual despreciaron. Pero las almas de aquellos que ha partido de la tierra también puede ser atraídas al área de luz de aquellos que en la tierra quisieron darles Mi luz de amor a través de los pensamientos amorosos de las personas .... Y luego el remordimiento por su comportamiento puede causar que la luz les irradia nuevamente y los protege de hundirse en las profundidades .... Y sin embargo reconocen que se han perdido algo que ya no pueden compensar .... Porque aunque su estado de oscuridad está cambiando lentamente y ven brillar una luz cada vez más brillante, nunca podrán alcanzar el nivel de luz que pudieron adquirir en la tierra bajo la influencia de Mi Palabra, Que Yo mismo quise transmitirles y a la que resistieron en su libre albedrío ....

Son muchísimas las personas que pudieron recibir Mi don de gracia y lo pasaron completamente desapercibidos; también hay michas personas que se dejaron tocar por ello y sintieron su beneficio y sin embargo no se dejaron influenciar seriamente porque sin sintieron el efecto completo debido a que el mundo fue capaz de tener un efecto más fuerte .... Y hay muchas personas que temporalmente disfrutaron de Mi rayo de amor, pero cuyos corazones no se incendiaron, que no practicaron suficiente amor y por eso permanecieron frías a pesar de Mi irradiación .... así escucharon Mi Palabra sin actuar en consecuencia, y por eso faltó el efecto de Mi Palabra en sus almas. Todos podrían haber descubierto un rico tesoro, todos tenían a su disposición riquezas con las que pudieron trabajar por la salvación de sus almas .... No le prestaron atención y un día sabrán lo que dejaron escapar ....

Significa una felicidad indescriptible para las almas en el más allá cuando escuchan Mi discurso .... En el estado de luz, es su dicha cuando pueden recibir luz y fuerza directamente de Mí .... Pero a un alma de un nivel bajo de madurez no le puede sonar Mi Palabra inmediatamente .... y por eso ella es bendecida cuando se le transmite .... cuando se le transmite lo que le fue ofrecido abundantemente en la vida terrenal .... Pero esto ya requiere una gracia especial de Mi parte, que llamo prematuramente a muchísimas personas que no prestaron atención a Mi don de gracia en la tierra.

Porque realmente aprovecho cada oportunidad para brindar luz a Mis criaturas que aún se encuentran en la más profunda oscuridad, y si no lo logro en la tierra, la falta de luz en el más allá contribuye mucho a generar el deseo de luz en el más allá, y entonces ellas aceptan con mayor gratitud lo que podrían haber recibido en abundancia en la tierra .... Pero bienaventurados los que recuerdan su resistencia en el más allá y se arrepienten .... Entonces les proveeré según su deseo, y un pequeño rayo de luz será suficiente para hacerles reconocer su ofensa, y pedirán y recibirán y ahora podrán escapar de las tinieblas .... Porque Mi amor quiere salvar, pero no condena para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de amor del hombre Jesús ....

B.D. 6430 from 20 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Es única la obra de amor que el ser humano Jesús realizó por vosotros .... Un alma de luz descendió a la Tierra y recorrió conscientemente el camino como un ser humano para liderar la lucha contra aquel que ya había derribado a Sus hermanos y a quien quería derrotar .... Y el camino era duro y amargo, era el camino de sufrimiento de un hombre que quería expiar una gran culpa por Sus semejantes.

Lo que el alma trajo de lo alto a esta tierra fue un exceso de amor a Dios y a los hombres .... Le sobraba lo que les faltaba a las almas caídas, pero por su propia culpa .... Porque habían rechazado la irradiación del amor de Dios, el alma del ser humano Jesús, sin embargo, deseaba constantemente el amor del Padre, y por eso este amor seguía irradiando hacia ella .... Y por eso Su amor se apoderó de los desaventurados hermanos y quería ayudarlos a salir de lo más profundo.

Por su amor, el alma de Jesús también estuvo en constante conexión con el Amor eterno, y se dejó colmar por Ello .... El Amor eterno Mismo tomó estancia en el alma del hombre Jesús, y así Dios se hizo humano .... Y el hombre Jesús ahora cumplió la obra de Redención para lo caído, porque el amor que Lo llenaba por completo lo movía a hacerlo y porque le daba la fuerza para realizar lo que trajo la redención a la humanidad; sufrir y morir en extrema agonía ....

La humanidad estaba en gran angustia porque el adversario de Dios la mantenía presa y por sí sola no podía liberarse de él .... Por eso el Amor eterno Mismo en el alma del ser humano Jesús descendió a la Tierra y desató el grillete ofreciendo un sacrificio de rescate al que la tenía cautiva .... Él Si mismo .... Su vida como ser humano .... El amor movió a ser humano Jesús a aceptar una muerte sacrificial extremadamente dolorosa para liberar las almas de esa violencia.

Fue verdaderamente una obra de amor que es insuperable, porque fue una batalla de la luz contra las tinieblas, el Amor .... la Deidad Eterna .... Se enfrentó a Su oponente, y lo derrotó .... Y esta gran obra de la Misericordia fue llevado a cabo por un ser humano, porque se suponía que Éste proporcionaría al oponente la prueba de que el amor es más fuerte que el odio .... No fue el poder de Dios que dirigió la lucha, sino Su amor, y por eso el sacrificio fue realizado por un hombre débil a Quien el amor que habita en Él Le dio la fuerza para afrontar todo lo difícil ....

Entonces el amor era la fuerza motriz que también tenía que vencer porque nada puede resistirlo, porque Dios Mismo se había mudado en el caparazón humano de Jesús, Que estaba lleno de amor, y Dios Mismo tenía que ser verdaderamente el vencedor sobre Su enemigo. Pero Él quería que la humanidad tomara nota de la lucha contra el enemigo. Pero Él quería también que la obra de Redención siguiera siendo un acontecimiento inolvidable para la humanidad .... Quería que el nombre de Aquel, Que lo ha logrado ya no desapareciera jamás ....

Y por eso la obra de Redención se realizó de una forma que es y seguirá siendo inolvidable, porque la muerte de Jesús en la cruz no se puede negar, y mientras el mundo exista, el divino Redentor será mencionado por quienes creen .... porque no fue sólo un proceso externo de “crucifixión de una persona”, sino que el derramamiento del Espíritu” hecho posible por esta obra de Redención prueba también la redención del oponente de Dios .... y el Espíritu de Dios ahora también obrará nuevamente de manera redentora. Porque el oponente de Dios sumergió las almas en las tinieblas, pero el espíritu de Dios las devuelve a la luz ....

El Espíritu de Dios es el signo, la prueba de una redención de las tinieblas, que sólo puede derramarse en el hombre a través de la obra de redención de ser humano Jesús, porque la culpa del pecado de antes le imposibilitaba obrar .... El Espíritu de Dios anunciará siempre el amor y la obra de Misericordia del ser humano Jesús, en Quien Dios Mismo se encarnó para redimir a los hombres ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Devoción y arrogancia .... servidores útiles ....

B.D. 6431 from 21 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

A todos Mis sirvientes y sirvientas les aviso de la misma manera, no dejar el trabajo para Mi y Mi reino .... porque si solamente me devuelven un solo alma ya han cumplido con su obra de salvación y se lo recompenso ricamente, porque lo que podrá realizar este único alma ni lo podéis saber, porque no podéis estipular la magnitud del trabajo de un alma moviéndose en la luz .... En el último tiempo despierto de nuevo a hombres que son capaces de realizar trabajo en Mi viñedo por su manera de vida y su capacidad mental .... pero tienen que hacerlo con devoción y lealtad extrema bajo Mi voluntad para realizar su trabajo, no deben sentirse privilegiados y hacer su trabajo en el viñedo sintiéndose algo mejor, porque se hacen incapaces con esto, porque Mi flujo de pensamientos se frena, porque lo primero que hace falta es la devoción para poder fluir .... Y todos los hombres tienen que enfrentarse a las tentaciones de Mi adversario que justamente intenta aumentar la arrogancia la cual es su ser. Y así el peligro es aún muy grande donde el corazón no se somete a Mi devotamente para que Yo lo rellene con Mi gracia. Hay mucha gente voluntaria para el trabajo en el viñedo, pero no significa que son capaces mientras quieran resaltar, porque se sienten “benditos”. Pero solo un hombre muy devoto me es un sirviente o sirvienta .... que son preparados para servir. Por eso tengo pocos trabajadores en la tierra y que no quieren otra cosa que ayudar en la tierra, aquellos que ven la gran penuria espiritual y que quieren salvar a sus semejantes .... que no piensan en sí mismos sino siempre en aquellos que les falta la luz y que quieren hacer lucir su luz para otros .... la luz, que Mi amor eterno ha podido encender en ellos, porque tienen esa la voluntad de ayudar dentro de sí mismos. Y aquellos hombres son muy escasos, pero a estos pocos doy Mi bendición y les ayudo para que puedan enfrentar a su tarea terrestre con éxito. Porque son Mi apoyo durante los tiempos finales, son los sirvientes que puedo poner siempre donde haga falta .... Son los intermediarios que trabajan en Mi nombre, a través de ellos puedo sembrar Yo mismo los campos, a través de ellos puedo hablar directamente a los corazones humanos y que me puedo cuidar sobre su maduración. Y a cada uno pongo un área donde pueda trabajar .... cada uno puede trabajar en su círculo pequeño y siempre puede estar seguro de Mi apoyo, porque Me alegro de cualquier alma voluntario que tarea para Mi reino y Mi nombre, que transmita a los semejantes lo que ha recibido el de Mi .... pero que solo está de Mi parte y no de otros más. Porque a menudo Mi adversario intenta entrometerse para ganar a los servidores .... y su manera preferida es susurrar lo que les produce la arrogancia .... y con eso pone en peligro el trabajo en el viñedo. Tened cuidado de aquel Señor que busca liarlos la mente; dejadme devotos profundamente y no buscad apreciación, no buscad el acuerdo del mundo y solo sentis alegría sobre influencia realizada en el alma humano ....solo sentir felicidad si os sale bien tocar a las almas y retirados cada vez más del mundo a medida que queréis estar trabajando más en Mi viñedo. Si solo consigues sacar un alma de la oscuridad a la luz, podéis contar con Mi segura recompensa, pero esa debe bastaros .... pero del mundo no debéis pedir reconocimientos y pensadlo siempre que no os sale nada bien sin Mi gracia, pero que solo la recibís si vuestro corazón se acerca de Mi muy devotamente pidiendo a Mi amor y gracia .... Y entonces me vais a ser sirvientes útiles y poder realizar obras de salvación de bienvenida .... Y voy a bendeciros eternamente ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Periodo de Redención con Jesucristo ....

B.D. 6432 from 23 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

La hora de la Redención se acerca .... No pasará mucho tiempo que se traza el final bajo un periodo que podría traer la Redención y también trae la Redención a aquellos que se han unido a las filas de los luchadores de Cristo, que siguieron Su llamado y caminaron el mismo camino como Él lo caminaba sobre la tierra .... Una luz especial se había derramado para los seres humanos de este periodo terrena, porque en este último periodo terrena Dios Mismo se encarnó en el ser humano Jesús para redimir a la humanidad .... para hacer posible que toda la humanidad pueda volver a ver la luz eterna, de la cual lo espiritual una vez se había apartado voluntariamente y, por lo tanto, una oscuridad profunda era su suerte y habría permanecido sin el divino Redentor Jesucristo.

Este periodo terrena fue tan significativo porque puso fin a un estado desesperado ya que había durado durante un tiempo interminable .... Y la redención de todo lo espiritual que había entrado en la etapa encarnación como ser humano en este periodo terrena habría sido completamente posible .... Sin embargo, este inaudito don de gracia no fue aprovechado y, nuevamente, sólo unos pocos lograron su objetivo en la tierra .... de poder terminar esta vida en la carne, completamente maduradas en sus almas para poder encontrar ahora aceptación en el reino de la luz.

Esto hubiera sido posible para todas las personas, pero como el libre albedrío es decisivo y no fue utilizado adecuadamente, innumerables almas abandonaron esta tierra sin redimirse .... aunque todos recibieron conocimiento de la obra Redentora de Jesús, de Su muerte en la cruz y Su misión .... Pero les faltaba fe, e incluso el conocimiento de esta obra de Misericordia más grande que jamás se haya realizado en la tierra no tuvo ningún efecto en la gente ....

Y así ahora llega a su fin un periodo de Redención que podría haber traído el mayor éxito .... y comienza de nuevo uno nuevo, para que a todos los seres se les ofrezca nuevamente la oportunidad de hacer uso una vez más de las gracias adquiridas por medio de la muerte de Jesús, porque una Redención completa sólo puede tener lugar con la ayuda del divino Redentor Jesucristo .... Y vosotros ahora estáis enfrentados a este punto de inflexión, estáis enfrentados ante el fin de la vieja era y el comienzo de una nueva era de Redención, que significa también el fin de esta Tierra y el surgimiento de una nueva Tierra.

Todavía hay tiempo para que cada uno se pueda dirigirse a Jesucristo pidiéndole ayuda .... El conocimiento de Su obra de Redención aún podría utilizarse, aunque falte la fe en ella .... Pero sólo el que pueda creer en la existencia de este hombre, puede tratar también con este “ser humano” y mantener un dialogo mental con Él, para que este “ser humano” le explique por qué quiso sellar Sus ideas con la muerte en la cruz .... Y tendrá la respuesta, porque el divino Redentor capta a todo aquel que sólo entra en contacto con Él. El conocimiento intelectual por sí solo no le sirve de mucho, pero puede ayudarle a iniciar un debate puramente intelectual que puede terminar con mayor o menor éxito.

Este periodo terrena fue bendecido con el paseo por la tierra personal de Dios .... Y la gente podría haber logrado mucho con buena voluntad, pero su voluntad no muchas veces se dirigía hacia arriba .... Sólo un pequeño rebaño siempre Lo seguía y al final de este periodo tampoco será mucho más grande. Por eso todos vosotros podéis esperar el fin con certeza, aún podéis seguir al divino Redentor, podéis uniros a Su pequeño rebaño, porque Él os aceptará hasta la última hora .... Pero el de esta Tierra es irrevocable, y por eso se requiere de vosotros mucha prisa y el uso de todas vuestras fuerzas; se os aconseja urgentemente que pidáis la concesión de fuerzas para que todos lleguéis a la meta antes de que llegue el último día .... que os confeséis a Jesucristo antes de que sea demasiado tarde ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nacimiento de Jesús .... Muerte sacrificial ....

B.D. 6433 from 24 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Ningún ser jamás podrá comprender qué amor infinito Me impulsó a descender a la Tierra y fijar Mi residencia en un pequeño niño, que ahora era Mi caparazón y permaneció hasta su muerte. La deidad Eterna se encarnó en una criatura formada por Ella Misma, Que Se formó en el libre albedrío de tal manera que permaneció digna de recibirme ....

Quería descender a la tierra para traeros a vosotros la salvación en la mayor necesidad espiritual, y para esto necesitaba una forma que Me albergara .... porque tenía que permanecer entre vosotros como ser humano, debido a vuestra libertad de voluntad .... Y estad forma tenía que cumplir todas las condiciones para albergar dentro de sí el Espíritu más elevado del infinito sin perecer a causa de Mo poder de amor .... y así este ser humano tuvo que espiritualizarse primero por amor, para que Yo como el Amor mismo encontré en él el recipiente correcto, para que Me podía derramar, para que él Me podía albergar en sí mismo, sin perecer.

El niño Jesús nació sin pecado, fue concebido por Mi Espíritu, Mi voluntad y Mi poder Le permitieron llegar a la vida, y Mi Espíritu pudo tomar posesión del niño y expresarse a través de Él, aunque sea temporalmente para dar a quienes Lo rodean una señal de Su misión divina, y este Espíritu se desarrolló en el hombre Jesús, porque Su amor Le daba continuamente nuevo alimento .... Porque el amor de Jesús Me obligaba, por así decirlo, entregarme a Él en plenitud, de modo que el hombre Jesús ahora estaba lleno de luz y fuerza, de sabiduría y poder .... Ahora Yo Mismo obraba a través del hombre Jesús y todo lo que Él pensaba, decía o hacía era la fuerza de Mi Espíritu, era Mi fuerza de amor que todo lograba en Él, a la que nada era imposible ....

Para Él no hubo límite después de la unificación Conmigo por el amor inmenso del hombre Jesús porque ahora Yo Mismo estaba en Él, y Mi voluntad era la Suya, Mi fuerza Lo llenaba, y así no habría nada imposible para el ser humano Jesús .... Y sin embargo, siguió siendo humano hasta que Su misión fue cumplida, hasta que murió la muerte sacrificial en la cruz para redimir a los seres humanos ....

Cuando descendí a la tierra, comenzó un tiempo que ahora llega a su fin .... Comenzó el tiempo en que la Redención completa podría realizarse precisamente por la obra Redentora de Jesucristo .... Porque ahora Yo Mismo había venido a la tierra, y hablaba a la gente de manera enfática para ganármela .... Y los que Me escuchaban y seguían Mis Palabras podían ahora concluir su camino terrenal con su muerte física, podían entrar espiritualmente al reino espiritual, porque la vieja culpa les fui quitada a través de la muerte de Jesús en la cruz, lo que antes no era posible ....

Porque la forma que Me había elegido como estancia sólo cubría lo Divino, que en realidad hablaba desde el hombre Jesús. Y lo Divino dentro de ello era Yo Mismo, y realmente Me era posible liberar a los seres humanos de una esclavitud que los había mantenido atados durante eternidades .... Por eso descendía las tierra, por eso elegí una forma humana en la cual realicé la obra de Redención para actuar en batalla abierta contra aquel que os tenía en esclavitud y que necesitaba un oponente fuerte para ser derrotado.

Por el gran amor hacia vosotros, como el espiritual caído, tomé Yo una forma humana, y por eso fue un momento de mayor emoción para todos los seres en el reino espiritual cuando el nacimiento del niño Jesús Me hizo descender a la tierra, y la creación entera se detuvo en el momento del nacimiento, porque fue un acto del más sublime amor y misericordia encarnarme en un pequeño niño .... Porque Mi Espíritu que controla todo el infinito, tomó residencia en este pequeño niño, y éste ahora comenzó su camino en la tierra en medio de los seres humanos, que eran de espíritu oscuro ....

Y sin embargo quedó luz en Su corazón porque el hombre Jesús no abandonó a Dios porque Su amor era tan profundo que Él Me ató cada vez más a Sí mismo y finalmente se unió completamente a Mí .... de modo que sólo la forma externa era humana, pero el alma y el espíritu se habían unido completamente a Mí y por eso Yo Mismo caminé sobre la tierra y Yo os redimí mediante Mi muerte en la cruz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz de lo alto .... Palabra de Dios ....

B.D. 6434 from 25 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

El mundo está bajo una presión enorme .... Los seres humanos en la Tierra están dominados por las fuerzas de las tinieblas, y es de máxima urgencia que una luz brille en la oscuridad, que los seres humanos se llenen de fuerza para ofrecer resistencia a quienes los oprimen .... Sin luz se hunden en las profundidades, sin luz no encuentran camino y ninguna posibilidad para escapar .... Y por eso Dios siempre deja brillar Su luz sobre la tierra, Él Mismo viene a la Tierra como una vez, sólo que no en la encarnación como un ser humano, sino en Su Palabra .... También busca una forma humana en la que pueda derramar Su luz para que brille lejos en la noche oscura .... Él mismo se encarnó en el espíritu de aquellos que son dispuestos a servirle a Él ....

Igualmente equivale a un nacimiento, porque sobre la tierra se extienden las mismas tinieblas de las que Dios tiene misericordia, y por eso deja que la luz vuelve a brillar sobre la tierra, como Lo hizo antes .... Pero una vez los seres humanos estaban al comienzo de su camino que podía llevar a las alturas, pero ahora han llegado al final del camino, pero no se ha logrado ningún ascenso, y pronto lo habrán caminado hasta el final .... ¿Pero si los ha sacado de las tinieblas? ¿Si los seres humanos seguirá la luz que todavía brilla sobre ellos? ¿Encontrarán el camino correcto en la luz y lo tomarán antes de que sea demasiado tarde?

Las fuerzas oscuras ejercen su control hasta una medida que Dios intervendrá para poner fin a ello .... Y sin embargo, los seres humanos no está expuestos a estás fuerzas sin protección y sin ayuda, porque Dios mismo ha encendido una luz que brilla tan intensamente, para que cada uno pueda reconocer el peligro en que vive .... Porque esta luz divina del amor lo revela todo, también expone a quien tiene malas intenciones con las personas y quien trata de seducirlas bajo una máscara ....

La luz divina del amor brilla tan intensamente que todos pueden ver lo que sucede en el mundo con sólo abrir los ojos, con tal que no oscurezcan la luz misma con su voluntad, que todavía está completamente dirigida hacia el oponente de Dios. La luz divina del amor ha sido encendida nuevamente por Dios Mismo y brilla hacia la tierra porque hay gran necesidad en la zona oscura de la tierra y sólo el amor puede remediar esta necesidad, como una vez cuando la Misma Luz de la eternidad descendió a la tierra .... Y Dios Mismo habló a la gente por boca del hombre Jesús, Quien, como Alma de luz, se llenó de amor y por eso se convirtió en la forma física adecuada en la que Dios Mismo podía albergarse para hablar a través del hombre Jesús a todos los hombres .... Y así Dios vuelve a hablar hoy a los hombres, Él Mismo habla a través de bocas humanas, hace brillar la luz de la verdad en los corazones de los que la escuchan voluntariamente ....

Él transmite Su Palabra a la Tierra, y los hombres que se dejan iluminar por Su divina luz de amor ya no necesitan caminar en las tinieblas .... El camino que conduce hacia arriba se presenta ahora brillante y claro ante ellos, y ya no hay zonas oscuras para aquellos que usan la luz divina del amor .... Porque sólo les falta invocar a Jesucristo y las tinieblas se apartarán de ellos, ya no estarán a merced de las tinieblas, porque es siempre y para siempre la misma luz que brilla sobre los hombres en la Tierra .... La luz de la cruz .... El conocimiento de la obra de Amor y Misericordia de Jesucristo .... la correcta comprensión de la encarnación de Dios en Jesús .... y la fe en la fuerza y el poder que reside en invocar Su Santo Nombre.

Jesucristo, el divino Redentor, es la luz que vino al mundo .... Y si Él mismo vino a la Tierra .... si la Palabra de lo alto le proclama .... sólo de Él solo irradia la luz, y sin Él hay oscuridad en la Tierra y también en el reino espiritual .... Porque Él Mismo es la luz desde la eternidad, que siempre brillará hasta el infinito y que ahora vuelve a brillar en la Tierra, para que todos los seres humanos puedan encontrar el camino hacia Él, para que puedan regresar a la casa del Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor realizó la obra de Redención ....

B.D. 6435 from 26 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Una vez surgisteis de Mí amor, y vuestra esencia era también amor y por tanto también divina .... hasta vuestra apostasía de Mí que os robó toda Divinidad .... A través de vuestra apostasía os convertisteis en seres que bien podían llamarse todavía Mis criaturas, pero que estaban muy alejadas de su estado original, que eran sólo variaciones de lo que una vez había creado. Sin embargo, fueron productos de Mi fuerza y todavía aún irradiadas a través de Mi fuerza, de lo contrario ya no podrían existir .... Sin embargo, como Yo soy sumamente perfecto, no puedo contentarme con criaturas imperfectas, incluso si la propia voluntad fuera responsable de esta imperfección. Y el objetivo que Me he fijado es y sigue siendo devolver a la perfección a estas criaturas apóstatas, hacerlas volver a ser los seres divinos que eran en el principio ....

Pero los imperfectos necesitan constantemente apoyo, porque una característica de su imperfección es que son demasiado débiles para intentar ascender y que están completamente sin conocimiento lo que han perdido al caer en las profundidades y como pueden corregir sus errores .... Las criaturas caídas están sin luz y sin fuerza .... y si quiero conducirlas de regreso a Mí y a su antigua perfección, entonces debo primero proporcionales luz y fuerza, pero también entonces todavía son libres de decidir si quieren aceptar Mi luz y fuerza.

Mi amor permitió que todos los seres surgieran y todavía poseen Mi amor, aunque voluntariamente renunciaron y se hundieron en las profundidades .... Y Mi amor se esfuerza constantemente por cambiar su estado sin luz y sin fuerza .... Pero alguien es responsable por su caída, y éste impide que los seres regresen a las alturas, y también tiene poder sobre ellos porque una vez le siguieron voluntariamente hacia las profundidades .... por eso un Ser que Se había quedado fiel a Mí, Se ofreció a oponerse a ese *primer* hermano caído y arrebatarle los seres caídos para Mí .... Quería brindar asistencia a quienes anhelan las alturas, quería ayudar a Sus hermanos caídos para poder regresar al Padre, donde hay la más alta felicidad.

Yo no podía quitar a los seres de Mi oponente con Mi poder, ya que respeto el libre albedrío de cada ser .... Pero también Éste era Mi hijo, Que quería ayudarme a liberar lo que había caído, y también a Él le dejé el libre albedrío .... porque el amor Le impulso a Su plan de realizar una obra de salvación para los seres debilitados que, encarnados como seres humanos, no tenían fuerza para liberarse de su amo. Sólo el amor podía compensar algo que el desamor había causado ....

Sólo un ser lleno de fuerza podía entregar su fuerza a los débiles e incapaces, y sólo un ser lleno de amor podía ser lleno de fuerza .... Así que tal ser lleno de fuerza y amor descendió a la Tierra para traer la salvación en la gran necesidad .... y Yo di Mi bendición a esto, porque añoraba a Mis hijos, que aquel ser de luz quería traerme de regreso a Mí, y a quienes quería enseñarles el camino de regreso a Mí .... Envié a Mi Hijo a la Tierra .... Quien Me llevó dentro de Sí a través de Su amor desmesurado, que se dirigió hacia Mí y también hacia Sus hermanos caídos ....

El amor realizó una obra de Redención, el amor se cuidó de aquellas desdichadas criaturas, el amor les dio la fuerza y la luz que habían perdido .... el amor que es Mi sustancia original y que llenó la esencia del ser humano Jesús, en el Cual el alma de luz Se había encarnado .... Entonces el amor se apoderó de Él, y todo lo que el hombre Jesús pensaba, decía y hacía estaba determinado por el amor .... Así que el “Amor” realizó la obra de Redención en los seres humanos, el amor los llevó de regreso al Padre .... Yo Mismo los redimí de la esclavitud de Satanás y les di luz y fuerza, y el amor trajo de regreso lo hijos Míos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La comprensión correcta requiere la acción del amor ....

B.D. 6436 from 27 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Debéis aprovechar cada oportunidad para indicar a vuestros semejantes su tarea en la vida terrenal: moldearse en el amor .... Debéis predicar siempre el amor y, por tanto, ser proclamadores de Mis enseñanzas de amor allí donde se os ofrezca esta oportunidad .... Ésta es la tarea de quienes se ofrecen para servirme y Yo los bendeciré si toman en serio esta tarea y despiertan en sus semejantes un sentimiento de responsabilidad, si vosotros los alentáis a pensar en sí mismos.

Dondequiera que se practique el amor, también habrá una comprensión del tiempo en que vive la humanidad .... Pero sin la obra del amor, los seres humanos carecen de esta comprensión, y por eso no toman en serio ningún indicio que presagie el fin que se acerca .... Así que de nada os sirve mencionar simplemente el “fin cercano” .... si no exhortáis al mismo tiempo a obrar en amor, porque esto es aún más importante que el conocimiento del fin ....

El amor es el antídoto más seguro en los tiempos venideros, en los que todos los seres humanos sufrirán dificultades y miseria; El amor es el salvavidas cuando la humanidad amenaza con hundirse .... Donde se practica el amor, el miedo desaparece porque las personas se fortalecen interiormente a través de obras de amor y porque están conectados Conmigo a través del amor, Quien siempre será su protección en cada necesidad ....

Si entonces, queréis servirme, debéis indicar siempre Mis mandamientos de amor a vuestros semejantes; debéis enseñarles que su vida terrenal es y seguirá siendo ociosa si no se dedican a una caridad desinteresada, y que sólo pueden fortalecerse a través de una vida de amor en el tiempo de necesidad a que se enfrentarán .... Sólo unos pocos os creerán, sólo unos pocos os escucharán sin resistencia y considerarán vuestras palabras, y también podréis darles información de lo que está por venir, porque no se cerrarán, lo considerarán posible y se prepararán mentalmente para ello ....

Pero el conocimiento por sí solo no les ayuda, aunque debería ser ofrecido a cada uno .... porque vosotros mismos no podéis juzgar si vuestro prójimo está en el amor y en qué medida .... Por eso debéis exhortar siempre a vuestros semejantes a que obren en el amor, el amor siempre debe ser predicado por aquellos que quieren ser Mis siervos en la tierra .... porque el desamor es el mayor mal que hace que las personas caminen en las más profundas tinieblas espirituales .... Una persona sin amor también rara vez será tocada por vuestro sermón de amor, pero su oído también debe oírlo, aunque el corazón se cierre ....

Debéis tratar de acercarme a todos como “Amor eterno”, debéis explicar a todos que en la mayor necesidad pueden acudir al Padre, Que Él Mismo es el amor y quiere ayudar a todo aquel que Le invoca .... No debéis perder la oportunidad de hablar con vuestros semejantes sobre las cosas divinas y espirituales .... Siempre debéis tratar de dirigir vuestros pensamientos hacia aquello por lo que constantemente pasa .... Si vuestros propios pensamientos están constantemente llenos de mis enseñanzas de amor, entonces vosotros tampoco podéis de otra que comunicaros a todo aquel que cruce vuestro camino, y entonces también seréis buenos representantes de Mis enseñanzas de amor y de Mi nombre. Y es por eso que siempre debéis esforzaros a vivir una vida de amor para darle al espíritu que hay en vosotros la oportunidad de expresarse .... Y esto os impulsará a hablar cada vez que se presente una oportunidad.

Vuestro espíritu guiará correctamente vuestro pensamiento y os permitirá encontrar las palabras adecuadas con las que os dirigís a vuestros semejantes y que no dejarán de impresionar .... Pero no debéis ser tibio y hacer la mitad del trabajo porque vuestro trabajo es urgente en los últimos días antes del fin .... El amor debe ser predicado siempre y constantemente, para que las personas despierten y vayan dentro de sí mismas cuando os persiguen a vosotros y a vuestra vida. Y por eso debéis darles ejemplo de amor, y vuestro ejemplo será más eficaz que las palabras que vosotros mismos no demostráis con hechos .... Predicad el amor y vivid Mis enseñanzas de amor en vosotros mismos y en vuestro trabajo por Mí y Mi reino y siempre será bendito ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fe en el guión divino ....

B.D. 6437 from 28 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Guio a todos que quieran servirme, y no vais a pasar por vuestro camino a solas, sino cogidos por Mi mano, porque la habéis cogidos voluntariamente, porque Me habéis elegido como vuestra guía por voluntad propia. Y Mi guión siempre se manifiesta de manera que os ayude en el desarrollo del alma, pero también en el trabajo del viñedo que queréis realizar, servid, porque se como y donde podéis aprovechar vuestra fuerza, porque conozco también vuestra voluntad de querer ser siervos Míos. Y Me podéis creer, lo vais a saber vosotros mismos que debéis qué hacer, porque os hablo a todos a través del corazón .... Creed en Mí con todo corazón a que se os den las órdenes correctas si llega el tiempo, pero no os adelanteis .... Porque os presento todo de manera que solo hace falta agarrarlo con toda naturalidad para tener el sentido de poder actuar con seguridad y esto es la voz interna Mía en vosotros .... Pensadlo: Queréis servirme .... ¿Entonces no es más que natural que vuestro padre os dé la orden correcta para vuestros servicios? Nunca voy a dejar de lado las fuerzas de un servidor sin utilizar, porque os necesito a todos y doy a cada uno su tarea que pueda realizar lo mejor posible .... Mientras estáis preguntando y estais inseguros, la tarea todavía no fue repartida por Mi a vosotros, porque lo vais a sentir sin dudas en vuestro corazón y realizar sin pensarlo .... Dejad preocuparme por vosotros, dejarme pensar por vosotros, y cogerme la mano siempre, la cual os va a guiar para que podáis seguir vuestros pasos con seguridad a donde os quiera tener .... Y si os he pasado una tarea extraordinaria, también todo se acerca a vosotros de hecho que no hay nada raro en ello .... Porque no quiero determinar vuestra voluntad, pero si la someteis a la Mía, queréis siempre lo que Yo quiero, y vuestra mente y acción es buena .... Pero mientras estáis dudando o preguntando, no es Mi voz que os da la orden interna. Entonces unidos intensamente conmigo y esperad hasta que llegue la claridad total interna, la que voy a daros, si únicamente estáis dispuestos a servir solo a Mi. Y vais a ser sorprendidos como todo se arregla por sí mismo y que estáis ahora muy seguros en vuestro pensar. La penuria del tiempo os exige vuestro trabajo completo, y os llamo, Mis servidores en la tierra, a trabajar con mucho afán en el viñedo, pero mando a cada uno a su área de trabajo que es capaz de elaborar. Soy el Señor de la casa, y Mi voluntad debe valer para Mis siervos .... porque los hombres no pueden valorar por donde y como se puede aprovechar de mejor manera vuestras fuerzas. Y por esto debeis someteros siempre a Mi voluntad y a Mis órdenes .... Entonces no hace falta temer nunca de hacer un trabajo en vano. Abridme a través de vuestra voluntad a vosotro mismo el corazón y el oído .... Y voy a hablar con vosotros de manera que me podeis entender aunque no podéis escuchar a Mis palabras .... Vais a sentir lo que os pido de vosotros y solo teneis que escuchar a vuestros sentidos, a la voz interna, la que os empuja o retiene .... Porque cuando me estáis pidiendo intensamente por aclaración, voy a contestar seguramente y vais a sentir lo que debéis hacer o dejar .... Entonces podéis dejar las riendas al padre celeste sin preocuparse .... El sabe vuestros caminos por los que debéis pasar por el bien de los semejantes ....

amén

Traducido por Bea Gato

Motivo y finalidad de la descendida de Jesús ....

B.D. 6438 from 29 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

El núcleo de la enseñanza de Cristo es el mandamiento del amor, porque a los seres humanos les falta el amor y sin embargo el amor es lo más importante para que vuestro desarrollo ascendente progrese .... si el alma quiere encontrar la entrada al reino de la luz al final de su vida terrenal .... Por eso Dios Mismo vino a la Tierra en el hombre Jesús para mostrarles el camino que conduce de regreso a Él, que vuelve a formar el ser tal como una vez surgió de Dios ....

El hombre Jesús enseñó el amor y lo vivió Él mismo para la gente. A través de Su vida de amor, el ser humano Jesús también demostró a la gente el logro de la perfección, les demostró que es posible alcanzar un estado a través del amor que haga posible la unificación con Dios y así traiga luz y fuerza en abundancia. Porque Él como ser humano era igual que cualquier otro ser humano. Lo que lo llevó a la unión con Dios, lo que Le dio la fuerza para obrar milagros, lo que Le dio el conocimiento luminoso y la sabiduría más profunda .... era sólo el amor que brillaba abrumadoramente en Él por Dios y Sus semejantes ....

Y quiso presentar este amor a las personas por primera vez como lo más importante, para que hicieran lo mismo que Él, es decir, que Le deberían seguir en Su forma de vida para recuperar la perfección anterior que una vez habían perdido en el mundo espiritual a través de su apostasía de Dios .... Pero la humanidad estaba pesadamente agobiada por esta antigua apostasía de Dios .... Sobre ella pesaba la culpa del pecado, del cual el hombre Jesús estaba libre .... una culpa de pecado que arrastraba una y otra vez a las personas dispuestas, también dio a otro Señor el derecho de impedir la subida .... un Señor que se oponía a Jesús, que estaba completamente desprovisto de todo amor y que por lo tanto impedía a las personas que se habían convertido en su propiedad a través de la caída de pecado a obrar en amor dondequiera que sólo era posible ....

La enseñanza de Cristo sobre el amor Probablemente podría haber sido aceptada, pero no vivida por la gente mientras todavía estaba bajo el poder de aquel que una vez había causado su caída. Y entonces primero había que romper su poder, había que liberar a la gente de él, había que hacerles posible subir, uno tenía que ayudarla .... porque era demasiado débil por sí sola, incluso si fuera de buena voluntad ....

Había que quitarle la carga a los seres humanos que la tenía encadenados a su carcelero .... Y esta carga, la culpa pecaminosa de su rebelión anterior contra Dios .... no podían pagar o borrar la deuda ellos mismos porque era enormemente grande y hubiera impedido eternamente la ascensión a Dios .... Por eso Jesús asumió esta misión por los seres humanos .... por Sus hermanos caídos .... para borrar la culpa, para expiarla y redimir a los humanos de la violencia del oponente.

Porque Jesús también fue un ser surgido del amor de Dios, como Su hermano Lucifer .... un como un espíritu angelical que permaneció con Dios, reconoció la gran necesidad de los seres caídos y la imposibilidad de deshacerse de esta necesidad a través de sus propias fuerzas a menos que se les trajera ayuda .... Y Su amor excesivo se ofreció para esta ayuda: para encarnarse en la Tierra en el hombre Jesús y y servir como caparazón para la Deidad Eterna .... al Amor Eterno, Que quería borrar esta culpa del pecado a través de una obra de expiación que Éste en el hombre Jesús hizo realidad ....

Sólo después de la obra de Redención fue posible que las personas se liberaran y resurgirse de las tinieblas, a través de la obra del amor, viviendo la enseñanza que Jesús predicó en la tierra. Antes las personas no habrían poder hacer esto porque estaban atadas, porque su voluntad estaba tan debilitada por el peso del pecado que se habrían hundido repetidamente bajo la influencia del oponente. Las almas pertenecían a él y él nunca las habría entregado voluntariamente, pero Jesús pagó la deuda con Su sufrimiento y la muerte en la cruz ....

El Amor divino, Que se había encarnado en el ser humano Jesús, borró la culpa Misma y los hombres se volvieron libres .... tan pronto como reconocieron a Jesucristo como el divino Redentor y reclamaron también para sí mismos Su obra de Misericordia .... tan pronto como creyeron que Dios en Jesús Se cuidaba de las personas para hacerles posible regresar a Él .... tan pronto como viven ahora en el seguimiento de Jesús, tan pronto como llevan una vida de amor y vuelven a convertirse en lo que eran el principio .... seres llenos de luz y fuerza que se unen a Dios a través del amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sed conscientes del fin

B.D. 6439 from 30 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

A todos los seres humanos Yo les dirijo la misma advertencia: sed conscientes de vuestro final que os tocará a todos. Ante todo, cuando haya llegado vuestra hora, todos tenéis que contar con que tendréis que dejar vuestro cuerpo natural atrás. Pero muchos de vosotros tendrán que abandonar la Tierra ya antes del tiempo - cuando Yo no quiero que caigan en las manos de mi adversario, porque su fuerza de resistencia no es fuerte suficiente para que en el último tiempo puedan resistir a semejante opresión.

Pero también los hombres que experimentarán el final deben contar con que su vida tendrá una duración más corta de lo que naturalmente suponen, dado que este fin que os espera es inminente. Y todos vosotros no sois suficientemente maduros para que podáis esperar este fin despreocupadamente. Por eso os advierto a todos que, en vista del fin inminente, todavía trabajéis con intensidad en vuestra alma.

Os advierto que viváis conscientemente y que no dejéis pasar ni un solo día en que no hayáis realizado una obra de amor - donde no hayáis ofrecido a vuestra alma algo que le pueda ayudar para subir a las Alturas... A todos os advierto urgentemente que estéis receptivos para mi Palabra, que permitáis que Yo os hable, para que junto con mi Palabra también recibáis fuerza - la que os ayuda para abriros camino a las Alturas.

No os limitéis solamente a vuestra vida terrenal, sino profundizaos por lo menos una vez al día en mi Palabra, estableced un diálogo conmigo, y recomendaos a Mí y mi Gracia... Ya un pensamiento profundo en Mí es una confortación para vuestra alma, y cuando leéis u oís mi Palabra con devoción, entonces aportáis a vuestra alma un alimento que seguramente le ayuda para su maduración. Os advierto sobre todo que viváis conscientemente... Sed conscientes de que vuestra vida ya no dura mucho. Por eso preparad para vuestra alma una suerte soportable para después de la muerte de su cuerpo.

No dejéis transcurrir el tiempo que todavía os queda hasta el final. No lo dejéis pasar sin haberlo aprovechado para vuestra alma a la que sólo agraciáis cuando os entregáis a pensamientos espirituales... cuando en vuestros pensamientos os unís con vuestro Dios y Creador desde eternidades - El que es vuestro Padre... El que quiere acogeros en su Reino. Pero para esto hace falta vuestra propia voluntad - la voluntad de preparar al alma un estado que le permite la entrada en mi Reino...

Por eso os advierto cada vez de nuevo: Sed conscientes del final... Mientras todavía os encontréis en medio de vuestra vida siempre descartáis este pensamiento porque no sabéis que después os puede tocar una suerte sumamente bienaventurada. Como mi Amor quiere facilitaros tal suerte, cada vez de nuevo os llegan estas advertencias desde lo Alto, porque vosotros mismos debéis querer a ser bienaventurados.

Cada hora contemplativa y cada rato de introspección os aportará una gran bendición. ¡Pero ay de aquellos que nunca encuentran tiempo para esto - los que están tan apegados al mundo que ni por un corto rato pueden soltarse de él! Porque a estos mi adversario los tiene firmemente en su poder, de modo que difícilmente podrán soltarse de él, a no ser mediante intercesión llena de amor, rogando a Jesucristo que Él mismo les ayude...

Siempre podréis llamarme y Yo os oiré, porque Yo quiero soltaros de sus trabas y ni mucho menos prolongar vuestra cautividad... ¡Sed conscientes del final, y tened en cuenta el estado de vuestra alma! Rogadme por ayuda... Todo esto lo deben lograr mis continuas advertencias... que mantengáis contacto con Aquel que es el Único que os puede ayudar para que dirijáis vuestras miradas hacia el Cielo, y que siempre seáis y sigáis siendo conscientes de que no viviréis eternamente en esta Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Amor .... Principio divino ....

B.D. 6440 from 31 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

El principio divino es el amor .... y todo lo que se mueve en el amor puede llamarse divino. Pero donde predomina el desamor, está el contraprincipio de Dios; allí actúa aquel cuya naturaleza se ha desdivinizado por completo a través de su apostasía de Dios, que ha trastornado todo y se ha convertido en el polo opuesto de Dios. Pero lo que significa estar en su área, sólo se os puede explicar a vosotros, los humanos, de tal manera que estéis deformes, que no tengáis ningún conocimiento o que tengáis un conocimiento insuficiente y paseáis por allí sin fuerza que un ser divino tiene en abundancia.

Pero podéis remediar este estado de falta de luz y fuerza, podéis transformaros nuevamente en un ser divinamente capacitado, podéis adquirir un riqueza de luz y fuerza y usarla de acuerdo a la voluntad divina, si también dejáis predominar el principio del amor dentro de vosotros, si os separáis conscientemente de aquel que está desprovisto de todo amor .... Esto es fácilmente posible para vosotros si siempre os movéis siempre sólo en el amor, si os conectáis interiormente con el Amor Eterno ....

Cada persona que crea este vínculo, inicialmente en el pensamiento, también sentirá fluir hacia él una corriente de amor, porque entonces se sentirá obligado a obrar en amor con un corazón tierno. Sólo es necesario el vínculo con Dios porque esto significa una apertura del corazón para la corriente de amor de Dios, el inicio de la obra de transformación que el hombre debe realizar en la vida terrenal .... Todo buen pensamiento es volverse a Dios, cada mal pensamiento es un rendirse a Su polo opuesto .... Todo bien pensamiento es una fuente de fortaleza, cada mal pensamiento es un debilitamiento y ambos tienen un efecto en el alma humana, en su constitución.

En el hombre, ambos impulsos lucharán entre sí, porque la esfera espiritual del hombre está sin luz y llena de todos los malos pensamientos y deseos, pero en el alma también brilla la chispa de luz y amor de Dios, que puede brillar tanto que puede ahuyentar o cambiar todo mal pensamiento .... El amor puede prevalecer sobre todos los malos impulsos, pero la persona misma debe tener la voluntad de establecer la conexión con Dios, entonces Dios Mismo también obra, y Su obra sólo puede ser determinada por el principio del amor .... es decir, hacer posible que el hombre se transforme en un ser divino al permitir que Su corriente de amor fluya hacia el corazón de un ser humano dispuesto ....

El desamor predomina en la Tierra porque la Tierra es el reino de aquel que no tiene amor y por tanto es el adversario de Dios .... sin embargo, el rayo del amor de Dios también penetra en su ámbito, donde sólo encuentra un corazón abierto, donde un ser humano enciende en su interior la chispa del amor, donde su pensamiento se eleva hacia Dios, a Quien reconoce como Creador y Padre y a Quien se conecta conscientemente a través de su voluntad. Entones la luz del amor de Dios podrá obrar con todo fuerza y encender un fuego que nunca podrá apagarse ....

Y el fuego irradia una luz que revelará todos los defectos, que también revelará toda la devastación en el reino del oponente de Dios tan abiertamente que la gente cada vez se esforzará más por darle a su vida una dirección diferente y también por aclarar a sus semejantes acerca del estado deficiente, que sin embargo puede ser transformado en un estado de verdadera vida, en un estado lleno de luz y fuerza ....

La luz del amor lo revela todo, y a la persona que ve ya no le resulta difícil tomar el camino correcto, y también querrá guiar a sus semejantes por este camino .... Donde predomina el principio del amor, el reino de Dios mismo está verdaderamente allí, si el hombre todavía vive en la tierra, y los hombres ya pueden transformarse en dioses en la tierra, porque a través de una vida de amor siempre se unen más estrechamente con Dios y se adaptan a su naturaleza original, porque entonces vuelven a ser lo que ellos eran en el principio, seres semejantes a Dios en amor, luz y poder ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entregando la verdad ....

B.D. 6441 from 1 de enero 1956, taken from Book No. 69

Es la única verdad que llega a vosotros como prueba del amor de Dios, es Su Palabra que Él Mismo os transmite desde lo alto .... Y podéis dar plena fe a esta Palabra y valorarla como Su dirección directa, que es irrefutable. Lo que ahora se os transmite a través de la Palabra de Dios, lo podéis representar como la verdad más pura y disfrutar de la luz de la verdad vosotros mismos, y no necesitáis temer de ser guiado a un pensamiento equivocado a través de esto .... y reconociendo la verdad de Dios también podréis hacer un juicio correcto sobre el valor o desvalor de los bienes espirituales que se os traen desde afuera; podéis reconocer si tienen su origen en Dios o si fluyen de otra fuente ....

Sois capaces de distinguir la verdad del error, porque brilla sobre vosotros una luz que ahuyenta toda oscuridad y también revela cualquier basura que podría contaminar el agua del manantial s no se retira. Lo que Dios Mismo os da es puro y claro, como el agua más pura del manantial, y debéis protegerlo de cualquier contaminación .... de lo contrario perderá su fuerza y efecto. Y ya no necesitaréis nada más que sólo el agua de vida que brota de ese manantial para sanar vuestra alma y mantenerla sana, para ponerla en un estado de poder entrar en el reino de la luz después de la muerte del cuerpo.

Entonces sólo necesitáis la verdad pura de Dios .... para llegar la vida eterna. Esta verdad llega a todo aquel que la desea seriamente, porque el adversario de Dios no puede entrar allí, precisamente por el deseo de la verdad, que es lo mismo que el deseo por Dios .... Pero donde esto no está presente, el adversario tiene libre acceso, allí podrá trabajar sin obstáculos, y su trabajo será siempre extender la oscuridad sobre las personas y apagar la luz donde le sea posible ....

Y por eso tiene fácil acceso a los corazones de los seres humanos porque el deseo de la verdad rara veces está presente en ellos, lo que resulta del hecho de que se dejaron atrapar en una red de mentiras y errores y no hicieron ningún intento de liberarse de esto, aceptando irreflexivamente lo que se les presenta como verdad y no preguntarse si lo que se les ofrece tiene derecho a ser considerado como verdad ....

Con ellos el oponente de Dios tiene juego fácil .... Él siempre puede hacer que el velo que está delante de sus ojos se vuelva más espeso .... Siempre puede presentarles más errores y mentiras, que nuevamente serán aceptadas irreflexivamente .... No es el agua de la vida, es una poción mortal que estos seres humanos aceptan, que envenena sus almas y les hace entrar en el reino del más allá completamente oscurecidos .... carecen de toda luz y, impotentes, sucumben a la muerte eterna porque sólo la luz de la verdad les puede despertar a la vida, porque la luz de la verdad sólo puede venir de Dios y no se han acercado a Él al respecto.

El error está mucho más extendido en el mundo que la pura verdad de Dios .... porque ésta no se pide, porque la gente siempre presta más atención al error .... Porque el adversario trae a la gente tales pensamientos y enseñanzas, que son un festín para los oídos de las personas a las que gusta escucharlos y que constantemente refuerzan el error y por la tanto la oscuridad es cada vez mayor. Pero las personas son considerados según su voluntad, y por eso Dios puede dar abundante consideración a vosotros que deseáis la verdad, y eso os dará siempre luz para que podáis penetrar a través de las tinieblas ....

Él os iluminará cuando los errores intentan abrirse paso en vuestro pensamiento .... Él no permitirá que vuestra luz se apague, sino que siempre dejará que brille más, cuanto más profunda sea la oscuridad que os rodea, de la que queréis escapar ....Y la luz más brillante es Su Palabra, que Él Mismo os transmite desde lo alto, que transmite a los que Le aman y guardan Sus mandamientos .... como Lo prometió ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazando la Palabra directa ....

B.D. 6442 from 2 de enero 1956, taken from Book No. 69

Rara vez encontraréis seguidores en círculos de la iglesia, porque no creen que las personas puedan establecer una conexión tan íntima Conmigo que puedan escuchar Mi voz .... Tampoco creen que Yo Mismo Me anuncie, que Me dirijo a la gente directamente cuando han iniciado la relación infantil, la cual es un prerrequisito para dirigirme a ellos directamente. Ciertamente predican un Dios de amor, pero su en Mi amor es tan pequeña que ni siquiera Me permiten la prueba de amor para revelarme. Para que las personas en la tierra también experimenten Mi amor por sí mismas.

Son palabras vacías y sin vida que proclaman cuando Me predican como Dios de amor, y prueban su falta de vida precisamente al rechazar Mi Palabra, que les es presentada desde lo alto a través de vosotros. Y por rechazar esta Palabra, nunca podrán ser debidamente iluminados, nunca podrán recibir luz, es decir, ampliar su conocimiento, caminan en las tinieblas del espíritu, porque ellos mismos tampoco toman los mandamientos de amor en serio, que los di a ellos .... porque no viven el amor incluso cuando se les predica.

Mi Palabra podría llenar grandes lagunas en su conocimiento, podría darles vida, porque también hay personas en los círculos eclesiales que luchan seriamente por la perfección y porque a ellas la verdad de Mi Palabra les mostrará el camino correcto. Pero mientras no reconozcan Mi voz como la voz del Padre, todavía no han establecido un vínculo estrecho Conmigo, por lo que aún no han entrado en la verdadera relación infantil .... Para entregarse completamente a Mí y permitirme a dejarse guiar por Mí .... no por aquellos que reclaman este derecho sin haber sido llamados a ello por Mí.

Yo Mismo quiero ser a Quien recurran en cada necesidad del cuerpo y del alma .... Y si lo hacen en serio, entonces les daré lo que necesitan para el cuerpo y el alma .... Y como Mi pura Palabra que es el alimento adecuado para su alma también se les daré tan pronto como Me llegue esta petición con carácter prioritario. Pero mientras no acepten Mi Palabra pura, presentada desde lo alto, este llamado por un alimento adecuado del alma aún no ha llegado a Mí .... más bien la gente se contenta con lo que la gente les ofrece de nuevo. No exigen más y por tanto no llegan más lejos en su vida terrenal, porque una cosa resulta de la otra ....

Cada petición seria demuestra el amor por Mí y encuentra cumplimiento en Mi amor .... y lo mejor que puedo ofrecer a un niño terrenal durante su vida terrenal es Mi Palabra .... Mi Palabra ciertamente puede ser escuchada en cualquier lugar por una persona seriamente exigente, y también puede recibirla en esos círculos. Pero éste no rechazará cuando Mi Palabra pura le sea presentada a través de vosotros .... Se llenará de alegría y deseo con el alimento que reconozca como fortalecimiento para su alma. Gozará agradecido de Mi prueba de amor, pero no la rechazará, porque el amor en él también ilumina su espíritu y Mi Palabra brilla para él como una luz de la que ya no quiere prescindir.

Mientras encontréis resistencia cuando queréis difundir Mi Palabra, siempre estáis tratando sólo con cristianos formales que todavía están muertos en espíritu, que no tienen una fe viva, que primero tienen que despertar a la vida y para eso es necesario su voluntad para poder establecer una conexión estrecha Conmigo .... a través de obras de amor o incluso .... si su voluntad de amar es todavía demasiado débil .... a través de una conexión mental, a través de una oración pidiendo ayuda en la necesidad espiritual a su Dios y Creador desde la eternidad. Entonces Me revelaré como Padre y les daré a sus almas lo que necesitan, y entonces reconocerán claramente que el Padre Se dirige a ellos para su salvación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de fuerzas oscuras ....

B.D. 6443 from 4 de enero 1956, taken from Book No. 69

En el último tiempo antes del fin el actuar de las fuerzas malignas alcanza niveles aterradores.. El príncipe de las tinieblas les insta constantemente a causar confusión, y dadas las tinieblas de espíritu en prevalecientes en esta época también lo consiguen con gran éxito, ya que son escuchados y la gente cree hasta los más gruesos errores y descaradas mentiras que les son presentadas .... aceptan eso como verdad y se vuelven cada vez más oscuras en su espíritu. Sin embargo, cada persona podría reconocer lo que es con la mayor claridad, si tan sólo se dirigiera a Mí mismo para que le ilumine si algo le parece dudoso .... Pero la arrogancia espiritual de la gente es ya tan grande que no consideran necesario hacer esta pregunta .... pero están convencidos de la sinceridad de quienes les administran el más profundo error. El desconocimiento de la gente aumenta cada vez más en lugar de ser remediado ..... pero Yo les he anunciado que se levantarán muchos falsos profetas y falsos cristos, que les harán milagros que mi adversario trabaja .... Te he advertido que no les creas .... Sin embargo, los humanos no deben rechazar a todos como falsos profetas, sino que deben examinar seriamente su autenticidad, deben creer que también surgen verdaderos profetas que quieren ayudarles a conseguir su salvación .... No deben aceptar a todo el mundo, pero tampoco rechazar a todo el que, en el último tiempo antes del fin, se les presenta como profeta, como estando a Mi servicio .... Pero ustedes tienen que prestar atención a ciertas características de un auténtico profeta, que camina discretamente y les proclama Mi Palabra, que les señala el final, que les da desinteresadamente lo que recibe de Mí directamente .... como Yo mismo lo hice cuando viví en la tierra. Mis emisarios no aparecen con brillo y esplendor, Mis emisarios no caminarán entre ustedes, los humanos, de forma diferente a como lo hice Yo mismo, y nunca jamás Me esconderé detrás de altos y aún más altos rangos, nunca jamás Me revelaré a través de tales personas que se encuentran en el más alto pináculo de las organizaciones mundanas, porque estos no son los verdaderos sucesores Míos, pues Yo mismo, estando completamente destituido y simple, Me sentí atraído hacia aquellos que eran pobres y débiles y estaban necesitados .... Ciertamente, también podría aparecer allá si la "verdadera sucesión" de aquellos se Me demostrara por el hecho de que ellos mismos rechazaran toda ostentación externa .... si su trabajo procediera en silencio y se reconociera una clara distancia de las costumbres tradicionales .... si escucharan la voz de su espíritu y se dejaran guiar .... ser padre amoroso para los pobres y débiles, para los necesitados, para aliviar las penurias y para recorrer verdaderamente el camino del discipulado defendiendo la pura verdad, que una persona llena del Espíritu reconoce ahora también claramente en sí misma .... Pero mi adversario lo impide y por eso los engaña, lo que hace que se hundan aún más en la oscuridad espiritual .... Mi adversario tiene un gran poder antes del final, pero no podrá utilizarlo donde encuentra resistencia: el vínculo más estrecho conmigo a través de la actividad desinteresada del amor. Sin embargo, una persona así se expresaría de manera diferente, ya que no se muestra exteriormente, no se pone en primer lugar como foco de atención y admiración , no apoya a un poder que está a punto de derrumbarse, ya que un espíritu iluminado por el amor también reconoce claramente el bajo nivel espiritual de las personas y su causa .... Y una persona cuyo espíritu está iluminado no puede profesar la falsedad, sino que lucha contra ella .... No se dejen engañar y pídanme aclaraciones si dudan, pero no acepten irreflexivamente lo que les presenta Mi adversario para oscurecer aún más el espíritu de ustedes. Donde la luz brilla intensamente, hay verdad, allí Yo me revelo y allí surgirán Mis profetas que les adviertan y amonesten y que una y otra vez denuncien las actividades de Mi adversario .... Pero la verdad, la luz, no se encuentra en el tumulto del mundo .... y mundano es todo lo que envía su falsa luz encandiladora, que no tiene poder de iluminar .... Pero donde brilla La Luz, allí aparezco Yo mismo, allí está la verdad, allí está Mi Espíritu, y éste también ilumina brillantemente las actividades extraviadoras de Satanás ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Palabras de consuelo del Padre ....

B.D. 6444 from 5 de enero 1956, taken from Book No. 69

Cualquier sufrimiento o dolor que sea vuestro en la vida terrenal, todo os ayudará para vuestro perfeccionamiento si lo aceptáis en sumisión a Mi voluntad .... Acordaos que Yo sé de todo y que lo que Yo permito siempre tiene buen éxito para el alma. Ciertamente no apruebo las acciones de aquellos que os causan tormento o penuria, pero todas las personas tienen el libre albedrío y algún día tienen que responsabilizarse de esta voluntad ....

Pero no tienen que por qué haber daño a vuestra alma como resultado de esto, podéis salir de todas las dificultades y sufrimientos sin ningún daño a vuestra alma, pero entonces también tendréis un plus, pero siempre que sigáis en contacto Conmigo a través del amor, que no os dejéis seducir por pensamientos de odio y de venganza, sino que permitáis que todo suceda con la certeza que de que Yo lo sé y os ayudaré tan pronto como recurráis a Mí en oración .... Tenéis un Padre en el cielo, que ama a Sus hijos .... Encomendados a vuestro Padre con fe completa, y no os decepcionaréis, porque Él siempre sabe una salida, por confuso que parezca .... Porque todo es verdaderamente posible para Mí ....

El trabajo de Mi oponente también se nota mucho, tenéis que recordarlo una y otra vez .... Él quiere teneros bajo su poder, quiere que abandonéis la fe en Mí, que os alejéis de Mí y os entreguéis a él mediante acciones igualmente malas y falta de amor .... no os dejéis seducir, perseverad en la paciencia y confiad en Mi ayuda .... Donde el odio os golpee, perdonadlo con amor, dondequiera que os sean hostiles, bendecid en Mi nombre, pronunciad Mi nombre a menudo con fervor cuando estéis en necesidad y seréis fortalecidos por dentro y tendréis la fuerza para pagar el mal con el bien.

En conexión Conmigo, confiando en Mi ayuda, seréis capaces de lograr todo, y la obra de Mi adversario quedará infructuosa, sólo empujándoos cada vez más hacia Mí, Que soy vuestro Padre desde la eternidad .... Y entregados a Mí después de una oración sincera a los seres de luz, que simplemente están esperando que vuestro llamado se aplique a ellos, que ahora os apoyan en Mi nombre, pero no se les permite hacerlo hasta que sean instruidos por Mí .... hasta que vosotros mismos recurráis a Mí .... Ellos están felices de poder ayudaros, y donde os sentís demasiado débiles, ahí comienza su trabajo porque ellos están ahí para protegeros y ayudaros como guías en vuestro camino por la vida ....

Nunca sois demasiado débiles para poder resistir a vuestro enemigos si primero tomáis el camino correcto hacia Mí, porque entonces innumerables ayudantes estarán a vuestro lado, pero no pueden intervenir hasta que hayan recibido Mi orden .... Entonces ¿por qué queréis ser tímidos? Siempre hay medios para ayudaros en momentos de necesidad .... si siempre acudís a vuestro Dios con total confianza ....

Pero no podéis estimar qué beneficio puede sacar vuestra alma d todas las pruebas y sufrimientos que se os imponen, pero un día Me lo agradeceréis el camino en la tierra que tuvisteis que recorrer en aras de vuestra perfección, que os trajo el estrecho vínculo Conmigo, que ciertamente fue para vosotros una encrucijada, pero inimaginablemente bendecida, si lo habéis recorrido siguiéndome .... Y nunca olvidéis que ningún problema es tan grande que Yo no pueda resolverlo .... Uno está siempre a vuestro lado y sólo está esperando vuestra llamada .... Y ciertamente Su ayuda no faltará ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El distintivo de la Iglesia de Cristo

B.D. 6445 from 6 de enero 1956, taken from Book No. 69

El obrar de Mi Espíritu es el distintivo de la Iglesia que Yo Mismo he fundado. Cada vez de nuevo tengo que decíroslo, que sólo en eso reconocéis Mi Iglesia, de que sólo sois partidarios de la Iglesia de Cristo, si puede obrar en vostros el espíritu, si vuestro pensamiento está iluminado, aunque no seaís llamados a hacer ninguna cosa extraordinaria. Pues un pensamiento iluminado demuestra la fuerza de Mi Espíritu, pero que puede expresarse, cuando primero sean cumplidas las condiciones previas, cuando las obras desinteresadas de amor hayan establecido la unión de la chispa espiritual en vosotros y el Espíritu de su Padre.

Entonces podréis también creer vivamente, pues el amor en vosotros ha despertado la fe a la vida, y el espíritu en vosotros ve ahora clara y luminosamente cuales son las enseñanzas que corresponden a la Verdad, la que entonces defendéis con convicción frente a vuestros semejantes. Mientras vayáis aún en el error, mientras vuestra fe sea sólo una fe de formas sin vida, tanto tiempo, no obra el Espíritu en vosotros tampoco, y tanto tiempo no podéis decir todavía tampoco que pertenecéis y estáis afiliados a la Iglesia de Cristo, la Iglesia fundada por Mí Mismo en la tierra; que vosotros hombres, no sepáis ya esto, o si os lo dicen no queréis creerlo, demuestra que todavía no pertenecéis a Mi Iglesia; demuestra eso, que vuestro espíritu no está iluminado; y demuestra que vuestra conducta terrenal no está realizada en el amor, de lo contrario se cambiaría de por si mismo vuestro pensar y podríais reconocer la Verdad de estas Mis Palabras.

Sin embargo, dejad que seriamente os recuerde a una conducta en el amor desinteresado. Pues esta es la primera condición, para que hagaís que se despierte en vosotros la chispa del espíritu, para que pueda obrar en vosotros, que os concede el conocimiento de la Verdad. Pero no os detengáis en las formas exteriores, no os atengáis a ellas, a lo que os dicen hombres que no están iluminados, que lo han recibido y asumido de otros hombres que tampoco estaban iluminados y ahora rígidos e inflexibles representáis y defendéis como Verdad. Procuraros vosotros mismos la Verdad pidiéndome a Mí por ella. No os déis por satisfechos con una enseñanza que os ponen por delante, sino premeditadlo primero, antes que vosotros mismos os profeséis a ello, y pedidme a Mí a que os ayude a reconocer la Verdad.

Y si esto es vuestra seria voluntad, en Verdad que Yo conduciré vuestro pensar, porque Yo quiero que alcancéis la Verdad, y haré todo, para que os sea llevada, sólo vuestra libre voluntad es imprescindible para eso, de que anheléis seriamente la Verdad. Yo no puedo darme por conforme con vuestra inercia en el pensar, Yo no os puedo alabar por eso, hombres, en que creáis irreflexivamente lo que os dicen sin tomar vuestro parecer en el asunto. Yo no os condeno si a pesar de vuestra mejor voluntad no podéis creer o admitir algo, aunque sea también la Verdad. Pero Yo condeno, si admitís algo sin reflexionar sobre ello, porque los bienes espirituales o ideologías religiosas, tienen que ser una convicción, mas lo que sólo es posible, si os lo podéis explicar con pensamientos, confrontandoos con ello, y para que lo podáis pensar bien, sólo es posible pidiéndome a Mí de que os apoye.

¡Cómo Me alegro Yo de una petición así ! La que en Verdad concedo, pero qué raras veces asciende tal petición a Mí. Y por eso os será también imposible poder creer vivamente; será imposible de que Mi Espíritu obre en vosotros, porque no le dáis el derecho a que se manifieste. Y por eso jamás podéis vanagloriaros de pertenecer a Mi Iglesia fundada en la tierra, cuyo distintivo es el "obrar de Mi Espíritu" en el hombre, "el que os conduce en toda Verdad", el que os dejaría reconocer, que vuestra vida es una marcha en vacío, en tanto que no viváis el amor y por medio del amor os unáis Conmigo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La fuerza de la Palabra divina ....

B.D. 6446 from 7 de enero 1956, taken from Book No. 69

Mi Palabra da fuerza a todos que son débiles e impotentes y desean ser fortalecidos por Mí. Porque cuando Yo Mismo les hablo, lo que necesitan fluye hacia ellos desde la fuente del poder, porque estoy lleno de amor por los que yacen débiles en el suelo. Mi Palabra contiene la fuerza que permite sanar lo enfermo, y enfermo está cada uno que no puede obrar en la plenitud divina del poder, como lo era su propósito original. Porque vosotros los humanos estáis todos debilitados, de lo contrario no tendríais que caminar por el camino terrenal. Y es por eso que necesitáis todos suministros de fuerza, pero que podéis recibir en abundancia de Mi Palabra, que os ofrezco siempre con amor.

Mientras vosotros humanos pasáis de largo de esa, no tendréis ningún avance notable, a menos que viváis en el amor .... Pero entonces también acogéis Mi Palabra inconscientemente, porque soy Yo Mismo Quien está en vosotros a través del Amor y Cuya voz estáis siguiendo en todos los pensamientos y acciones .... pero el que cierra su oído a Mi Palabra, que cree que puede cumplir su tarea real en la tierra sin Mi Palabra, se debilitará cada vez más en fuerza para obrar en el amor, porque un estado debilitado siempre se hará más obvio y aparecerá a través de un pensamiento y una acción completamente opuestos a Dios .... porque para una vida según Mi voluntad se requiere una fuerza que no tenéis como consecuencia de vuestra apostasía anterior, pero que está abundantemente disponible para vosotros en la vida terrenal, en la presentación de Mi Palabra, pero sois libres de aceptarla ....

Tan pronto como Me dirijo a vosotros, se abre una fuente de gracia, que fluye imparable, pero de la que tenéis que sacar vosotros mismos para poder refrescaros de esa. Una fuente puede dejar brotar constantemente el agua más fresca .... si no os agacháis y abrís la mano y la boca, no podéis refrescaros .... Y por eso vosotros mismos debéis estar dispuestos a dejar que Mi Palabra fluirá en vosotros, sólo entonces experimentaréis también el efecto de la palabra en vosotros .... os sentiréis fortalecidos en cuerpo y alma porque Mi Palabra es fuerza en sí misma, que siempre produce un efecto cuando puede penetrar en el corazón, es decir, cuando es voluntariamente oída, meditada y obedecida ....

Entonces os dará vida, podréis levantaros del suelo y ser activos, y nunca os faltarán fuerzas porque siempre podréis volveros a Mí, Que siempre os he asegurado Mi ayuda a través de Mi Palabra .... Porque Yo dije: Pedid y se os dará .... pero primero tenéis que escuchar estas Mis Palabras, tenéis que saber que Yo os las he dicho, y por eso debéis escucharlas primero, pero entonces sabréis lo que debéis hacer cuando estáis en problemas de cuerpo y alma .... Entonces también sabéis que solo necesitáis volveros a Mí, sabéis que siempre hay un ayudante a vuestro lado, y ahora podéis llevar vuestra vida terrenal correspondiente al conocimiento que Mi Palabra os ha transmitido ....

Caminaréis en el amor si os tomáis en serio Mi Palabra como guía de vida, y alcanzaréis la madurez del alma a través del amor porque os conectáis cada vez más Conmigo si practicáis el amor .... Debéis saberlo todo antes de caminar conscientemente el camino terrenal, y Mi Palabra os imparte este conocimiento .... Y porque os amo, Mi Palabra también os da la fuerza para realizar loe que Yo os exijo a través de Mi Palabra .... dejad que Yo os hable siempre y venceréis cualquier debilidad, pero no Me rechazáis si no queréis ser débiles e indefensos para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acaparar materia es una seducción del adversario ....

B.D. 6447 from 8 de enero 1956, taken from Book No. 69

Lo que Mi Espíritu imparte a las personas sólo puede ser considerado como verdad .... Y es por eso que todo bien espiritual que se os transmite debe coincidir con esa única verdad de Mí, de lo contrario, ha emanado de alguien cuyo esfuerzo es y siempre será luchar contra la verdad y que también utiliza tales medios que se supone que fingen ser Yo Mismo como punto de partida .... Lo que doy a la gente sólo servirá para alcanzar una madurez del alma que fue puesto como tarea real a los hombres en la tierra como objetivo .... porque Mi amor quiero ayudarlos a liberarse de cualquier cadena material para que entonces puedan entrar en el reino espiritual después de la muerte libremente.

Y cada palabra que es enviada por Mí a la tierra, tiene siempre sólo este propósito de alcanzar la madurez de vuestra alma. Siempre advertiré a las personas que se liberen, y también os daré la razón comprensible de esto; Yo os explicaré qué es realmente toda la materia y cómo se lleva a cabo la espiritualización de ella durante un tiempo infinitamente largo .... Mi preocupación siempre sólo está dedicada a vuestra alma, de lo espiritual en la forma material .... El liberarse de la materia es un acto tan significativo, es un acto de máxima importancia que Mi Palabra nunca contendrá una sugerencia de acaparar materia .... de aumentarla y disfrutar de su posesión ....

Todo esto, sin embargo, es sugerido por Mi adversario .... y podéis creer estas Palabras Mías, que Mi adversario ha ganado influencia dondequiera que esos fenómenos pueden ser observados, donde las riquezas se acumulan, que estas riquezas se usan para deleitar los ojos de los hombres, que estas riquezas no sirven al propósito que solo puede describirse como una bendición de las riquezas: aliviar y los pobres necesitados de su miserable estado .... Mi adversario siempre sabrá como impedir esto, y en esto, vosotros, los humanos también podréis reconocer dónde gobierna Mi oponente, y también podréis estar seguros de que allí tampoco se puede encontrar la verdad porque Mi oponente luchará siempre contra la verdad, pero especialmente en su territorio porque allí también encuentra a sus fieles, que son obedientes a él.

Mi Palabra de lo alto proporciona información sobre el bullicio de Mi oponente el último tiempo antes del fin .... Y el que es Mío también ve las señales del final y solo se ocupa de su alma .... Pero Mi oponente no quiere aceptar este fin y tampoco nadie de su especie .... Y estos son impulsados por él a hacer provisiones para un tiempo que ya no será .... Y la gente sigue de buen grado sus sugerencias; no piensan en el fin próximo, sino que crean, trabajan, planifican y construyen para los tiempos venideros y, a través de esto, prueban su andar en la oscuridad y a su Señor, a quien se han sometido ....

Sólo Mi Palabra es verdad, y esta palabra os dice que vosotros humanos estáis todos ante el final .... Si creyerais en estas Mis Palabras, no sucumbiríais a la avaricia de los bienes materiales, siempre solo trataríais haceros soportable el último tiempo, pensaríais más en las personas que viven en mayor necesidad a las que podríais ayudar .... Y os volveríais a la pura Palabra de Dios y veríais claramente donde está obrando Mi adversario, entonces tampoco os dejaríais engañar más por el engaño y el tejido de mentiras, obviamente reconoceríais al padre de las mentiras que quiere alejaros de la verdad ....

Porque también reconoceríais cuán diferente es el bien espiritual que se os ofreció de lo que Yo Mismo traje a la tierra para vosotros. Pero mientras vosotros mismos estáis dispuestos a encadenaros más y más firmemente a la materia, permaneceréis ciegos en espíritu y durante este tiempo también permaneceréis bajo su poder .... Estáis enfrentados al final, y todos vuestros esfuerzos son inútiles .... Por lo tanto, romped con la materia antes de que sea demasiado tarde para que no se convierta en vuestra tumba ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recibir la verdad requiere desapego de lo anterior ....

B.D. 6448 from 10 de enero 1956, taken from Book No. 69

De Mí emana un rayo de luz, que nunca puede ser oscurecido .... pero también revela e ilumina sin piedad todo lo que prefiere permanecer oculto, lo que no soporta la luz brillante .... Y esa es la característica de la “verdad de Dios” que da luz brillante a aquel que está en las tinieblas y anhela la luz .... que una persona alcanza la aclaración completa, que ahora también da la capacidad de juzgar para distinguir la verdad del error ....

Todo ser humano pretende poseer la verdad si quiere defender su propio bien intelectual Pero mientras haya preguntas sin aclarar, mientras no se comprenda el significado y el propósito de lo que está sucediendo en la tierra, y mientras el hombre todavía no tenga conocimiento de Mi plan de Salvación desde la eternidad, no podrá moverse en la verdad, porque esto le da el más brillante conocimiento sobre todo. Y solo Yo, Que soy la verdad Misma, puedo impartir esta verdad a la gente .... y Yo, a su vez, solo puedo impartirla a aquellos que están tan llenos del deseo de la verdad que se abren a Mí por el bien de la verdad y se dejan dar de Mi Mismo lo que no se les puede dar de otra fuente.

Y estos deben librarse de todo lo que se les hado de cualquier bien espiritual hasta ahora .... No deben ser cargados con un conocimiento que no están dispuestos a abandonar. Deben reconocerme a Mí como la única fuente y acudir a la fuente con hambre y sed, pero no con el estómago lleno .... Porque Yo no daré comida deliciosa a los que ya están llenos, que ya han recibido su alimento en otra parte. Quiero refrescar a los hambrientos y sedientes, quiero dar pan puro y agua fresca a los que necesitan alimento para sus almas .... Y este alimento siempre les ayudará a recuperarse cuando estén enfermos, les dará fuerza a los que son débiles .... Pero no tendría un efecto vivificante en los que vienen a Mí con el estómago lleno .... ¿Comprendéis está comparación?

Solo hay muy pocas personas dispuestas a liberarse de opiniones preconcebidas, bienes espirituales que se han adquirido intelectualmente o que les han sido implantadas por instrucción humana, a través de un intercambio de ideas con personas que han deambulado en el error .... de lo cual se explica el profundo estado espiritual de los hombres y su oscuridad espiritual .... Pero si el hombre ahora quiere estar en la verdad, entonces exijo de él que se aleje por completo de lo que anteriormente aceptó como conocimiento espiritual. Exijo que venga a Mí con el corazón vacío y Me deje llenarlo y que no coma otro alimento como eso que Yo le ofrezco ahora .... Porque la pura verdad de Mí no tolera ninguna adición humana, y Mi fuente de vida estará cerrada para aquellos que no cumplan mis condiciones ....

¿Y vosotros humanos probablemente podéis imaginaros que conozco las emociones más íntimas del corazón humano y que las palabras de ningún hombre pueden engañarme? Pero el rayo de Mi luz se encenderá en cada ser humano y difundirá de nuevo una luz brillante si desea estar en la verdad. Y podrá juzgar lo que no corresponde a la verdad. Pero el primero ni siquiera será capaz de reconocer la verdad, porque la luz pura es eclipsada por la luz cegadora, lo cual bien concedo, porque la voluntad misma del ser humano da la razón de ello.

La gente se perderá cada vez más en el pensamiento erróneo, pero siempre se aferrará a ello con más tenacidad, porque las tinieblas luchan contra la luz, y especialmente en el tiempo del fin, donde un rayo de amor .... la verdad de Mí .... revela claramente el ajetreo y bullicio de aquel, que está en contra de la verdad. Y vosotros mismos disputáis esta lucha; solo vosotros decidís si os movéis en la verdad o en un pensamiento erróneo porque podéis recibir la verdad de Mí en cualquier momento cuando hacéis lo que os pido: venid a Mi verdaderamente hambriento y sediento para recibir de Mí el alimento para vuestras almas .... Entonces habrá luz dentro de vosotros y reconoceréis brillante y claramente que Yo Mismo soy la Verdad Eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento convencido de Jesucristo ....

B.D. 6449 from 11 de enero 1956, taken from Book No. 69

Nadie puede liberarse de la esclavitud de Satanás sin Jesucristo .... Pero de nada le sirve si un hombre si se llama cristiano solo por el nombre, si no rechaza conscientemente a Jesús, sino que el hombre primero debe comprometerse seriamente con Él .... tiene que ser consciente de su culpa, tiene que reconocer su propia imperfección y creer que Jesucristo puede redimirlo de su culpa y debilidad, y pedírselo conscientemente a Él .... Así que tiene que ponerse bajo Su cruz ....

Debe quedar claro para todo ser humano que la obra de Redención por medio de Jesucristo no es un acto formal, general que se lleva a cabo de una manera rutinaria en todos; debe darse cuenta que él mismo tiene que hacer algo para participar de la Redención por medio de Jesucristo .... Jesucristo ciertamente ha redimido a todos los seres humanos, nadie queda excluida de Su obra de misericordia, pero la Redención no tiene lugar en contra de la voluntad del hombre .... Y es por eso que el hombre debe primero declarar su voluntad de querer ser redimido por Él .... Y por eso es un asunto completamente consciente que requiere primero tratar mentalmente el problema de la encarnación de Dios y la muerte de Jesucristo en la cruz, profesarse conscientemente a Jesucristo y ahora también vivir según Su voluntad en la tierra ....

El reconocimiento convencido de Jesucristo hará también que la gente Le pida ayuda a Él, que ciertamente será concedida por el bien de la obra de Redención .... Ser redimido significa liberarse del poder de quien oprime a los hombres .... Ser redimido significa poder esforzarse hacia arriba sin trabas, lo cual no era posible antes de la muerte de Jesús en la cruz, porque el oponente de Dios no liberó ningún alma. Pero cuantos hombres en la tierra creen que son “cristianos” simplemente por confesar en voz alta a Jesucristo, es decir, tener derecho a la Redención por medio de Él .... Creen que así han escapado del supuesto destino de aquellos a quienes son paganos a sus ojos .... Creen que su “fe” en Jesucristo y Su obra de Redención es suficiente, pero que es sólo una creencia formal, mientras aún no se haya producido en ellos la transformación interior en un cristiano vivo.

Por eso, estos cristianos de forma tampoco podrán resistir si se ven obligados a tomar la decisión final; entonces abandonarán su fe con un corazón aliviado, porque aún no ha cobrado vida en ellos, y ellos darán testimonio de que son y eran verdaderos paganos y que sólo habían tomado un nombre falso .... Pero no hay redención sin Jesucristo .... Y es por eso que esta decisión final significa un grillete reforzado que el oponente de Dios pone sobre ellos, y poder liberarse de este grillete durará un tiempo infinitamente largo hasta que Jesucristo les vuelva a tender la mano que no quisieron ver en esta vida y por eso no la agarraron ....

¡Cuán fácilmente podrían escapar todas estas personas de este gran peligro, porque Jesucristo es proclamado en todo el mundo .... y Su nombre está siendo conocido en todas partes con fuerza persuasiva, porque cada persona podría quedar impresionada por Él y pensar seriamente en el significado de Su obra de Redención! .... tan pronto como habría voluntad para hacerlo, Jesucristo Mismo ayudaría y Se traería a la mente de las personas .... Les hablaría mentalmente y les facilitaría verdaderamente a tomar el camino hacia Él .... sí tan solo hubiera la voluntad de obtener alguna luz sobre esta cuestión, que es verdaderamente la más importante para vosotros humanos .... Pero el creyente de forma no tiene nada por delante de los incrédulos, porque está igual de lejos de Jesucristo como ese. Y por eso existe una gran miseria entre la humanidad, y solo unas pocas personas escaparán de esta miseria ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio de voluntad .... Jesucristo .... Fuerza - luz - gracia ....

B.D. 6450 from 12 de enero 1956, taken from Book No. 69

Quien sabe acerca de la culpa de lo espiritual, que es la razón de la creación, la razón del caminar terrenal y de la vida de los hombres en la tierra, ya no se rebelará contra Mí, porque este conocimiento es el resultado de volver la voluntad hacia Mí .... El conocimiento ciertamente también puede ser comunicado a aquellos que tienen una voluntad desviada de la Mía. Pero entonces nunca reconocerán tal conocimiento como verdad y aceptarlo, entonces siempre permanecerá solo un bien intelectual para aquellos, que lo rechazarán como “ideado” por los hombres. Entonces no será nunca una luz de cognición que les ilumina .... porque eso precisamente incluye el cambio de voluntad que convierte el ser humano en Mí niño que ha vuelto hacia Mí

Ni la propia actividad de pensamiento ni la transmisión a través de otros seres humanos puede dar al hombre el conocimiento correcto, porque esto es como una luz que Yo Mismo enciendo en el hombre, pero que solo puede encenderse cuando se haya vuelto voluntariamente hacia Mí .... Una vuelta voluntaria hacia Mí también testifica siempre la voluntad de abandonar el anterior estado defensivo, de regresar el camino que una vez lo llevó lejos de su Padre. Es por tanto un regreso consciente y, por lo tanto, una confesión de su anterior sinrazón .... su pecado contra Dios ....

La voluntad de servirme refuerza esta confesión inconsciente de su culpa anterior donde, por el rechazo de Mi amor, se elevó por encima de Aquel, Que sólo quería darse a Sí Mismo.. La petición de fuerza y de gracia es también la confesión de la culpa, la conciencia de que por su pecado anterior había perdido todo lo que originalmente le correspondía ....

E hombre que todavía está metido en su antiguo pecado no enviará un llamado hacia arriba al Padre por fuerza, luz y gracia porque no Me reconoce, por lo que está atrapado todavía en su pecado original, y por eso es que él jamás reconocerá un conocimiento como verdadero, que le aclara su estado pecaminoso .... Y allí radica la gran importancia de un cambio de voluntad, porque suprime el anterior estado de pecado, pero que nunca podrá ser realizado por sus propias fuerzas, porque la caída hacia la profundidad y el pecado eran demasiado grande, que el ser, que se había vuelto completamente impotente podría haberse transformado de nuevo por sí mismo .... Y por eso debe ser invocado Aquel, Que es el único que puede remediar la debilidad de la voluntad, Que murió por estos seres en la cruz para poder dar a su voluntad la fuerza de regresar a Mí ....

Quien está verdaderamente arrepentido ya se ha entregado a Jesucristo, ha reclamado Sus gracias, que Él adquirió en la cruz por los hombres pecadores .... Porque volverse a Mí siempre está asociado con el reconocimiento a Jesucristo .... porque la luz en el hombre solo puede brillar con toda las fuerzas, es decir, traer la cognición al hombre, cuando ha sido redimido por la sangre de Jesús, porque antes de eso Mi Espíritu no puede obrar en el hombre, que ilumina su pensamiento y restablece el orden, que es principio divino.

El reconocimiento de Dios y la subordinación bajo Su voluntad siempre tendrá como consecuencia el reconocimiento de Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo .... Porque quien se reconecta Conmigo sale de su estado de oscuridad y también reconoce plenamente la misión del hombre Jesús y el significada de la obra de Redención .... Él quiere volver y eso significa también volver a la luz, significa recibir fuerza y gracia .... significa la entrega de Mi amor en exceso .... él confiesa su culpa y pide perdón.

El sentimiento del distanciamiento del ser hacia Mí, su Dios y Creador desde la eternidad, se expresa en la oración por gracia, fuerza y luz .... ha renunciado a su antigua arrogancia, ha vuelto a Mí en la más profunda humildad y ahora puede volver a recibir gracia, fuerza y luz sin medida .... La culpa está escrita en la arena .... El divino Redentor Jesucristo Mismo la ha pagado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Uso de la última gracia en el libre albedrío ....

B.D. 6451 from 13 de enero 1956, taken from Book No. 69

Sois libres de hacer uso de la inusual fuente de fuerza que se os ha dado en los últimos tiempos, aunque no la deseéis. Dejo que la misericordia prevalezca sobre la justicia, os colmo de pruebas de Mi amor, os ayudaré a un ascenso sin esfuerzo si aún queréis hacerlo .... Y os doy la seguridad de que aún llegaréis a la meta si lo tomáis en serio ....

No sabéis que estoy realizando una obra de misericordia en vosotros que todavía os puede salvar, son sólo reunir la voluntad de tomar Mi mano salvífica .... Haré todo lo posible para protegeros del terrible destino de un nuevo destierro, pero hay una cosa que Yo no puedo hacer .... para determinaros a aceptar Mi don de gracia .... esto tenéis que hacer vosotros por vuestra propia voluntad, pero hay fuerza y gracia en abundancia a vuestra disposición porque ya no queda mucho tiempo hasta el final ....

Pero no sabéis apreciar la gracia que Yo Mismo os hablo, que cada uno de vosotros puede oírme, que Me acerco a cada uno de vosotros como un padre a su hijo y lo advierto y amonesto y revelarme a él en Mi amor. Pero es como si cerraríais los oídos y los ojos para no ver ni oír lo que sucede a vuestro alrededor .... Es como si os faltarían los sentidos correctos .... ya no podéis pensar correctamente y siempre queréis lo incorrecto, camináis completamente ciegos, y si se os ofrece una mano como guía, la empujáis hacia atrás, rechazáis de mala gana a cualquier que quiere ayudaros, y vuestro Padre tiene que ver como estáis voluntariamente corriendo a vuestra ruina ....

Pero por mucho que Mi amor quiera que os salvéis, Yo no determino vuestra voluntad .... Y es por eso que es el asunto personal de cada persona cómo usa todavía el poco tiempo hasta el final .... Pero todavía dispone de todas las posibilidades de huir de la muerte eterna, sólo tiene que querer que su vida en la tierra conduce a la meta para la cual la recibió. Si cada ser humano pudiera reunir la voluntad de no vivir en vano, entonces esto ya sería un paso adelante, pero los hombres tienen otras metas .... y estas llenan todos sus pensamientos y deseos. Anhelan las posesiones, al reconocimiento y los placeres sensuales .... Ellos se esfuerzan por todo lo que se supone que deberían aprender a superarlo en la vida terrenal.

Viven en un pensamiento completamente erróneo y son inaccesibles a cualquier instrucción de su vida real en la tierra. Y así Mi rico don de gracia no encuentra atención, pasan de largo de lo que se les ofrece para su salvación .... Y la oscuridad que se extiende sobre la tierra crece cada vez más .... Pero es la propia culpa del ser humano que aunque Mi adversario obra de manera escandalosa porque ha llegado su último tiempo, los hombres podrían librarse de su poder porque con igual abundancia fluyen los dones de la gracia, que darían a todo ser humano la fuerza para poder resistirle ....

Pero se trata de una decisión de libre albedrío; se trata de qué maestro elegís .... Y nadie puede obligaros a tomar esta decisión por vuestra propia voluntad, tenéis que hacerlo libremente, y es por eso que vosotros elegís en el libre albedrío vuestro destino después de la muerte de vuestro cuerpo .... No necesitáis perderos, pero tenéis que querer vuestra vida .... Por eso sigo dejando que Mi voz suene desde arriba, por eso sigo acercándome a vosotros en la Palabra. Y derramaré Mi gracia sobre vosotros en exceso .... pero cómo la uséis depende de vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fase final .... Lucha de fe ....

B.D. 6452 from 14 de enero 1956, taken from Book No. 69

Pronto entraréis en la fase final, pues ha llegado el tiempo que fue mencionado desde el comienzo de esta época de Redención .... El fin de esta tierra es inminente y pronto experimentaréis todas las señales las cuales os fueron proclamados por los videntes y profetas en todo momento. Y así se cumplirá todo porque Mi Palabra es verdad y Yo Mismo hablé por boca de estos profetas.

Todo lo que dejé predicar que se refiere al final solo tenía la intención de alentar a los humanos de trabajar en su alma, y es por eso que a menudo hubo momentos durante este periodo de Redención en que la gente podía creer que el final era inminente .... Y eso también era necesario porque la depravación de la gente hizo creíble una intervención de Mi parte y algunos siempre abordaron su trabajo del alma con mayor entusiasmo y fueron verdaderamente salvados para la vida eterna .... Pero el tiempo aún no se había cumplido, Satanás aún no había ganado el poder ilimitado sobre la gente, aunque unos verdaderos demonios estaban haciendo travesuras en la tierra en ese momento. A la humanidad se concedió un periodo de tiempo más largo, porque todavía mucho espiritual atado tuvo que encarnarse en esta tierra con el propósito de la prueba de voluntad.

Mi plan de Salvación se desarrolla según la ley del orden eterno, y una época no termina ningún día más temprano o tarde, porque Yo vi desde la eternidad lo que sirve a lo espiritual o impide su desarrollo. La obra de Satanás, sin embargo, asume formas cada vez más terribles, porque mucho de lo espiritual atado se vuelve libre y ahora obra según su deseo a través de su influencia. Es por eso que el comportamiento diabólico de los hombres también aumenta cuanto más se acerca el final ....

Y Mi oponente, por lo tanto, se cree tan fuerte que podrá vencerme por completo y al final ya no se apega a los límites de su autoridad que le fue fijado cuando cayó al abismo. Y tan pronto como llegue este tiempo, se pondrá un fin a su obrar .... y eso significa el fin de una época de Redención, significa la disolución de cualquier forma, la liberación de lo que está atado en ella y la reencarnación repetida en nuevas formas, correspondiendo al estado de madurez de lo espiritual ....

Y este exceso de autoridad se expresará claramente y será una señal segura para los hombres de que el final está cerca .... Porque Mi adversario se opondrá abiertamente a Mí queriendo violar a la gente, queriendo obligar a negarme .... al querer destruir cualquier vínculo espiritual Conmigo para conseguir a tener a todos los humanos bajo su poder ....

Cualquiera que conozca el propósito de la vida terrenal, que consiste en la libre decisión de la voluntad del ser humano, también sabe que tal plan será completamente impedido por Mi oponente, y también sabe que ha llegado el momento donde pongo fin a su furor, cuando lo vuelvo a encadenar, con todos sus seguidores .... Y ahora también comprenderéis todas las profecías que apuntan al fin .... Y por tanto prestad atención a esta última obra de Mi adversario, por la cual reconocéis claramente el tiempo en que vivís .... prestad atención a los esfuerzos por quitar toda fe a las personas, lo que es claramente reconocible como abra del Anticristo .... Y prestad atención especialmente a cómo son atacadas las personas que en verdad Me sirven y tratan de difundir la verdad ....

Y tan pronto como veáis todas las señales de una lucha de fe venidera, sabréis que habéis entrado en la última fase de la existencia de esta tierra, y entonces preparaos, vosotros que queréis permanecer fieles a Mí, y entrad en esta lucha con confianza y fuerza, y sabed que Yo voy delante de vosotros, que lucháis por Mí y verdaderamente sois y seguiréis siendo invencibles, incluso si sois numéricamente muy inferiores a la horda de Mi oponente .... Pero Yo Mismo lo venceré y lo tomaré preso cuando llegue la hora que ha sido determinado desde la eternidad .... Y vosotros, Mis fieles, saldréis de esta lucha a una nueva vida y ya no podréis ser acosados de aquel que es Mi oponente y seguirá siendo todavía Mi oponente por eternidades ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Huéspedes de la tierra .... Administradores correctos ....

B.D. 6453 from 16 de enero 1956, taken from Book No. 69

Tened en cuenta que todos vosotros sois solo huéspedes en esta tierra, que vuestro hogar real no es el reino efímero, sino que solo os quedáis aquí temporalmente para poder regresar madurados a vuestra patria, que una vez abandonasteis voluntariamente, pero una vez tenéis que volver a donde empezasteis. Si vosotros humanos fuerais más conscientes de vuestra tarea terrenal, entonces no os molestaríais en poner un pie firme en este mundo de apariencias.

Sólo pensaríais en poder volver a vuestra patria ricamente bendecidos; sólo querríais adquirir en la tierra lo que se os permitido llevar con vosotros hacia allá, y todos los demás esfuerzos os parecerían inútiles y sin valor, y entonces vuestra maduración espiritual sería garantizada, habéis cumplido el propósito de vuestra vida terrenal y nunca tendréis que temer un correr inactivo .... Porque como “huéspedes” no querríais adquirir algo que tenéis que dejar atrás, y por lo tanto vuestros esfuerzos serían dirigidos a otras cosas ....

Sin embargo, mientras no os sintáis como huéspedes, sino como amos de esta tierra, juzgáis mal el propósito real de vuestra vida terrenal, y todo vuestro querer, pensar y actuar será erróneo y no corresponderá a vuestro propósito de aumentar la madurez de vuestra alma. Y si también llamáis vuestras las posesiones terrenales, si sois ricamente bendecidos con bienes terrenales .... si os consideráis a vosotros mismos como administradores, también usaréis vuestras posesiones apropiadamente y así también podréis adquirir bienes espirituales. Siempre debéis administrar el bien prestado de la manera correcta, es decir, no solo ser el beneficiario de ello, sino dejar que los demás seres humanos participen de ello .... Entonces os traerá bendiciones, os traerá bienes espirituales que son imperecederos.

Así como recibís, también debéis dar .... Porque el Señor, Que agasaja ricamente a Sus invitados quiere dar a todos lo que necesitan, y Él Mismo pedirá a Sus invitados que repartan dones a cada uno lo que necesite. Y así también vosotros debéis recordar que cada persona tiene el mismo derecho a las cosas que necesita para vivir, que cada persona en esta tierra es un huésped, como vosotros, y que el Señor no quiere que ninguno de Sus huéspedes pase hambre y que vosotros entonces actuáis en Su nombre, cuando dais a vuestros semejantes dones de amor ....

Un día tenéis que abandonarlo todo. Por lo tanto, tratad de deshaceros de ello voluntariamente de antemano, porque tal acción no resultará en un pérdida para vosotros, sino en una doble bendición, que solo reconoceréis cuando dejáis esta tierra y encontráis riquezas en el reino del otro lado .... cuando reconozcáis que con vuestras acciones en la tierra os habéis ganado el amor de muchas personas que os seguirá en la eternidad .... Cuán ciegas son las personas que acumulan posesiones, que disfrutan de sus posesiones terrenales y no dejan participar a nadie en eso .... y cuán miserable será su suerte después de la muerte de su cuerpo.

Todos vosotros, humanos, sabéis que vuestra vida en esta tierra es limitada y, sin embargo, vuestra vida no muestra provisión para vuestra vida real en el reino, que verdaderamente existe, pero que puede ser de naturaleza muy diferente porque depende de vosotros cómo os lo diseñáis. Allí encontraréis mucho cariño cuando habéis mostrado amor a vuestros semejantes en la tierra; se os medirá como vosotros mismos habéis dado, y verdaderamente no necesitaréis registrara ninguna perdida, sino que os surgirá una ganancia mil veces mayor de cada don que repartís con el corazón amoroso.

Consideraos vosotros mismos solamente como huéspedes en esta tierra y todo lo que poseen como bien prestado, con lo cual, sin embargo, sois libres de usar y administrar .... Y así administrad este bien en el sentido de Aquel, Quien os lo dio; obrad con ello en amor .... y experimentaréis una bendición que no podéis medir mientras viváis en la tierra .... Entonces regresaréis a vuestro verdadera patria ricamente cargado, y formado de tal manera como una vez emanasteis de ella ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Invitados de la tierra .... administradores auténticos ....

B.D. 6454 from 19 de enero 1956, taken from Book No. 69

Pensad que todos solo sois invitados en esta tierra, que el reino transitorio no es vuestro hogar auténtico, sino que solo estáis aquí provisionalmente para poder volver madurados a vuestra patria, la cual habéis abandonado voluntariamente en antaño, pero un día tenéis que volver de dónde habéis salido. Si los hombres estarían más conscientes de sus tareas en la tierra, se sentirían más como invitados en esta tierra, entonces no se esforzarían a manejar este mundo ilusionario. Os importaria mucho más de volver benditos ricamente a vuestro hogar, solo queriais aprender lo importante que podeis llevar al otro lado, y todos los esfuerzos demás serían inútiles y sin valor, y entonces vuestra maduración estaría asegurada, cumpliendo vuestra tarea terrestre y no hacia falta nunca jamás una vuelta en vano .... Porque como “invitados” no estaríais esforzados a aprender algo que tenéis que dejar atrás, y entonces vuestro esfuerzo estaría dirigido hacia lo demás .... Pero mientras no os sentís como invitados sino como señores de esta tierra, estáis negando vuestro propósito en la tierra, y todo vuestro esfuerzo, los pensamientos y acciones no sirve para aumentar la madurez de vuestro alma. Y aunque llamais un bien terrestre como vuestro, si estáis benditos ricamente con bienes terrestres .... mientras os contemplaís sólo como administradores, podéis utilizar vuestros bienes de buena manera y poder ganar también bienes espirituales. Un bien prestado debéis administrar siempre de manera correcta, es decir no aprovechar únicamente vosotros solos, sino dejar participar también a vuestros semejantes .... Os va a traer bendición, os va a traer bienes espirituales que son inmortales. De manera que estáis recibiendo así debéis ir .... Porque el Señor que ofrece ricamente a Sus invitados quiere dar a todos lo que necesitan, y Él Mismo pide a Sus invitados a repartir a cada uno que necesita bienes. Y así debéis pensar en esto que cada hombre tiene el mismo derecho obtener cosas que hacen falta para vivir, que cada hombre en esta tierra es un invitado, igual que vosotros, y que el Señor no quiere dejar sufrir a sus huéspedes y estáis trabajando en su voluntad si dais donaciones de amor a vuestros semejantes .... Un día tenéis que dejar todo atrás. Por esto intentad deshaceros voluntariamente antes de lo cual, porque tal actuación no es ninguna pérdida, sino os trae una doble bendición, cuyo valor vais a reconocer un día, si dejáis atrás a esta tierra y os encontráis con la riqueza del más allá .... cuando vais a reconocer que habéis ganado el amor de mucha gente por vuestras acciones y que os van a seguir a la eternidad .... Qué ciegos son los hombres que acumulan bienes, que se alegran de sus bienes terrestres y no dejan participar a nadie .... y su destino va a ser tan patético después de su muerte corporal. Todo los hombres saben que vuestra vida en tierra está limitada, a pesar vuestra vida no deja ver ninguna precaución para vuestra vida auténtica en el reino que realmente existe, pero que puede ser muy diferente en su naturaleza, porque depende de vosotros mismos de qué modo lo formáis. Mucha empatía lo vais a encontrar allí si en tierra habéis dado amor a vuestros semejantes, se os va a dar como habéis dado, y no vais a tener ninguna pérdida, sino una ganancia mil veces mejor os va a crecer de aquella donación que repartís con corazón misericordioso. Contemplaros como visitantes de la tierra, lo que tenéis de bienes como bien prestado, con lo cual podéis hacer lo que os apetezca .... Y administrad aquel bien en el sentido de Aquel que se lo os dio; administrando con amor .... Y vais a obtener una bendición que no podéis captar mientras estáis viviendo en la tierra .... volveis cargado con mucha riqueza a vuestra patria y formado de tal forma como habéis salido de Mí en antaño ....

amén

Traducido por Bea Gato

Influencia por las fuerzas espirituales .... Tomar posesión ....

B.D. 6455 from 20 de enero 1956, taken from Book No. 69

Solo depende únicamente de vosotros los seres humanos qué beneficio sacáis de vuestra vida terrenal .... El camino que tenéis que tomar está marcado, es decir, en cuanto al destino todo se os acerca de tal manera que cada día, cada experiencia y cada pensamiento puede servir a vuestra alma a la perfección .... Pero sois completamente libres de evaluar todo esto, es decir, podéis dejar que vuestro pensar, querer y actuar esté determinado por el hecho de que os movéis completamente en el orden divino, pero vosotros también podéis cerraros conscientemente a cualquier impresión más profunda, que solo podéis mirar vuestra vida desde un punto de vista puramente mundano, lo que demostréis al creer que podéis dominar vuestro propio destino o poder dirigir la vida en otras direcciones.

Vuestra propia voluntad es decisiva .... Y tanto las fuerzas buenas como las malas buscan influir en esta voluntad; Fuerzas que quieren ayudaros a una vida de bienaventuranza después de la muerte del cuerpo, y fuerzas que quieren impedir vuestra transformación, vuestra perfección. Estos ahora solo pueden afectar vuestra voluntad y lo hacen de todas las formas imaginables. Estas fuerzas pertenecen a Dios o son de Su oponente .... tienen acceso a vosotros de acuerdo a vuestra voluntad, pero no pueden forzar vuestra voluntad .... Esto debe quedar claro que vosotros, los humanos, no estáis bajo su poder, que no pueden meterse en vuestra casa en contra de vuestra voluntad, sino que vosotros mismos tenéis que abrirles la puerta, a través de la cual ahora encuentren entrada a vosotros.

Vuestra alma, por lo tanto, puede estar todavía fuertemente sujeta a la ley del instinto .... eso significa que sus sustancias aún no se han suficientemente purificadas en su pre-desarrollo, en el estado de compulsión, que todavía llevan mucho de la impulsividad de este estado .... Y la consecuencia de esto es que fuerzas espirituales de la misma disposición, es decir, seres con la misma impulsividad, no encuentran la defensa de la voluntad cuando tratan de influir en ella .... entonces, por lo tanto, esos “emisarios” del oponente de Dios tienen un efecto sobre el hombre y, a menudo, con éxito ....

Pero los seres de luz, las fuerzas que actúan en nombre de Dios, también quieren conquistar la voluntad de los seres humanos, y también solo pueden lograrlo a través de la transmisión mental .... Y el ser humano decide a qué pensamientos da cabida en sí mismo .... En cuanto cede al impulso de los seres de luz a pesar de su impulsividad, ahuyenta a todos los espíritus malignos que quieren hacerle daño. El ser humano debe, por lo tanto, liberar sus sustancias anímicas de los instintos que aún se aferran a él, que aún contradicen al orden divino, de todas las características humanas que aún prueban un amor mal dirigido, porque para este fin se le concedió al alma la vida terrenal como ser humano, para que ella .... como un espíritu original una vez caído .... se purifique completamente de todo lo impuro que todavía separa a este espíritu original de Dios .... Y esta obra debe ser realizada con total libre albedrío.

Si un alma ahora está demasiado oprimida por el oponente de Dios y sus seguidores, de modo que es demasiado débil para resistirlos porque no llama a Aquel, Que puede darla la fuerza necesaria .... entonces la fuerzas del mal bien pueden tomar posesión del ser humano y arrojar al alma de nuevo muy atrás, pero esto no significa siempre la caída completa en el abismo por que las demás características del alma en el reino del otro lado habilita todavía la ascensión, por lo que las almas que son muy debilitadas a menudo son repentinamente llamadas al reino del más allá y a través de su completa apatía ya no ofrecen a las malas fuerzas un punto de ataque y es por eso que pueden volver a encontrarse lentamente y la influencia de las fuerzas buenas puede entonces tener éxito.

Todo ser humano está opuesto a las opresiones de lo espiritual esencial que busca influirlo mentalmente. Sin embargo, a tales seres no se les permite establecerse en un cuerpo en contra de su voluntad, pero las sustancias del alma que son similares a ellos se sienten dirigidas y empiezan a rebelarse .... Y la voluntad del ser humano puede ordenarles que se callan, pero solo cuando Jesucristo le da la fuerza necesario .... cuando el ser humano se entrega por completo al divino Redentor para que le libere de cualquier tipo de necesidad espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El único camino a la cognición ....

B.D. 6456 from 21 de enero 1956, taken from Book No. 69

A vosotros que escucháis Mi Palabra se os ha abierto una gran área, la cual no es accesible a otras personas a menos que acepten vuestras instrucciones al respecto y ahora tratan de explorar esta área de la misma manera .... para que se dejen instruir de Mí a través del Espíritu. Y os enseñará lo que deseáis saber .... Por eso es necesario primero el contacto Conmigo Mismo, sólo entonces pueden caer las barreras que os están puestas como ser humano, que vuestro intelecto no puede derribar.

Pero a través de la íntima conexión Conmigo dejáis que se activen fuerzas en vosotros que todos vosotros probablemente poseéis, pero que permanecen en barbecho mientras os estáis aislando de Mí .... Pero la conexión Conmigo, sin embargo, permite que esas fuerzas se activen porque estaban originalmente obrando en vosotros y siempre obrarán cuando la separación de Mí sea levantada .... Una vez estuvisteis llenos de luz y fuerza, poseíais la cognición más suprema y poder ilimitado mientras permitiereis que Mi poder de amor irradie a través de vosotros ....

Una y otra vez tenéis que escuchar que la antigua abundancia de luz y fuerza está a vuestra disposición para vosotros sin disminución, cuando dejáis que Mi poder de amor irradia a través de vosotros nuevamente por vuestra propia voluntad, pero para lo cual la conexión intima Conmigo es indispensable. Y estar en la plenitud de luz también significa poseer la cognición más completa como una vez .... para saberlo todo. Entonces Mi amor, Mi Espíritu irradia a través de vosotros e ilumina vuestro pensamiento, y todos los velos caen ante de vuestros ojos, y el limitado conocimiento intelectual se ampliará; también os será comprensible lo que el intelecto del ser humano no es capaz de explicar ....

Se os han abierto todas la áreas, y podéis comprender y explicar todo aquello sobre lo que la gente no puede tener aclaración en ningún otro lugar .... sobre los problemas espirituales, acerca de vuestro ser y su significado y propósito, así como la creación .... y sobre el Ser, Que supera a todo en perfección y que no puede ser negado por ningún hombre pensante. Tal conocimiento debería ser deseable para todos vosotros .... Y también sería accesible para todos vosotros, pero nunca sería posible recibirlo sin una conexión íntima Conmigo.

Y dada que los seres humanos no permiten que ni el más mino rayo de luz se enciende en ellos, tampoco saben cuán llenos de fuerza y luz estuvieron alguna vez y cuán miserable es el estado en que se encuentran ahora .... Y el conocimiento tampoco se les puede impartir porque una transmisión de persona a persona también requiere un resplandor de luz para poder ser comprendida. La gran necesidad espiritual radica en el hecho de que depende de la voluntad del ser humano mismo, si su estado de ignorancia, la oscuridad de su espíritu, cambia ....

Incluso los humanos con un pensamiento intelectual muy desarrollado se conforman con investigar aquellas áreas que solo deben usarse para fines terrenales, pero no tienen ningún deseo de conocimiento que es el único que hace feliz: el conocimiento acerca del propósito de la existencia y la razón primordial de todo ser .... Y al final de sus días se encuentran en la misma oscuridad en la que entraron en la tierra como un ser humano, porque solo el reino que no buscaron es real .... porque no establecieron una conexión Conmigo, que podría haberles dejado echar un vistazo a Mi reino ....

Vosotros, los humanos, llegáis al mundo sin luz e impotentes, lo que, sin embargo, podéis abandonar llenos de luz y poder si dejáis que Mi amor si os dejéis irradiar por Mi amor .... Cada pensamiento cuestionador sobre Mí ya os traerá un rayo de luz que os impulsara de establecer el contacto Conmigo, que entonces también os asegurará un suministro abundante de fuerza de amor .... Y es por eso que sería posible para cada ser humano dejar la vida en la tierra en un estado espiritual brillante, pero donde el mundo terrenal no permite que surjan estos pensamientos cuestionadores, allí la luz no puede atravesar la oscuridad. El mundo terrenal más bien va a profundizarla, el ser humano no es consciente de su propósito de existencia y como no desea ninguna explicación al respecto tampoco se le puede dar ninguna luz .... Pero se os llamara ricos que habéis encontrado la entrada a un área que ahora podéis sondear, donde sois guiados por Mi Espíritu .... Entonces estaréis en la luz y ya no necesitáis temer ninguna oscuridad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Penuria que hace aprender a rezar bien ....

B.D. 6457 from 22 de enero 1956, taken from Book No. 69

A todos brindo a Mi protección y a Mi ayuda si me pregunteis. Y por esto nadie puede ser perdido que tiene tanta creencia en Mi y que Me busca en su penuria más grande por clemencia. A aquell no le dejo ir perdido, porque tal llamada aprueba que cree en Mí. Palabras que solo salen de la boca no son ninguna llamada, porque el corazón del hombre está sin participación y Yo solo valoro lo que de verdad sube en el espíritu y la verdad hacia Mi. Pero es posible que también crisitanos formales mandan hacia Mi (una llamada = el editorial) de su corazón durante tiempos de penuria, que dentro de sí mismos tienen una certeza que exista un Dios que les puede ayudar y que le buscan por esto .... Y aquella creencia no le voy a defraudar .... Y el rezo de un solo hombre que sale del espiritual y la verdad y que llega hacia Mi, puede conseguir más que el rezo vacío de los labias de las masas, que solo utilizan fórmulas vacías, pero que no encuentran la conexión interior conmigo, cuya creencia es esta muerta, sin fuerza ni vida .... Y los hombres van a entrar en tal penuria cuando solo Yo os puedo ayudar, y entonces se da la prueba quien mantiene el equilibrio conmigo, quien Me busca con corazón verdadero para verdir por clemencia. Solo un estado totalmente sin esperanza puede causar llamadas de ayuda de los débiles e incrédulos, cuando no exista ningún tipo de ayuda y el hombre casi se rinda a sí mismo .... Entonces piensa en Aquel que tiene el poder y que puede realizar todo .... Y entonces caen todas las fundas exteriores, entonces el hombre se enfrenta pobre y sometido frente Aquel que no quería reconocer, pero que no puede rechazar con toda convicción, y entonces le busca con palabras que saca del corazón a pedazos, aunque la boca se calla. Y aquel nunca se va a arrepentir .... Un día va a bendecir toda esa penuria que le trae luz del reconocimiento, porque ha buscado a conciencia la unión conmigo, de modo que le escuchó para atenderle. Un corazón temblando deja caer más fácil el disfraz, sale con todas sus debilidades y se acerca a Mí con ellas, a Aquel que de repente reconoce en su penuria .... Porque queda una chispita de creencia en él, lo que fue hundido y por la gran penuria ahora luce una estrellita de esperanza .... Pero aquel que está sin creencia no encontrará el camino hacia Mi a pesar de la penuria más grande, a no ser que un semejante podría moverle a someterse a un poder no reconocido todavía .... Conozco cualquier pensamiento y le rindo cuentas, aquel que se deja salvar no le dejaré perder, porque Mi amor y Mi preocupación eterno se esparce a todo el mundo de esta tierra para que Me encuentren a Mi antes del final .... Todo pasa para que los hombres Me reconozcan, para que busquen la unión conmigo, porque no están perdidos para tiempos eternos .... Vosotros, que estáis con espíritu despierto, debeis contemplar todos los sucesos del tiempo aproximado como salvación de los caídos .... Porque pasará mucho lo que os deja temblar .... Y los hombres tienden a rechazar a un Dios de amor. Pero vosotros vais a saber de lo que va .... Me meto con todos los remedios para hacer pensar a los hombres a que Me llamen desde su corazón .... Y que hace falta recorrer a remedios que os dejan dudar de Mi amor, pero Mi amor está encima del todo, porque quiero salvar a las almas ante la nueva atadura, ante una miseria aún más grande ....

amén

Traducido por Bea Gato

Dejad que Dios siempre esté presente en vosotros ....

B.D. 6458 from 23 de enero 1956, taken from Book No. 69

Llevadme todas vuestras preocupaciones y podréis esperar Mi ayuda llena de confianza .... Debéis recordar estas palabras en tiempos de necesidad terrenal para que no os agobien y os impidan hacer frente a las exigencias que os impone la vida, así como también hacer frente al trabajo espiritual.

Así como Me entregasteis todo confiando en Mi ayuda, Yo también tomaré vuestras preocupaciones, y verdaderamente no dejaré que pidáis en vano. Tan pronto como hayáis alcanzado esta fuerza de fe, de someterme a Mí cualquier necesidad y preocupación y dejarme ahora cuidar de vosotros, nada os asustará más, sea lo que sea que sobrevenga a los humanos, porque vuestra confianza en Mi ayuda también hace que nada os parezca tan difícil que tengáis miedo .... Y tal fe será necesaria en el tiempo venidero. Aunque siempre protegeré a los que son Míos, pero tampoco todo puede pasar de ellos sin tocarlos, pero todo puede ser debilitado o completamente superado por ellos, si piensan en Mí de inmediato y confían a Mí Mismo sus necesidades y pensamientos.

Quiero haceros sentir a todos que siempre estoy cerca de vosotros, porque así os liberáis de cualquier necesidad. Yo estoy con vosotros cada vez cuando volvéis vuestros pensamientos hacia Mí. Y es por eso que nafa lo que sucede en la tierra debe influir en vosotros de tal manera que Me excluyáis de vuestros pensamientos .... Eso es lo que tenéis que practicar, lo que nunca debéis olvidar, que vosotros mismos garantizáis Mi presencia a través de vuestro constante contacto Conmigo .... Y cuando estoy presente con vosotros, entonces ya nada os puede pasar, ya nada os puede cargar, porque Yo Mismo llevo vuestra carga, porque vosotros Me la entregáis.

El tiempo venidero os impondrá grandes exigencias, tanto espirituales como terrenales, porque toda carga terrenal solo puede ser superad con medios espirituales si vosotros, los humanos, no queréis entregaros a aquel que probablemente quiere daros terrenalmente la fuerza, pero entonces pide vuestra alma a cambio. Y la tentación es grande si no sois conscientes del hecho de que entonces podréis disfrutar de una vida placentera por un corto tiempo y luego perderlo todo ....

Solo la clara cognición que vosotros humanos estáis todos al borde del final puede salvaros todavía, al no sucumbir a esas tentaciones, sino cerraros íntimamente a Mí y pedirme ayuda .... y aunque no os doy, lo que Mi oponente os ofrece, vuestra vida en la tierra aún será soportable para vosotros, y vuestra fuerza aumentará, y con un espíritu brillante solo reconoceréis todo como un presagio del fin, y resistiréis en la fe en Mí y Mi venida cuando se cumpla el tiempo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intercesión por Lucifer ....

B.D. 6459 from 24 de enero 1956, taken from Book No. 69

No retiré Mi amor de ningún ser, por muy bajo que haya caído, por muy lejos que esté de Mí .... porque una vez emanó de Mi amor y permanecerá en Mi amor para siempre. Y esto también se aplica al primer ser creado, cuya pecaminosidad lo alejó infinitamente de Mí .... cuya arrogancia resultó en la caída a las profundidades más profundas y que tardará tiempos eternos en encontrar el camino de regreso a Mí .... hasta que vuelva a la casa de su Padre y sea acogido de nuevo por Mí como hijo Mío .... hasta que su amor también Me pertenezca completamente otra vez.

Este ser fue llamado desde la eternidad a la más alta felicidad, y por eso fue creado a Mi imagen, el cual podía disponer de luz y poder sin limitaciones y por lo tanto su felicidad también era ilimitada. El hecho de que este ser cayera lo hizo pecaminoso en una medida de que vosotros los humanos no tenéis idea, porque estaba en la más alta cognición, conscientemente pecó contra su Creador y Padre, a Quien también reconoció como su origen, pero no quiso reconocer .... Este fue su pecado, porque al negarme a Mí Mismo rechazó Mi amor, y así creó la distancia abismal de Mí, él se elevó conscientemente como oponente Mío, y desde entonces luchó contra Mí ....

Un retorno de este ser requiere eternidades, porque tiene que volver por el mismo camino para llegar a Mí, y porque la apostasía de Mí también requirió eternidades, porque el ascenso tiene que ser cubierto paso a paso también para él y no puede ser saltado arbitrariamente. Un repentino cambio de voluntad de este ser no es posible porque no se dejó capturar como todos los demás seres caídos, porque a él .... como Mi primer portador de luz creado .... le di libertad cuando se negó de pasar por el mismo curso de desarrollo a través de la creación. Pero esta negativa se convirtió en un servicio tanto para Mí como para lo esencial que había caído al abismo por su culpa. Me servía ahora como polo opuesto en la decisión libre de esos caídos ....

También a él se le ha abierto toda la posibilidad de volver a la casa del Padre porque Mi amor eterno también se aplica a él. Sin embargo, Yo no fuerzo la voluntad de ningún ser para que se someta a Mí .... Y en esto consisten la diferencia, de que Yo no ato a nadie a través de Mi poder mientras que él mantiene sus seres atados. Cuando Yo ato lo esencial en las obras de la creación y lo quito el libre albedrio, entonces esta es una obra de Mi amor por lo desdichado, que sólo lo arrebato de su poder para que sea capaz un día de tomar una decisión libre .... Pero él mismo no se encuentra bajo ningún poder, es libre, y todo lo que hace es debido a su impulso más íntimo, y este es verdaderamente malo .... Y nunca renunciará su resistencia a Mí mientras sea fuerte, solo cuando esté tirado en el suelo por debilidad, llamará por Mí ....

Pero la situación es diferente con los seres que ha empujado al abismo, que se perdieron por la distancia de Mi poder de amor, aunque Yo mismo no les quité el amor, y quienes serían retenidos en la profundidad para siempre por su poder, si yo no ayudaría a los impotentes y los retiraría de su influencia hasta que vuelvan a tener tanta fuerza para poder decidirse libremente en la elección du su amo. Entonces, sin embargo, Mi oponente exige su derecho, el cual no le niego, porque los seres una vez le siguieron voluntariamente. Entonces .... en la etapa humana .... tiene lugar la lucha espiritual, el influenciar del libre albedrío del hombre por fuerzas buenas o malas ....

Y en esta lucha el amor trae la decisión. El amor será y debe ser siempre victorioso .... y ahora comprenderéis, que y por qué la intercesión amorosa es de mayor éxito para este espiritual luchando .... y también comprenderéis ahora que Mi poder no puede intervenir porque Yo no obligo a ningún ser .... que a Mi oponente sólo se le puede confrontar con el amor, ya que es la única arma a la que sucumbe, que le debilita para que suelte lo que es suyo. Jesucristo ofreció la mayor obra de amor para la Redención de lo espiritual no libre y así arrebató al adversario todas las almas que huían bajo Su cruz ....pero para emprender el camino hacia la cruz, también muchos seres aún necesitan ayuda, que se les puede conceder a través de la intercesión amorosa de personas que ya son libres ....

La intercesión en amor es un factor importante en la redención de las almas que están todavía en el poder de Mi adversario .... quien es el único ser en todo el infinito que quiere gobernar y ejerce compulsión sobre lo espiritual que originalmente fue creado en plena libertad, pero que no está bajo Mi poder en cuanto Yo determino su pensar, querer y actuar .... Visto desde Mi parte este ser también está completamente libre .... Entonces, ¿a quién queréis dirigir vuestra intercesión para este ser? ¿Y qué queréis lograr a través de vuestra oración? ¿Qué Yo cambie su voluntad? .... ¿Qué Yo calme su odio? ¿Qué Yo lo convenza de que se dé la vuelta, lo cual debe hacerlo voluntariamente?

Todos los caminos están abiertos para él, Yo no se lo impido, pero no ejerzo ninguna compulsión sobre él, ni siquiera una compulsión de amor, porque su caso fue y es algo diferente al caso de los seres que él llamo a la vida con Mí poder .... y porque él es su enemigo y actúa contra ellos como un enemigo, porque impide que estos seres alcancen nuevamente la felicidad y la bienaventuranza como lo hicieron una vez .... Se enfrenta a Mí como enemigo y carga pecado tras pecado en su cabeza, mientras abusa de su poder y oprime tanto a lo esencial en estado de libre albedrío que el regreso a Mí sólo es posible a través de la ayuda de Jesucristo ....

Sólo el amor redime de su poder .... y si quisierais redimirlo a él, entonces tendríais que amarlo, y eso significa conectaros con él .... Vuestra ayuda, que podéis ofrecer solo consiste en redimir a sus seguidores para que se debilite, porque jamás se cambiará mientras le pertenezca todavía algo espiritual; sólo cuando esté solo, cuando todo lo que una vez arrojó a las profundidades haya vuelto a la cima, abandonará su odio, su arrogancia y su voluntad que se opone a Mí, y entonces Mi amor se puede apoderar de él, y Yo podré ser un Padre amoroso a él otra vez .... Porque entonces anhelará Mi amor otra vez, como era al principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Purificación de las partículas del alma .... Espíritus malignos ....

B.D. 6460 from 25 de enero 1956, taken from Book No. 69

Todas las sustancias en vosotros todavía contienen algo espiritual inmaduro en sí, tanto la forma externa material, vuestro cuerpo como también el alma, que está compuesta por innumerables partículas del alma. Todas estas partículas han pasado a través de las creaciones de esta tierra para madurar y también se han purificado hasta un cierto punto, de lo contrario no se les habría permitido encarnar como ser humano .... Pero solo se ha alcanzado un cierto grado, que aún está lejos de completarse ....

Ahora debéis lograr esta perfección en la vida terrenal, vuestra alma debe dejar la tierra completamente purificada, es decir, translúcida, para poder ser aceptada en el reino espiritual, donde ahora puede obrar constantemente irradiada de luz en felicidad .... es decir, durante su vida en la tierra el ser humano debe poner en orden todo lo del alma y espiritual en orden, lo cual está sujeta a la ley divina. Todo inmaduro aún no se encuentra en este orden, el alma todavía está rodeada de un caparazón que niega el acceso a la luz ....

Sin embargo, a cada alma se asocia una chispa divina, que llama al orden, que quiere llevar las sustancias aún inmaduras a su madurez final y también puede hacerlo si la voluntad de la persona le da el derecho de hacerlo .... eso significa, que si una persona que quiere alcanzar la perfección sabe que es demasiado débil por sí misma, que se le debe ofrecer ayuda, y la busca en Dios .... Y Dios se la da a través del Espíritu, al obrar directamente en la persona que confía en Él, es decir, que ha establecido la conexión con Él.

Este espíritu siempre surgirá cuando las sustancias del alma se muevan en un orden ilegal .... cuando quieran expresarse cualidades impías que aún no han sido completamente aplastadas en el ser humano .... cuando los deseos se enciendan o surjan pensamientos sin amor. Entonces el ser humano es advertido o amonestado por la voz interior, que es siempre la expresión de Dios a través de Su Espíritu ....

Ningún ser humano entra en perfecto estado en esta tierra, toda alma aún tiene deseos o impulsos impuros que han de ser transformados en la vida terrenal, para que el ser humano se mueva cada vez más en el orden divino, que su alma se purifique y la chispa divina pueda extenderse cada vez más, para que la luz de la eternidad pueda llenar y espiritualizar el alma .... Pero sólo cuando es la voluntad de la persona, que alcance la perfección y se entregue a Dios, rogándole para llevarlo a la perfección.

Porque todo lo espiritual inmaduro también puede ser estimulado por espíritus malignos para que se desarrolle cada vez más, de modo que el caparazón del alma se vuelve cada vez más densa .... pero entonces la voluntad de la persona no estaba dirigida hacia Dios, sino que anhela hacia abajo, anhela lo que en realidad ya había superado .... sus sustancias del alma se oponen al orden divino, provocan cada vez más desorden y, por tanto, que también son fácilmente influenciables por las fuerzas que quieren impedir la perfección, el regreso a Dios ....

La chispa espiritual divina no puede expresarse en tales personas, no puede afirmarse porque su fina voz se ahoga y porque la voluntad humana misma determina qué fuerzas pueden un efecto en el ser humano. Pero entonces el tiempo terrenal pasa con éxito negativo, no solo que el ser humano no ha logrado ninguna transformación hacia arriba, sino que las sustancias del alma que inicialmente ya habían madurado hasta cierto grado también han perdido este grado de madurez, se han metido en un estado, que requiere otro nuevo proceso de maduración, diferente de lo que fue el curso en la tierra ....

Si estas almas no experimentan la triste suerte de un nuevo destierro, tendrán que sufrir tormentos indecibles en el reino del otro lado para alcanzar nuevamente el primer grado de madurez y luego ascender lentamente, pero esto es posible bajo condiciones mucho más difíciles de lo que era posible en la tierra. Cada alma en la tierra puede alcanzar la perfección si lo quiere .... porque Dios le ha donado la fuerza. Pero sin su voluntad, sin embargo, acepta la fuerza del adversario de Dios. y éste no quiere su perfección, sino su ruina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Encendiendo la chispa divina a través del amor ....

B.D. 6461 from 26 de enero 1956, taken from Book No. 69

Todos lleváis dentro de vosotros la chispa divina, la cual al encenderse produce el giro decisivo en vuestra existencia, el cambio de vuestra voluntad, el giro del camino que habéis recorrido hasta hora .... alejarse de las esferas del mundo de los espíritus oscuros y regresar al reino que es vuestro verdadero hogar. Sólo una cosa logra esto: el amor que tenéis que encender vosotros mismos, que le falta a todo lo espiritual antes de la encarnación como ser humano, pero que el ser humano debe y puede desarrollar durante la vida terrenal, porque hay una pequeña chispa puesta en él, pero que sólo se convierte en llama por la voluntad del hombre ....

El amor es el factor decisivo, el amor cambia la esfera en la que se encuentra lo espiritual, el amor transforma al ser mismo, y el amor empuja constantemente hacia el Amor eterno. La vida en la tierra es vacía, inútil y también sin sentido sin amor .... porque solo se le da al alma para que se produzca el cambio que la saca del reino de las tinieblas al reino de la luz .... Y esto sólo puede suceder cuando el fuego del amor se enciende en el corazón humano para que toda oscuridad desaparezca y el alma esté en la luz ....

El amor es el factor redentor, el amor es la fuerza redentora y el amor logra la transformación de lo imperfecto al ser divino. El amor lo es todo .... y es posible que todo ser humano lo encienda porque la chispa está ahí como un don divino al ser completamente desprovisto de amor. Pero la gente le da poca o ninguna importancia a lo que debería ser lo más importante en la vida terrenal .... lo que debería ser un esfuerzo constante para encender y aumentar constantemente la llama del amor, apenas es reconocido como importante por la gente, y la gente anda con una frialdad de corazón que realizan actos sin vacilación que revelan el desamor y dañan al semejante .... actos a los que son alentados por aquel que está desprovisto de todo amor y a quien deben su existencia en la imperfección ....

Ni siquiera piensan en que probablemente son criaturas de Dios, pero que no son criaturas divinas, no son conscientes de su estado imperfecto, porque la falta de amor significa también al mismo tiempo la más profunda oscuridad y sólo el amor puede darles la luz. Pero como la chispa divina arde en cada ser humano, el “amor” tampoco es algo desconocido, y cada ser humano entrará en situaciones donde la chispa se abre paso, donde el sentimiento del amor toca el corazón humano .... Y entonces depende de él mismo si alimenta la llamita para que pueda encenderse, porque todo el mundo es capaz de amar, pero si está dispuesto a amar, eso lo decide él mismo.

Cada sentimiento noble que empieza a moverse en las persona es un destello de la chispa divina que debe ser atendida, porque puede ser el comienzo del cambio que es decisivo para toda la eternidad .... Sólo entonces vuestra vida terrenal comienza a tener un propósito, sólo entonces la esfera alrededor de vosotros empieza a aclararse y purificarse, sólo entonces vuestro camino os lleva hacia arriba y conduce a la meta .... Sólo el amor produce un cambio que os transformará de seres infelices en seres extremadamente luminosos y bienaventurados .... Sin amor, sin embargo, ningún cambio de carácter es posible y la vida en la tierra permanece ociosa, ya que solo os fue dada para completar este cambio de carácter. Sin amor no es posible acercarse a Dios, sin amor sois y seguéis siendo parte del adversario de Dios ....

Solo el amor restablece el estado original en el que Dios os creó una vez. Pero el hecho de que estáis andando en la tierra es la consecuencia del desamor y de vuestra gran distancia de Dios, que probablemente Su radiación de amor todavía os toca pero no puede tener efecto .... Pero en Su amor Dios ha puesto una pequeña chispa en vuestro corazón, porque quiere que la llama del amor se encienda de nuevo en vosotros, porque quiere que volváis a ser divinos como lo eráis al principio .... para que Su amor pueda irradiar a través de vosotros y seáis eternamente felices de nuevo en conexión divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto de las enseñanzas erróneas en el más allá ....

B.D. 6462 from 27 de enero 1956, taken from Book No. 69

Muchas ideas erróneas se ha introducido en la humanidad, por lo que la voluntad de la gente misma tiene la culpa, de lo contrario, las fuerzas de las tinieblas no habrían poder hacer su trabajo devastador. Solo el más mínimo pensamiento podría haber hecho que las personas se dieran cuenta de que no se les estaba presentando la verdad, pero no lo hicieron y aceptaron todo sin pensar. Y ahora estas falsas enseñanzas están arraigadas en el pensamiento humano que es difícil expulsarlas, pero existe el peligro de que surjan más y más enseñanzas erróneas de este error.

No se puede lograr ningún progreso espiritual, ni en la tierra ni en el reino del más allá, mientras tales enseñanzas erróneas no se corrijan y, por lo tanto, sean neutralizadas, lo que de nuevo solo puede suceder proporcionando la pura verdad. Pero es difícil corregir una sola enseñanza, porque comprenderla requiere una presentación clara del plan divino de amor y salvación, lo que luego prueba la futilidad de tales falsas enseñanzas, de modo que ahora todo error es evidente cuando se trata de que el ser humano se toma en serio la verdad.

Si ahora un alma llena de error entra en el reino espiritual, seguirá viviendo allí en el pensamiento erróneo y nunca podrá lograr un progreso espiritual .... Pero también difícilmente lo acepta, y es aún mucho más difícil llevar a alguien a la verdad que cree saber todo, como una persona completamente ignorante, que se deja enseñar mucho más fácilmente, es decir, está dispuesta a aceptar. Los primeros solo empezarán a pensar cuando se sientan insatisfechos y anden constantemente en ausencia de luz o en un crepúsculo muy tenue .... si no están de mala mente, lo que no les da consuelo .... Entonces empiezan a pensar en las falsas promesas que cumplieron en la tierra y que les parecían un Evangelio intocable.

Para lograr que esas almas piensen y acepten la verdad, a menudo tienen que pasar mucho tiempo en esferas que no les atraen .... para que sigan pensando en las enseñanzas erróneas, las sigan y, sin embargo, no experimentan ningún cambio de su situación ..... Sólo entonces empiezan a dudar, y sólo entonces los portadores de la verdad pueden acercarse a ellos y animarlos lentamente para que piensen de manera diferente .... Pero a menudo se pierde mucho tiempo hasta que un alma llega a saber. Y por eso es una de las tareas más importantes de los siervos en la viña del Señor actuar contra el error y la mentira ya en la tierra y llamar la atención de los hombres sobre la ociosidad de sus vidas .... Aunque no lo crean pueden recordar estas ideas más rápidamente cuando parten de esta tierra, y un conocimiento más rápido es posible en el reino del más allá.

Una y otra vez se les debe decir a las personas que todo lo que siguen diligentemente es en vano si no anteponen los mandamientos de amar a Dios y al prójimo a todo lo demás .... Se les debe señalar abiertamente a las enseñanzas equivocadas... y son muchísimas .... Se les debe reprochar que Dios sólo exige amor de las personas para poder acogerlas en Su reine .... pero que todo lo demás no vale nada para el alma mientras falte el amor.

Y no importa cuán indignada esté la gente al respecto, las almas os lo agradecerán una vez cuando hayan dejado el caparazón terrenal. Y si se sienten pobres y formados indignados y no saben una explicación para ello, entonces pensarán en vuestras sugerencias y también reconocerán la verdad por su estado .... Y entonces también estarán agradecidos si se les ofrece la verdad, porque solo esta puede ayudarlos a alcanzar la cima, solo pueden ser felices a través de la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Liberación de las tinieblas antes del fin ....

B.D. 6463 from 29 de enero 1956, taken from Book No. 69

El trabajo de redención al final de los días que aún le son concedidos a esta tierra asume dimensiones que vosotros los humanos no podéis imaginar. Es una obra de Salvación que se extiende a todas las esferas donde todavía hay algo espiritual no redimido que está en posesión del libre albedrío .... El acto de un nuevo destierro después del fin de esta tierra es algo tan tortuoso para las almas, que todo debe hacerse de antemano para salvarlas de ese nuevo destierro .... Por eso la lucha de la luz contra las tinieblas se libra ahora con toda intensidad. Y esta lucha consiste en que la luz intenta penetrar las tinieblas ....

Donde brilla la luz, se pueden descubrir todos los peligros de las tinieblas, donde brilla la luz, el obrar de los poderes oscuros ya no es posible tan fácilmente, y sólo aquellos que cierran los ojos, que no quieren ver la luz, permanecen en las tinieblas .... Pero vosotros los humanos sabéis, que la luz sólo puede irradiar de Mí Mismo, para que sea interceptada por los seres de luz, que Yo Mismo irradio estos seres de luz y ahora pueden pasar la corriente de luz nuevamente ....

La voluntad amorosa de esos seres de luz se apodera ahora de todo lo infeliz, todo lo espiritual que camina en la oscuridad, ya sea en la tierra o también en el reino espiritual, y ahora quisieran reunir a este espiritual en su área de luz para hacerlo feliz con la luz de ahora en adelante .... Pero como esos seres de luz sólo pueden actuar o quieren actuar según la ley divina nunca usarán su fuerza de amor para obligar a lo espiritual a exponerse a su irradiación de luz .... Siempre respetan el libre albedrío ....

Del mismo modo, sólo en sentido negativo, las fuerzas oscuras tienen un efecto sobre lo espiritual no redimido, sus influencia consiste en fortalecer la voluntad de resistir a la luz, en levantar una pared oscura a través de la cual los rayos de luz no pueden penetrar .... o apagar luces destellantes .... pero también sin compulsión de voluntad, ya que no tienen derecho a este poder .... Y ahora el libre albedrío del ser mismo es decisivo .... puede abrirse a la luz, pero también puede cerrarse a ella, y tampoco hace que los seres de luz o de oscuridad abandonen la lucha, y se luchará por la voluntad de las almas hasta el final ....

Pero todavía moran tantas almas desafortunadas en las profundidades que nunca experimentarían un cambio de voluntad sin ayuda .... A estos seres tampoco se les debe forzar, pero se les pueden ofrecer ayudas inusuales que tienen una influencia tan fuerte que solo anhelan salir de las tinieblas .... Tales medios se están utilizando en los últimos tiempos, porque Mi misericordia y Mi amor también están destinados a estas almas en las tinieblas .... Y así un rayo de luz está siendo enviado desde Mí directamente a las profundidades .... Mi Palabra también resuena en las profundidades de vez en cuando, que puede encenderse y, sin embargo, no fuerza, porque sólo un débil rayo de luz, que probablemente atrae a entrar en su círculo, pero del que también se puede huir. Pero bendito es el ser que corre hacia esa débil luz, que es tocado benevolentemente por Mi Palabra y ahora quiere escucharla todo el tiempo ....

Ningún poder de las tinieblas puede impedir el sonido de Mi Palabra en las tinieblas, pero no es que se exprese Mi poder, sino que Mi amor .... Yo tampoco obligo a estos seres a seguir la luz, pero Mi amor puede provocar que ellos sigan voluntariamente a la luz .... porque todo lo poderoso lucha con el arma del amor .... Y así también la gente en la tierra que quieran tomar parte en la obra de Redención, que es sumamente importante en los últimos tiempos, sólo luchan siempre con el arma del amor, tratando de transmitir a esas almas lo único que puede traerles la luz, es decir, la salvación .... Mi Palabra, Mi puro Evangelio de amor, a través del cual fluye luz y fuerza hacia ellos, que les permite escapar del mundo de las tinieblas .... señalándolos a Jesucristo, la luz del amor desde la eternidad .... Vuestro amor puede lograr que se os escuchen y os sigan voluntariamente, que ellos mismos invoquen a Jesucristo y sean salvados para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sustancias del alma ....

B.D. 6464 from 31 de enero 1956, taken from Book No. 69

Todo lo que te haga dudar se te aclarará también, porque toda incertidumbre tuya es un obstáculo para poder representar la verdad con convicción. Por lo tanto, mientras vivas en la tierra es necesario darte aclaración a través de la Palabra, mientras que en el reino espiritual esta aclaración puede llegarte en un instante en cuanto seas receptivo a la luz .... Entonces sólo tendrás que tocar un pensamiento y también llegarás a estar en el más brillante discernimiento, entonces lo espiritual será irradiado por lo espiritual. Todo lo que ha sido creado es una emanación espiritual de la fuerza que proviene de Mí .... Porque nada podría ser sin esta fuerza de amor que Yo modelé según Mi voluntad, a la que di forma, que coloqué por fuera de Mí .... Así, era un ser autoconsciente que se reconocía a sí mismo y también era capaz de reconocer lo que se había originado como él en Mí, que era perfecto igual que él. Un ser era perceptible para otro ser, cada ser irradiaba una belleza incomparable y podía ser visto y sentido por los otros seres como algo inmensamente agradable, que no era más que un reflejo de todos los seres que Yo había colocado libres e independientes fuera de Mí. Una vez creados, nunca podían desaparecer .... pero podrían cambiar dentro de ellos mismos .... Y este cambio ocurrió por la caída en pecado, por la antigua deserción de Mí de aquellos seres .... La luz radiante se atenuó, se debilitó constantemente, perdió cada vez mas brillo cuanto más se alejaba de Mí, pero el ser, sin embargo, permanecía, porque la fuerza que emana de Mí nunca puede desaparecer .... Sólo que esta fuerza ya no estaba activa, se había paralizado debido a la voluntad del ser caído. Pero una paralización significa una actividad que se ha detenido .... significa una persistencia en el mismo estado, es decir, un seguro endurecimiento de lo que originalmente fue creado para la vida, para la actividad sin restricciones. Este proceso de estancamiento fue el resultado de obstaculizar el efecto de la fuerza, y ahora surgieron en el infinito innumerables acumulaciones de tales centros de fuerza inefectivos, pero a los cuales Mi voluntad dio ahora un propósito .... Esta fuerza no debía permanecer inactiva porque esto era contrario a Mi orden eterno, pero como los propios seres utilizaron mal su abundancia de fuerza, ya que en el libre albedrío rechazaron Mi flujo de fuerza de amor y así se endurecieron completamente por su propia culpa, ahora volví a dar forma a esa sustancia espiritual endurecida .... la disolví en innumerables partículas y le di a cada una de estas partículas un propósito .... Y así surgió la creación, cuya sustancia original es, pues, "la fuerza que una vez emanó de Mí", cuya eficacia fue arrebatada por la voluntad de los seres conscientes, lo que condujo a su completo endurecimiento .... en algo que se hizo visible a través de Mi voluntad, es decir en materia, la que es por lo tanto básicamente, en el fondo, sustancia espiritual .... la misma que salió de Mí como emanación de fuerza. Pero estas sustancias también pueden volver a experimentar el proceso inverso de transformación, se pueden refinar y espiritualizarse cada vez mas de manera que finalmente se unan de nuevo para producir el mismo ser espiritual original que una vez surgió de Mí libre y en abundancia de luz y fuerza .... la meta que quiero lograr para todos los seres espirituales caídos. Que Mi fuerza de amor permanezca inactiva es algo tan contrario al orden eterno que dejaré que surjan constantemente creaciones para cambiar este estado endurecido de lo espiritual; y así el ser espiritual rebelde se verá privado de su libre albedrío y determinado a ser activo en ley de compulsión que, sin embargo, se adapta a la resistencia que el ser espiritual todavía Me ofrece .... No obstante, esta resistencia disminuye lentamente y la fuerza muestra cada vez más su eficacia. Pero la actividad realizada en el estado de compulsión no tiene un éxito duradero más allá de la maduración de lo espiritual .... sólo son valores ilusorios que surgen y sólo existen hasta que se cumple su propósito: hacer que lo espiritual se active para que se utilice la fuerza, que fluye constantemente hacia el infinito porque Mi fuerza nunca dejará de regalarse .... pero sólo en un estado completamente espiritualizado se sentirá como un rayo de amor que produce indecible dicha, pero que entonces también impulsará una actividad que no se puede comparar ni hacer comprensible con ninguna actividad terrenal ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Conexiones entre los mundos estelares y la Tierra ....

B.D. 6465 from 1 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Hay una gran cantidad de estrellas orbitando en el espacio cósmico, y cada una de estas estrellas es una obra de creación que tiene su propósito: servir de lugar de estancia a lo espiritual en desarrollo ascendente, con el fin de promover su desarrollo de las más diversas maneras .... Pero todas estas obras de creación han surgido para lo espiritual, porque el número de espíritus primarios caídos es inconmensurable, y se requieren espacios de tiempo inconmensurables hasta que se complete el retorno a su naturaleza original ....

Y hay vida en todas partes .... pero en todas partes también hay una etapa de endurecimiento, es decir, algo espiritual atado y también ya espiritual más libre, que cada estrella lleva en su área .... Pero la esencia que da testimonio de la vida también está diseñada de manera muy diferente en las diferentes estrellas y también realizan diferentes operaciones. Y sólo espiritualmente se puede informar sobre estos diferentes tipos de creaciones y seres vivos, porque nunca se puede establecer una conexión entre esos mundo y la Tierra y, por lo tanto, cualquier conocimiento al respecto sería imposible si no se transmitiera espiritualmente a los seres humanos.

Son mundos estelares de enormes dimensiones, en comparación con la Tierra, a la que probablemente se podría llamar la estrella más pequeña y miserable su propósito y destino especial no lo compensarían. Lo que os es visible en el firmamento es sólo una pequeña parte de la creación de Dios que existe en el universo .... son las estrellas que podrían describirse como “cercas de la Tierra” porque todavía son vistas por los ojos de los hombres, aunque sólo sea en una reducción infinita, para la cual no conocéis ninguna escala.

Pero estas estrellas también están habitadas por seres que ha tenido cierto contacto con la Tierra, lo que resulta como una irradiación cósmicamente condicionada que se produce de vez en cuando desde todas las estrellas que se encuentran en la zona de un sol, que se les ha sido asignada. Lo que vosotros, los humanos, veis como determinado cósmicamente, tampoco deja de tener efectos espirituales .... son, por así decirlo, ayudas desconocidas para vosotros, los humanos, de seres que quieren dar lo que poseen y tomar lo que les falta .... sin embargo, sólo se puede entender espiritualmente ....

El curso de todas las estrellas se desarrolla en un orden divino, que sólo la voluntad de Dios Mismo puede cambiar si sirve a un propósito especial. Pero es precisamente este orden jurídico que impide que las estrellas se toquen entre sí, que se establezcan conexiones directas entre ellas y que los seres de una estrella puedan atravesar la esfera que está limitada para cada estrella.

Ciertamente existen conexiones espirituales de un mundo a otro que sólo sirven al propósito de la maduración espiritual. Y este tipo de conexiones espirituales se han establecido con mucha frecuencia en los últimos tiempos, pero la gente en la Tierra no sabe desde qué mundos estelares se dirigen cuando un ser de esos mundos se expresa. No lo saben porque es completamente irrelevante de dónde vienen estos mensajes, porque el contacto directo con los seres de tales mundos nunca es posible. Pero influyen constantemente sobre los habitantes de la Tierra porque reconocen su necesidad espiritual y también son conscientes de lo que amenaza a esta “estrella de la Tierra”. Y por eso se interesan mucho por su destino, porque saben acerca de la gran oportunidad de los seres humanos en la Tierra para poder convertirse en hijos de Dios y ofrecen toda su influencia para asegurar que los humanos logren este objetivo.

Los habitantes de otras estrellas son más o menos luminosos, pero no han sucumbido al oscuro estado espiritual de los habitantes de la Tierra, mientras las estrellas luminosas sean su morada. Pero su desarrollo tampoco está completado todavía, y aún no han alcanzado su estado original .... pero su desarrollo es diferente al de las personas en la Tierra, y su actividad también es diferente. Sus misiones espirituales también pueden extenderse a los habitantes de la Tierra y realizarse de otra manera que vosotros, los humanos, podéis imaginaros .... Podéis estar bajo su influencia, pero nunca podrán contactaros más que espiritualmente, porque esto es también una ley del orden divino que es irrefutable ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El trabajo en el viñedo durante la época final ....

B.D. 6466 from 2 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Los poderosos de la oscuridad ganarán un día, porque el final se aproxima .... Por eso no debéis extrañar que el trabajo divino no se percate y qué obstáculos resaltan obviamente con aquellos que creen tener y los que no creen tener una fe tan profunda que les deja hablar libremente y abiertamente y que les deja realizar según Mi voluntad. El mundo esta más importante y la vida espiritual parece increíble a los hombres, la distancia es demasiado grande y se deja pasar con mucha dificultad y por eso también mis trabajadores pueden conectarse con dificultad, porque siempre se presta más atención al mundo y las fuerzas oscuras siempre se interponen y encuentran antes que nada el acceso al corazón humano. Entonces se tiene que hablar de la lucha contínua contra la oscuridad y los Míos también deben ser luchadores a que no están abatidos ellos mismos, a que no sean débiles en su creencia, sino mantengan la unión íntima conmigo y sacar la fuerza directamente de Mi para tener una creencia imbatible.

La voluntad de trabajar por Mi y Mi reino da a la creencia el fortalecimiento necesario, porque nadie que se ofrece a servirme tiene que echar de menos a Mi ayuda. Yo mismo le pongo el trabajo para Mi reino de la manera como él lo puede manejar bien. Todo se os ofrece para que podáis manejarlo por vosotros mismos, para que podáis hablar como toca para cada uno. Una obra de misión grande nunca será posible, porque solamente unos almas sueltas encontrarán el camino hacia Mi, mientras Mi adversario tendrá una influencia mucho más grande a la voluntad del hombre y Yo le pondré en sus cauces si su tiempo ha llegado .... Y por eso ya podéis reconocer el final aproximado, porque él devasta, porque sabe que ya no tiene mucho tiempo y abre todos los portales del infierno como fue anunciado hace mucho tiempo ....

Pero vosotros que me quieren servir, tenéis un flujo extraordinario de gracia a través de Mi palabra .... No debéis temer a su acción, pero entendéis porque tenéis solo poco éxito .... Pero debeis enfrentaros a vuestros semejantes siempre con el mismo amor, a los que se han dejado atrapar por el mundo, debéis verlos como almas enfermos y estar preparados continuamente de darles una buena medicina, mientras os pidan ayuda. Pero no intenteis oprimirlos mientras se os enfrentan con rechazo, entonces están todavía en las manos de Mi adversario, que hace todo para retenerlos de Mi y que obviamente trabaja contra vosotros de manera que vais a recibir odio .... Pero debéis ser suaves como las palomas e inteligente como la serpiente .... Debéis reteneros donde sentís rechazo y esperar hasta que se os venga ....

Para ell trabajo para Mi y Mi reino hace falta ganas de luchar y a la vez un adelanto sabio contra la banda de Mi adversario .... Y el guión pongo Yo mismo, asi que solamente tenéis que actuar si sentís ganas para hacerlo, las cuales os pondré Yo en el corazón .... El tiempo llegará en el que podéis defenderme abiertamente por Mi y Mi reino. Pero todavía debéis actuar en silencio donde la resistencia sea major. Entonces debéis ofrecer a esas almas por las que lucháis y teneros preparados a reatar para el momento cuando haga falta .... Solamente tenéis que tener la unión viva conmigo y no dejaros capturar por el mundo, entonces no tenéis que temer de flaquear en la hora de la penuria .... Entonces vais a ser servidores fieles en los tiempos aproximados cuando se os pida la decisión de defender a Mi y Mi nombre ante el mundo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La Verdad da testimonio de la Perfección de Dios

B.D. 6467 from 4 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Lo que debéis saber para poder cumplir con vuestra misión con éxito, esto siempre os será enviado si me lo pedís por querer aplicarlo para vuestra tarea espiritual. Si os doy el encargo de interceder por Mí y mi Nombre, a divulgar mi Doctrina de Amor y a llamar la atención sobre mi Amor a vosotros, entonces todo lo que comunicáis a vuestros semejantes también debe manifestar este Amor.

Siempre debéis poder ser conscientes de mi divina Entidad que posee todas características en suprema Perfección, y nunca deben surgir dudas en vosotros... nunca debéis comunicar algo que en vosotros despierta dudas sobre mi Perfección. Incluso aparentes contradicciones deben tener su explicación con vuestra comprensión, para que cuando enseñáis a vuestros semejantes mi Entidad siempre esté atestiguada con toda perfección.

Esto sólo lo logra la Verdad, mientras que toda enseñanza errónea producirá una distorsión de mi Entidad - una imagen que no me presenta como un Ser perfecto sino como uno deficiente. De modo que vosotros mismos ya podéis hacer un examen y, sin vacilar, rechazar como erróneo todo lo que en vosotros hace que surjan dudas en la Perfección de mi Entidad - todo lo que pone en duda mi Amor, mi Sabiduría o mi Omnipotencia...

Yo quiero que me reconozcáis como vuestro Padre sumamente amoroso, desde eternidades, cuya Sabiduría es insuperable y cuyo Poder no tiene límites. Yo lo quiero porque sólo podéis amar a un Ser perfecto pues Yo quiero ganarme vuestro amor. Por eso siempre os daré una Luz conveniente, y os enfocaré toda enseñanza errónea de manera que la reconoceréis como tal; porque de lo contrario en vuestro interior habría unas tinieblas eternas, y me privaríais de vuestro amor porque no me conocéis...

Por eso Yo mismo hago que os llegue la Verdad, porque en la Tierra se la encuentra ya demasiado escasamente... y por eso elijo el camino de dirigirme Yo mismo a vosotros, porque de mi Boca eternamente nunca puede salir algo que no sea pura Verdad. De modo que no tenéis que temer que mi Palabra ya haya sufrido una tergiversación tras la voluntad humana - que podría haber sido influenciada por mi adversario.

Mi Palabra directa desde las Alturas garantiza la Verdad más pura, porque Yo quiero que os llegue la Verdad, y consta que realmente puedo ejecutar mi Voluntad. Y aquel que a pesar de todo aún duda que Yo mismo hago que os llegue mi Palabra, ¡que él ponga a prueba si los bienes espirituales que os han llegado dan a conocer a un Dios de Amor, Sabiduría y Omnipotencia... si dan testimonio de un Ser sumamente perfecto! Pues en mi Palabra no encontraréis nada que podría dar lugar a dudas...

Ahora, comparad también las doctrinas que hasta ahora habéis oído y sostenido como “verdad”... y el Dios que en estas os está presentado presentará muchas debilidades humanas, pues se os presentará como un Dios que castiga, que es injusto y poco cordial - un Dios al que temeréis pero no amaréis... un Dios que en su imperfección tampoco os parece ser sabio ni poderoso, porque nunca se os puede dar las respuestas correctas... Pues estas me las reservo Yo; y Yo reparto la Verdad donde en el corazón del hombre ya está establecida la base para que pueda percibir mi Palabra directa.

Si los hombres creen en un Dios, entonces también deben ser convencidos de la Perfección de su Ser. Y esta fe, esta convicción, quiero regalárosla mediante mi Palabra, para que la Verdad os complazca... para que ahora también aprendáis amarme y que tengáis el deseo de uniros conmigo. Únicamente la pura Verdad hará que este deseo se despierte en vosotros.

Pero Yo quiero que os acerquéis a Mí en toda libertad, de modo que sólo puedo conseguirlo mediante la comunicación de la Verdad, la que hace que mi Ser se os manifieste - mi Ser que en Sí es Amor, Sabiduría y Omnipotencia en suma Perfección...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Peligros de la recepción meditativo ....

B.D. 6468 from 5 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Muchas cosas se presentan a vosotros como verdades que fueran recibidas en el estado meditativo del mundo espiritual .... Y vosotros a menudo representáis enseñanzas con convicción porque estáis convencidos de que no podéis ser informados erróneamente desde eses mundo .... Y especialmente tales enseñanzas pueden ser un gran desventaja para vosotros porque entonces ya no podréis aceptar la verdad pura. Lo que se recibe meditativamente siempre exige la mayor precaución .... déjame deciros eso una y otra vez. Porque sólo en raras ocasiones la atmósfera en la que se encuentra el receptor está tan purificada y tan radiante de luz, que las fuerzas opuestas no puedan penetrar .... Y sólo entonces se puede transmitir la verdad pura a través del camino de la meditación.

Los pensamientos de las personas que rodean al receptor también determinan las declaraciones que se hacen meditativamente. El receptor mismo ha renunciado a su voluntad y ahora es dominado por una voluntad alienígena. Sólo la máxima integridad del círculo que le rodea mantiene alejado a todo lo no espiritual .... pero tan pronto como una persona en este entorno permite que surja un pensamiento erróneo en sí mismo, al que anteriormente había representado, llama a aquellos seres que inmediatamente quieren reforzar su error, porque ahora también tienen acceso a este círculo .... lo cual no puede suceder si todos los presentes sólo se inspiran en el deseo de la verdad más pura y se entregan completamente a Dios y a todo lo lleno de luz.

Pero esta voluntad integral pronto rechazará también la recepción meditativa, porque ahora se acercarán conscientemente a Dios en busca de aclaración, de verdad .... y ya no es necesario apagar la voluntad, poner a uno en un estado meditativo, porque Dios verdaderamente cumple tal petición de transmitir la verdad y elige un siervo de este círculo a quien puede transmitir Su Palabra en un estado consciente ....

No todos los anuncios mediales pueden ser rechazados porque los seres de luz a veces aprovechan esta oportunidad para establecer una conexión con los seres humanos con las que esperan algún día poder establecer un contacto más íntimo que permita la transmisión de la pura verdad. Pero estas recepciones meditativas deben corresponder siempre a la Palabra de Dios, que se recibe en el estado consciente. Sin embargo, a menudo surgen diferencias que dan lugar a diferencias de opinión porque estas recepciones meditativas son igualmente valoradas.

Los seres de luz siempre se expresarán de acuerdo, siempre proclamarán la verdad de Dios .... Y cada desviación debe ser examinada seriamente para ver si, y en qué medida, el entorno o el propio receptor de las mediaciones ya estaba mentalmente impregnado de la opinión que estaba en contradicción con la Palabra conscientemente transmitida.

Sólo hay una verdad y ésta emana de Dios Mismo, aunque sea transmitida por seres de luz .... Y donde está la verdad, no hay contradicción .... Pero hay muchas opiniones diferentes y hay diferentes fuentes de las cuales la gente bebe .... Pero sólo una fuente es el manantial de la vida, que Dios ha abierto .... Él Mismo derrama Su Espíritu en los corazones humanos, que se preparan como recipientes para la corriente del espíritu .... Esta preparación es una obra consciente, un trabajo del alma .... una transformación en amor .... el prerrequisito para la obra del Espíritu divino .... Pero una persona que también puede recibir esto que todavía no ha logrado esta transformación cediendo sólo a su propia voluntad y permitiendo que otra voluntad se apodere de él .... Y la naturaleza de esta voluntad ajena está determinada por ella misma y su entorno y el grado de madurez de las almas ....

Toda persona espiritualmente despierta se resistirá a la recepción meditativa porque también reconoce el peligro que se esconde en ella y el deseo más profundo de la verdad colma a una persona despierta de espíritu. Pero un médium que tenga un alto grado de madurez pronto será capaz de recibir los mensajes conscientemente, y éstos nunca contradirán la Palabra pura de Dios que fluye desde el manantial de vida que Dios Mismo ha abierto.

Tened cuidado cuando descubráis contradicciones y examinad el origen de las enseñanzas contradictorias en sí. Y si es vuestra voluntad permanecer en la verdad, también lograréis obtener claridad .... si pedís a Dios mismo Su ayuda, si Le sometéis cada duda, cada pregunta y siempre sólo deseáis que estéis debidamente instruidos y podéis defenderlo a Él y a la única verdad con convicción .... para la verdad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

1. Corentios 1, 19 – 21

B.D. 6469 from 6 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Lo que los sabios del mundo no pueden averiguar, eso os lo manifiesta Mi Espíritu Pues el Espíritu lo penetra todo, a Él no se le han puesto límites, y sólo la voluntad del hombre mismo limita su actuación, si no se deja él irradiar por Mi Espíritu. El entendimiento del hombre está limitado y jamás puede estar activo más allá de esos límites. Para él permanecerán todos los ámbitos cerrados, los que, no obstante, les abre a cada hombre que quiere, Mi Espíritu. Y así tampoco hay nada, que a vosotros hombres tuviera que permaneceros oculto, sólo que vuestra orientación hacia Mí tiene que ser la verdadera, ella tiene que permitir que obre Mi Espíritu.

Vosotros tenéis que prepararos de tal forma que Yo pueda actuar en vosotros mediante Mi Espíritu. Yo pido siempre de vosotros sólo una adaptación de vuestro ser a Mi Ser original. Yo pido que vosotros mismos hagáis la restitución a vuestro estado primitivo, en el que Yo podía irradiaros con luz y fuerza. Una vez estabaís llenos de luz, es decir, conociais todo, nada os era oculto, os encontrabaís en un alto grado de conocimiento, pues eraís seres divinos en toda perfección. Y Yo quiero que volváis a ser lo que erais en un principio. Por lo tanto también Yo tengo que querer que el estado oscuro de vuestro espíritu se transforme en un estado del más lúcido conocimiento.

Yo tengo que llevaros lo que os falta, lo que no tenéis, pero que de Mí podéis recibirlo ilimitadamente, si cumplís las condiciones que Yo os pongo: si establecéis la auténtica relación hacia Mí, si voluntariamente y entrañablemente os unís a Mí, de quien os separastéis una vez, y si por medio de la auto-formación en el amor recuperáis vuestro ser original, si os adaptáis a Mi Ser original. Entonces toda restricción se anula, porque entonces fluye Mi Espíritu en vosotros, y reconocéis lúcida y claramente lo que anteriormente os parecía que estaba envuelto en la oscuridad.

Mas todo eso no podéis conseguir a través de una actividad intelectual por muy estimulada que sea. Por eso que “el entendimiento de los entendidos será destruido y la sabiduría de los sabios será desechada”, pues ellos no lograrán penetrar con éxito en la más profunda sabiduría, si primero no han formado su corazón en un recipiente receptivo de Mi Espíritu. Y para ello no se precisa un intelecto extraordinario, sino sólo un corazón lleno de amor. El entendimiento, de quien trata de averiguar los misterios divinos, ese está todavía muy lejos de la luz, y su investigación y búsqueda será en vano. Pero quien ha encendido el amor en sí, ese será pues, iluminado de dentro, lo que aquel trata de averiguar, lo reconoce éste nítidamente en sí, pues él está penetrado, irradiado por Mi Espíritu, el que puede darle verdaderamente la explicación también de lo que él anhela saber.

Yo no quiero que andéis en un espíritu oscurecido, Yo quiero abriros, manifestaros la Verdad, porque es después cuando podéis ser llamados seres divinos, cuando os encontréis tanslúcidos en el más alto conocimiento. Pero a ningún hombre le será posible apropiarse de ese conocimiento de otra forma, ni por muy sabio que parezca ante el mundo. Yo Mismo soy la Verdad desde eternamente, y Yo participo la Verdad a todo el que la anhele y se deja penetrar por Mi Espíritu. Mas en donde está prohibido a Mi Espíritu el obrar, allí jamás se encuentra tampoco eternamente ninguna Verdad, pues esos están fuera de Mí, no han restablecido el vínculo Conmigo todavía, el que una vez unía a los seres Conmigo. El cual es indispensable, para que los seres puedan estar atravesados e inundados por la luz de Amor divina, la que garantiza el más lúcido conocimiento y la fuerza con plétora y la que en un principio afluía ilimitadamente en cada ser.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La creación natural es una prueba del amor de Dios ....

B.D. 6470 from 7 de febrero 1956, taken from Book No. 69

La separación entre los seres y Yo fue provocado por su libre albedrío, y este libre albedrío también debe establecer nuevamente la unión Conmigo. Pero Mi voluntad siempre apoyará esta unión sólo porque significa vuestra felicidad así como la Mía. Pero nunca limitaré vuestro libre albedrío, nunca lograré la unificación en contra de vuestra voluntad. Y así también os resultará comprensible que sólo vosotros mismos podéis lograr un cambio de un estado infeliz – que siempre significa una separación de Mí .... hacia una dicha ilimitada, que sólo se puede encontrar en la unión Conmigo.

Así que vosotros mismos determináis vuestro destino, pero Yo no os abandonaré a vuestro destino elegido por vosotros mismos, incluso si vuestra voluntad todavía se opone a Mí .... Cualquier otra cosa que pueda hacer de Mi parte para ayudaros a alcanzar la felicidad, ciertamente lo haré. No os abstengáis .... El libre albedrío, signo de vuestro origen divino, liga Mi poder .... No quiero derrotaros, sino ganar vuestro amor, que luego os empuja inevitablemente hacia Mí y que es el único que puede crear felicidades ....

Pero ganar vuestro amor sólo es posible cuando vosotros mismos aprendéis a reconocerme como el Amor Eterno .... Pero vosotros los humanos sólo os dejáis atraer por lo que Mi adversario os ofrece .... Pero no pedís Mi don, porque no lo evaluáis correctamente; porque vuestros sentidos aún están dirigidos hacia lo que Yo quisiera daros para haceros felices. Y por eso también tengo que ofreceros algo que toque vuestros sentidos de manera beneficiosa, pero que Mi oponente no puede ofreceros ....

Tengo que dirigirme a vosotros a través de la creación, a través de la naturaleza que también puede haceros felices, que hace que vuestros corazones latan más rápido en gratitud y también puede dirigir vuestros pensamientos hacia Mí, para que os acordéis de Aquel, Que todo ha creado alrededor de vosotros. A través de la creación puedo dirigirme a vosotros, los seres humanos, y mostrarme ante vosotros como un Dios amoroso, a Quien podéis volver a amar precisamente por las glorias que os rodean y que a veces pueden hacer latir vuestro corazón más alto ....

Las creaciones de la naturaleza son evidencia tan clara de una Deidad amorosa, sabia y poderosa, que cada uno podría sentirse dirigido por ellas y encontrar el camino hacia Ella .... Y, sin embargo, innumerables personas pasan por allí impasibles e intactas porque sus pensamientos está dirigidos hacia el mundo material y no pueden mostrar ningún interés en nada más .... Y no puedo forzar su voluntad, no puedo dirigirla en la dirección correcta, sino que sólo puedo hacer todo lo posible para traerme a sus mentes .... que ahora tiene que suceder a través de necesidades, golpes de destino y ayuda visible .... Lo que Mi amorosa influencia no puede lograr, debe intentarse ahora pero medios más duros ....

Donde las pruebas de Mi amor y sabiduría no se encuentran en la creación, allí debe darse a conocer Mi poder, al que el poder del hombre no puede resistir. El hombre sólo tiene que reconocerme para luego entrar en una relación Conmigo a partir de la cual puede desarrollarse el deseo amoroso de acercarse a Mí. Sólo quiero lograr eso, que el ser se vuelve voluntariamente hacia Mí, tal como una vez se alejó de Mí. Pero no puedo darme a conocer tan obviamente que el hombre se vea obligado a creer en Mí, porque está creencia sería inútil y nunca Me devolvería el amor de Mis criaturas, sino sólo el miedo y la sumisión o una nueva huida hacia abajo a Mi oponente.

Pero qué fácil os sería volver a Mí si caminaríais por el mundo con los ojos abiertos, si prestarais más atención a todo aquello en lo que no interviene la voluntad y la actividad humana .... pensaríais más en vosotros mismos y vuestra condición física, la única que podría atestiguaros la obra de un Ser poderoso y sabio con Quien deberíais buscar la unión. Pero dais todo esto por sentado y, sin embargo, es una prueba sorprendente de Mi existencia, de un Ser extremadamente perfecto a Quien debéis vuestra existencia.

Podríais regresar voluntariamente hacia Mí, porque verdaderamente os hago fácil reconocerme, a Quien alguna vez quisisteis negar. Pero Yo no os obligo .... Pero cuando os sobreviene problemas terrenales, Yo Mismo Me acerco a vosotros y sólo espero que Me llaméis, que vuestra debilidad y desamparo os hagan recordar a Aquel, Que es fuerte y poderoso y Que os ama .... Y si a través de la adversidad consigo que Me encontréis, entonces esta adversidad fue bendita, porque no debéis permanecer separado de Mí para siempre, debéis regresar a Mi nuevamente, debéis encontrar la felicidad y alcanzar la bienaventuranza que una vez regalasteis voluntariamente .... Deberíais poder crear y obrar Conmigo y cerca de Mí en luz y fuerza, lo cual sólo es posible si os unís Conmigo nuevamente y ahora permanecéis unidos Conmigo hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La proclamación de rebeldías y disturbios ....

B.D. 6471 from 9 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Pase lo que pase, todo debe valer para llegar a la perfección. Y aunque es la voluntad humana que empuja sucesos que en la tierra salen mal, aunque la voluntad humana interfiere en las leyes naturales y tiene reacciones como consecuencia que tienen efectos devastadores, estos sucesos están incluidos en Mi plan de salvación de la eternidad y por el bien del desarrollo espiritual. Pero depende del hombre mismo, si valoráis todo lo que venga, si la perfección espiritual sea deseable o si solo veais los efectos terrestres .... Si lo último es el caso, estáis en una mala posición .... Porque en la tierra los hombres ya no tienen que esperar mucha cosa buena. Porque los sucesos se van a apresurar, y va a establecerse una situación nueva .... Rebeldías y disturbios entre los hombres, porque comienza una nueva fase, guerras entre los poderosos que se verán también en la tierra .... Aunque aparentemente hay paz entre los hombres, la lucha se lleva a escondites para poder sacarse un día abiertamente a la luz asustando a los hombres. Es el comienzo de un cambio para los hombres, lo que no voy a detener, porque el hombre tampoco ha aprovechado el tiempo de paz para la salvación de su alma, y por esto esta época va a ser sustituida por una época de rebeldías renovadas y de peores inquietudes. Porque el final se acerca. Venga lo que venga, no se efectúa por casualidad en los hombres, y así los Mios pueden esperar a los sucesos con tranquilidad .... Pueden creerlo que Yo les ayudaré en cualquier pena terrestre y espiritual .... pondré Mis manos protegiendo encima de ellos, aunque una armada de diablos está rabiando contra ellos. Reconozco a los Míos y les aplano sus caminos, no tienen que temer nada, porque Yo les vigilo. Pero igualmente necesito a sus servicios en estos tiempos, porque deben dar testimonio Mío, deben decir a los hombres que el final se está acercando y Yo les afirmo esta venida .... Deben contar de Mí a aquellos que no quieren creer, y hablar abiertamente de Mi y defender a Mi nombre .... Porque es la última época de gracia que les queda para aquellos que no quieren creer, a los cuales Me quiero revelar a que aprendan a creer .... Es la razón por la cual no debéis dudar y vacilar durante los tiempos aproximados, sino debéis encontrar en ello la verdad de Mi palabra y estar aún más convencidos para defenderla. Y aunque los poderes de la oscuridad están rabiando alrededor vuestro y el mundo está viviendo en rebeldía y terror .... Debéis saber que estáis protegidos por seres de luz que trabajan en Mi nombre para acompañaros, para que podáis llevar a cabo con tranquilidad vuestra tarea espiritual, para que podais entregaros a Mi, y Yo Mismo os acompañaré durante cualquier penuria y peligro ....

amén

Traducido por Bea Gato

El efecto de la palabra en el más allá ....

B.D. 6472 from 10 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Todas las conversaciones espirituales, cualquier trabajo espiritual, cada pensamiento espiritual persiguen las almas en el más allá, si una vez tuvieron la posibilidad de escuchar a Mi palabra a través de vosotros. Es una obra de salvación de un nivel mayor que se realiza con vuestra ayuda, porque solo un único alma salvado ve ahora su tarea en su ayuda, sacar a almas que están sufriendo todavía en la profundidad .... Y cada alma tiene un anexo grande, sea por uniones terrestres, por parte por el mismo carácter a su alrededor, y por esto cada alma salvado encuentra un área grande de trabajo, pero volverá a vosotros una y otra vez para sacarse el alimento que quieren repartir. Y los hombres Me lo pueden creer que están haciendo una gran labor, y que os lo recompensaré, porque el remedio más seguro y con más efecto para sacar a un alma de la oscuridad, es Mi palabra, pero que no lo pueden recibir de Mí, mientras no se acercan con voluntad .... Pero los hombres pueden montar un puente entre aquel mundo de la oscuridad y el Mio .... Y Yo puedo, sin trabajar contra la ley, influir en cada alma .... si Me dejáis hablar a través de vosotros. Aquel habla Mío no pierde su efecto, mucho menos en las almas que ya están sufriendo en la oscuridad por mucho tiempo, que anhelan la libertad, que ven en Mi palabra un rayo de luz, lo cual les hace feliz. La oscuridad de aquellas almas es muy tensa, pero hay almas que se bajan a esa oscuridad, y piden a las almas de seguirles, porque hace falta primero la voluntad de aquellos seres para poderles ofrecer lo que hace falta para ayudarles a subirse .... Algunos siguen con resistencia, pero están haciendo un intento de huir de su destino, y ya la más pequeña voluntad recibe fortalecimiento, porque conozco cada movimiento y cualquier pensamiento y ofrezco a cada uno lo que se merece. Pero existen seres que hace mucho tiempo se encuentran en el reino del atardecer, pero que no pueden llegar a áreas más claras, porque no llaman a la luz eterna, porque no reconocen a Jesucristo y su estado espiritual oscuro no les permite llegar a pensamientos lúcidos .... También hasta allí suenan las llamadas tentadoras, la petición de juntarse, cuando se ofrece Mi palabra a través de vosotros. En grandes manadas se juntan en alrededor vuestro, primero desinteresados siguen a vuestro trabajo, hasta que prestan atención a la transmisión de la luz que sale de vosotros si establecemos la unión conmigo y si puedo hablo con vosotros .... Este flujo de luz les atrae, y pronto sentirán su bondad en sí mismos .... Y esto pasando una vez, nunca os dejarán, esperan hasta que salte una chispa otra vez, y cada vez se hace más claro su interior, y les saldrán preguntas, las cuales serán contestadas por guías disfrazados entre ellos, y así un alma tras otro se libera de la oscuridad o del área del atardecer .... Y manadas de almas liberadas buscan guiar a sus semejantes a vuestro círculo. Y a todos puedo hablar ahora mismo sin haberlos forzado la voluntad, porque vosotros, los hombres, habéis ofrecido con amor vuestra ayuda, porque “creeis” y por esto estais efectuando lo que salva a todos .... porque estáis escuchando a Mi discurso y un número incontable de almas pueden participar en ello .... Y si verdaderamente sois Mis siervos y vuestro trabajo es bendito, se reparte hasta el reino espiritual y sus habitantes, cuyo número no podéis ni imaginar .... Porque las almas se reúnen por todo donde se escucha o lee a Mi palabra, y por esto cualquier tarea es bendita que sirve para transmitir a Mi palabra, la cual os di desde arriba .... Porque solo hay una cosa importante, que los seres se unen conmigo, da igual si es en la tierra o en el reino del más allá .... que Me encuentren en Jesucristo y que me llamen entonces a que les atraigo como hijos a Mi corazón y que les haga feliz eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un cambio espiritual inminente ....

B.D. 6473 from 11 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Durante una época nueva el desarrollo espiritual avanzará, que al final de esta tierra se habrá parado por completo .... El peligro del retraso espiritual es tan grande que la creación del mundo se tiene que extinguir y que la humanidad tiene que finalizar igualmente su vida en tierra para poder avanzar de otra forma. Será una transformación total de toda vida en la tierra, es decir se puede hablar de la creación de un mundo nuevo, de una creación nueva que ofrece lo imposible al ojo humano, porque la voluntad de la creación divina se refleja que da expresión de Su sabiduría y omnipotencia, la obvia esplentitud divina. Y toda la existencia desvanecerá ....

Este cambio es inminente delante de los humanos .... Por eso por parte de Dios se intentará del todo de sacudir al hombre para influir en ello de todas las maneras para dirigir sus pensamientos y para despertar servidores en todas partes que avisan del final aproximado y que advierten y amonestan a dejar el mundo a buscar a Dios, se entiende muy bien por los que toman en serio las señas del tiempo. Pero el humano terrestre no presta atención a nada. Y por eso la tierra será transformada, porque no aprovechan su vida dada para una esencia espiritual, sino retroceden en su desarrollo, anhelan otra vez lo que ya habían superado ....

Pero nada vendrá sin aviso anticipado .... Por todo suena la voz divina y por todo se nota el aviso de lo próximo .... Pero cada vez solamente hay pocos que se abren a esa voz y que le prestan su oída, pocos viven conscientemente mirando al final inminente. Y como no se puede forzar al hombre, no se puede ver mucho avance o desarrollo, lo que Dios ya veía desde siempre y por eso determinó el final de la tierra en Su plan de salvación .... Y el día del final vendrá como un ladrón en la noche .... Cuando nadie le espera, sorprenderá al hombre ....

Y por eso se aconseja a todos que estén atentos y preparados para cualquier momento a “que venga el Señor” y pedir justificación de vosotros .... Debéis estar preparados para recibirle .... Entonces no tenéis que temer nada de lo que venga .... Porque Su palabra se cumplirá y ha avisado a través de videntes y profetas al final una y otra vez y lo hará hasta la última hora, Él anunciará a través de Sus servidores Su venida, Él revelará a través de la boca de aquellos servidores repetitivamente la hundación de la vieja y la creación de una nueva tierra, Él da aclaración a los hombres, porque nunca dejará Sus avisos dónde espera a ganar un alma para Su reino.

Pero todo pasa en la margen de la ley y por eso ningún hombre será forzado a creer, pero cualquier hombre puede creer, porque Dios da suficientes señales a cada uno, y hace falta solamente de abrir los ojos y oídos de cada uno lo que pasa a su alrededor .... Cada hombre podría creer, ya que las acontecimientos del mundo deberían hacerle pensativo y dar por creible un cambio .... Y cada vez las señales divinas serán más evidentes cuando más inminente está el final ....Y pasarán cosas que reforzarán al hombre a pensar .... pero con qué éxito decide el hombre mismo. Pero hasta la última hora se hará de todo lo que haga falta para la salvación del alma.

Da igual cómo sea el éxito, el día del final está estipulado sin remedio y un cambio terrestre a espiritual es inminente .... Y entonces todo será creado de nuevo con espleditut y gloria y una nueva época de salvación comienza y todo lo espiritual será logrado, el camino de desarrollo que se tuvo que interrumpir en la vieja tierra puede seguir avanzando en el nuevo mundo según las normativas ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La verdad es necesaria para la perfección ....

B.D. 6474 from 12 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Mi Espíritu os introduce a la verdad .... ¿Podéis aceptar que Yo, vuestro Dios y Padre desde la eternidad, quiera negaros la verdad a vosotros, Que estoy lleno de amor y os cree por Mi amor? ¿Podéis aceptar que quiera manteneros en un estado que no se puede llamar perfecto cuando, en cambio, os di la vida terrenal como ser humano para que alcanzarais la perfección?

Como sois seres humanos, estáis todavía lejos de la perfección, y entonces también estáis lejos de la verdad; pero eso nunca es Mi voluntad, más bien vosotros mismos no queréis escapar de este estado deplorable. Pero como Mi objetivo consiste en transformaros en seres perfectos, debe hacerse todo lo que sea de Mi parte que Yo os ayude a lograrlo .... Y lo más importante para lograr este estado de perfección es la transmisión de la verdad, el reconocimiento de la verdad y luego vivir de acuerdo a este conocimiento ....

No podéis llegar a ser perfectos mientras estéis todavía en un pensamiento erróneo, porque entonces nunca haríais lo correcto que os llevaría a la perfección .... Primero se os debe transmitir la verdad. Sólo así será posible conocerme y amarme como la Verdad eterna, y sólo entonces podréis avanzar hacia la perfección. Pero vosotros mismos determináis el grado de vuestra fuerza cognitiva por el grado de amor que encendéis dentro de vosotros mismos. Y por eso la medida del conocimiento puede ser muy diferente, según el grado de amor, pero siempre corresponderá a la verdad si sólo queréis andar en la verdad.

Sólo vuestra voluntad determina si penséis correctamente o incorrectamente, si recibís conocimiento verdadero o erróneo. Pero podéis estar seguros que nunca os dejaré caminar con pensamientos erróneos si en lo más profundo de vuestros corazones deseáis permanecer en la verdad. Porque en cuanto exigís la verdad, Me exigís a Mí Mismo, y Yo siempre corresponderé a este deseo. Quiero que llegaréis a ser perfectos porque sólo así podéis ser felices .... Y quiero daros la felicidad porque sois Mis hijos, a quienes amo, porque habéis emanado de Mi amor ....

Quiero que llegaréis a ser perfectos .... ¿Creéis que podéis alcanzar esta perfección pensando erróneamente? ¿Con una forma de pensar que Mi oponente os transfiere para manteneros alejados de la perfección? El error y la mentiras son tinieblas .... Son señales de falta de conocimiento, consecuencias de vuestra antigua apostasía de Mí y señales de pertenencia a Mi adversario, que ha convertido en tinieblas toda la luz que había dentro de sí. Así que estáis en su área mientras os encontréis lejos de la verdad, en el pensamiento erróneo.

Si ahora quiero conduciros de regreso a la luz, quiero que estéis nuevamente llenos de conocimiento, que escapéis de las tinieblas, entonces debo proporcionaros la verdad más luminosa, y esta verdad podéis aceptar de Mí en toda su abundancia, siempre os la distribuiré en cuanto queráis recibirla .... Sólo vuestra voluntad determina el grado de luz en que os halláis.

Las verdades básicas que ahora recibís os enseñarán cómo podéis alcanzar un conocimiento mayor .... Pero la verdad básica es la ley del orden eterno, el amor por Mí y al prójimo .... ¿Y cómo llegáis ahora a esto? y cómo os adaptáis ahora a esta ley, así también será el grado de vuestra cognición, que ahora podéis aumentar enormemente, para que con Mi apoyo podáis penetrar en el conocimiento más profundo, porque a través del amor os alineáis Conmigo, es decir, con Mi Ser original y por eso reconoceréis más clara y luminosamente quiénes sois, de dónde venís y qué destino debéis cumplir cuando seáis perfectos.

Todo lo que os sirve para la perfección podéis obtener de Mí si es vuestra voluntad llegar a ser perfectos .... Y así también recibiréis la verdad ilimitada, porque la Verdad Eterna no os negará nada para que volváis a ser lo que vosotros erais desde el principio: Seres que se encontraban en la luz más elevada, que eran inmensamente felices y que, por lo tanto, debían alcanzar nuevamente la felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz .... Verdad .... Tinieblas .... Error ....

B.D. 6475 from 14 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Quiero ser vuestro Señor y Amo para siempre .... y or eso debéis escuchar Mi Palabra, porque esta Palabra Mía os da testimonio de la conexión Conmigo, porque reconocéis a través de Mi Palabra que no Me separo de vosotros, ni siquiera aunque vosotros mismos alguna vez quisisteis completar la separación de Mí, pero esto no puede durar para siempre porque sois parte de Mí, porque emanasteis de Mi poder de amor. No podéis separaros de Mí, sólo podéis manteneros separados de Mí y creer que podéis existir por vosotros solos. Pero esta creencia es errónea, ya es el resultado de vuestra voluntad de separaros de Mí, porque perdisteis vuestro conocimiento por esta voluntad .... Pero Yo os mantengo y nunca os dejaré ir para siempre ....

Esto debe preceder para poder comprender también por qué quiero probaros el vínculo inseparable a través de Mi Palabra .... Yo os hablo, y quien Me escucha nunca Me abandonará, porque su regreso voluntario a Mi ya se ha completado. Mi Palabra es el testimonio vivo de la unión Conmigo, porque nadie podrá escucharme cuyos pensamientos todavía Me rechazan, cuya voluntad todavía está dirigida como lo estaba cuando una vez apostató de Mí.

Por esto éste no puede oírme porque tiene su corazón cerrado, porque obedece la voz del que está en contra de Mí. Y él todavía está en las tinieblas y por eso, cuando se expresa, sólo puede dejar salir lo que es suyo .... es decir, mentiras y errores que nacen en las tinieblas y ellos mismos vuelven a extender las tinieblas. Cuando Yo os hablo, os doy luz, porque de Mi sólo puede brillar la luz que brilla lejos en las tinieblas .... Mi Palabra sólo llega a vuestros oídos y a vuestros corazones para que podáis escapar de las tinieblas, para que dejéis que la luz ilumina para vosotros el camino que conduce de regreso a Mí.

Sólo puedo recuperaros iluminándoos el camino, porque quiero atraeros de nuevo al reino de la luz, quiero sacaros de las tinieblas, por eso tengo que encender una luz en vosotros tan pronto como vosotros mismos sois de voluntad de caminar en la luz .... Y por eso os hablo, y Mi Palabra Me prueba como salida de la luz .... Porque nunca podréis recibir la misma luz en ningún otro lugar, porque fuera de Mi no hay luz y de todo lo que está separado de Mí se encuentra en las más profundas tinieblas. Nunca jamás podréis percibir algo que tenga su origen en las tinieblas. Pero lo que os da luz sólo puede venir de Mí, por lo que Yo Mismo debo ser la fuente de toda luz.

Lo que Yo Mismo os traigo ahora, lo que Mi dirección os transmite, es y sigue siendo luz y nunca perderá su luminosidad .... Porque sólo la dejo irradiar hacia afuera para romper las tinieblas para aquellos que anhelan la luz. ¿Creéis ahora que el Señor de la tinieblas, Mi oponente, quiere daros luz? ¿Creéis que él querría perder el reino de las tinieblas por un palmo, que él mismo haría algo para iluminar su reino? Todavía no ha cambiado su naturaleza en lo más mínimo y, por último, pero no menos importante, pediría a la gente que le apoyara para poder alcanzar la luz desde lo más profundo .... Porque está llenos de mentiras y engaños, y su odio contra Mí es abismal.

A través de Mi Palabra también quiero aclararos sobre el hecho de que la luz sólo puede venir de Mí, pero que todo lo que tiene un origen diferente sólo puede ser y traer oscuridad. Yo Mismo no puedo contradecirme, pero él se contradice constantemente porque odia la verdad y todo lo que pueda conducir a la verdad. También odia toda actividad que separa a sus seguidores de él, odia toda obra de Redención y trata de impedirla, ciertamente no observa con calma dónde estáis trabajando en Mi nombre para llevar la salvación a las almas del abismo, y él intenta todo para impedir que vosotros, los humanos, lo hagan, por eso no rehúye de ninguna mentira si es útil para sus planes ....

(14.02.1956) Mi plan consiste en el regreso a todo lo caído de Mí, su plan es mantenerlo todo en lo más profundo y también tirar hacia abajo nuevamente lo que ya se ha separado voluntariamente de él; El hecho de que todos los medios le sean adecuados para que lleva a cabo su plan ya demuestra que su voluntad todavía es completamente contraria a la Mía, y por eso vosotros, los humanos, debéis tener cuidado y no debéis tomar como verdad ninguna concesión de su parte .... Porque con eso ya ha logrado su propósito, que sus acciones verdaderamente indignas os aparezcan en una luz suave, que ya no reconozcáis realmente su verdadera naturaleza y le mostráis lástima, que realmente no se lo merece ....

Y nuevamente tengo que señalaros que siempre sólo quiero daros luz, quiero aclararos brillantemente la relación en la que él está Conmigo, el punto de vista que adopta hacia Mí a través de Mi Palabra .... No quiero poner un velo sobre vuestros ojos, vosotros, que recibís Mi Palabra, debéis entender correctamente un ser iluminados, de lo contrario nunca podréis comprender Mi Plan de Salvación desde la eternidad .... Pero él trata de ocultaros esta imagen clara de su verdadera naturaleza, intenta alejar su culpa de sí mismo y extiende la oscuridad sobre vosotros ....

Y todo lo que no da plena luz, no os lo traigo Yo, sino os es transmitido de Mi oponente, y ahora podéis juzgar por vosotros mismos cómo evaluar esas palabras que no os dan una información completa y de quién provienen .... Porque si conocéis mi plan de Salvación desde la eternidad, también sabéis acerca de la infinitamente distancia de Mi oponente de Mí y que esta distancia no se reduzca por su parte hasta que sus adeptos sean arrancados de él ....

Nunca renunciará voluntariamente a su resistencia y tampoco se deja vencer por el amor porque huye de ello .... Porque hay que recordar que no es un ser “esclavizado”, sino un amo libre que siempre puede determinar sobre sí mismo .... Él también está sujeto a Mi voluntad, pero sólo uso Mi voluntad cuando llega el momento de ayudar a los seres que ha esclavizado porque abusa de su poder. Entonces lo ataré por un cierto tiempo y restauré el orden que él derribó debido a su rabia abrumadora ....

Solo cuando lo sepáis todo, cuando seáis guiados por Mi a toda la verdad a través de Mi Espíritu, reconoceréis la verdadera naturaleza de Mi oponente. Pero entonces también reconoceréis cada error que os fue transmitido como obra suya, porque Yo siempre os daré la misma verdad, siempre encenderé una luz para vosotros, en cuya brillante luz reconoceréis todas las correlaciones y ahora también tenéis que reconocer con qué astucia obra Mi oponente para volver a extender la oscuridad allí donde la luz amenaza con abrirse paso ....

Pero él nunca podrá impedirme que os transmita la verdad a vosotros. Y por muy finamente tejida parezca su red, Mi luz revelará todos los defectos, la luz de Mí revelará todos los defectos, Mi luz le expondrá a él y a sus actividades .... Pero Mi luz no podrá apagarse, porque la verdad de Mí se extinguirá von mucha fuerza. Y quien se mueve en la verdad reconocerá brillante y claramente toda enseñanza falsa porque no encaja en Mi plan de Salvación desde la eternidad ....

Pero sólo puedo oponer la pura verdad a esas enseñanzas y debe dejarlo en vuestras manos a que vosotros, los humanos, os comprometéis .... Por eso siempre trato de presentaros la naturaleza de aquel que es Mi enemigo y oponente y que también sólo siente hostilidad para vosotros .... Porque sólo así conocéis su verdadera naturaleza, y todo lo que sucede en vosotros y a vuestro alrededor así como en el universo entero os será comprensible .... y sólo si conocéis su odio, que se opone a Mí y a Mi amor, comprenderéis que pasarán siglos hasta que haya cambiado a sí mismo y a su voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Decadencia espiritual por error y mentira ....

B.D. 6476 from 15 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Si vosotros, los humanos, quisierais entender que el error y la mentira son responsables del declive espiritual de los hombres, que solo la verdad puede conducir a la altura .... Vosotros no sabéis que el error y las mentiras son las redes de captura de Satanás, en las que debéis quedaos atrapados, y que él siempre trata de evitar que la verdad os sea revelada .... La pura verdad es una poción que despierta la vida, mientras que la falsedad es una poción venenosa, a través de la cual moriréis. Si quiero daros la vida como os lo he prometido, también debo traeros la verdad, debo llamar vuestra atención sobre la desgracia que os amenaza al aceptar el error y la mentira .... De herejías que contradicen la verdad .... y tengo que advertiros del peligro de caer en esas enseñanzas erróneas.

Vosotros, los seres humanos, nunca podréis sanar vuestra alma si constantemente le días a vuestra alma la poción de veneno, y por lo tanto su estado será cada vez más miserable, que es lo que Satanás pretende .... Que ya no podéis levantaros, que sois demasiado débiles para esforzaros hacia arriba y que él con seguridad puede manteneros en la profundidad mental. Por lo tanto, siempre será Mi preocupación daros la poción de vida y transmitiros la verdad que, debido a que tiene su origen en Mí, siempre actuará sobre vosotros con toda su fuerza y os empujará hacia arriba.

Los hombres no reconocen el peligro y, por lo tanto, no intentan de liberarse de pensamientos erróneos, de enseñanzas que contradicen la verdad de Mi .... Beben la poción de veneno cada vez von más avidez porque encuentran gusto a tomarla debido a su estado imperfecto en lugar de la poción de la pura verdad que da vida. Pero mientras su pensamiento siga siendo incorrecto, no podrán sentir las bendiciones de la luz .... Mientras sigan teniendo una imagen equivocada, como se la pone Mi oponente, realmente no pueden reconocerme todavía porque Mi amor, así como Mi sabiduría y omnipotencia parecerán dudosos para cada persona que no está en la verdad.

Mientras los hombres no caminen en la verdad, encontrarán contradicciones, mientras que la verdad pura descarta cualquier contradicción. Rara vez hay un acuerdo en el pensamiento de los hombres y las muchas opiniones diferentes ya deberían ser prueba suficiente de que todavía estáis muy lejos de la verdad. Porque en la verdad se encuentran todos los puntos de vista y la gente ahora se aferra firmemente en la verdad.

No hay paz, no hay armonía y no hay más claridad entre los hombres, cada pensamiento es diferente y en todas partes Mi oponente tiene su mano en juego porque confunde el pensamiento de los hombres. Y mientras que el deseo serio no inspire al hombre a experimentar la única verdad, también encontrará un buen suelo de cultivo para su siembra .... Y solo el hombre que exige la verdad puede protegerse contra su influencia, contra su aliento envenenado ....

Pero la mayoría de las personas coquetean con sus propias ideas, con el conocimiento que han aceptado y que ya no quieren regalar, pero que no siempre proviene de la fuente que garantiza la verdad pura. Y por lo tanto, Mi oponente siempre puede transmitirles más errores y mentiras, porque no se defienden contra esto .... Pero nunca pueden subir, porque esta altura solo se puede alcanzar a través de la verdad, pero nunca a través del error y la mentira consciente.

Pero vosotros, los humanos, debéis saber sobre el peligro de que el oponente os quiere mantener abajo y siempre trata de oscurecer vuestro camino .... También debéis saber que él todavía tiene mucha influencia sobre vosotros, siempre y cuando no le negareis esta influencia a través del estrecho vínculo conmigo y un serio deseo de verdad .... Podéis defenderos de él, pero también debéis desearlo .... No tenéis que desear nada más que la pura verdad y recurrir a Mi en este deseo de protegeros del error, del pensamiento erróneo, frente a la actuación de Mi oponente ....

Y este deseo serio es vuestra protección más segura, es la garantía de que se os transmitirá la verdad y de que ahora reconoceréis claramente lo que está en contradicción a esta verdad de Mi .... Porque en cuanto deseéis la verdad, me deseéis a Mí, y realmente no os rechazaré porque quiero daros la vida, pero no la muerte .... Y porque la vida solo se puede ganar a través de la verdad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El camino hacia arriba no sin Jesucristo ....

B.D. 6477 from 16 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Para los hombres no es difícil llegar a la altura, solo teneis que aceptar a Mi palabra como guión de vuestro estilo de vida .... Si acogéis a Mi palabra en vuestro corazón y vivís según .... Solo cuesta sobrepasar un poco a sí mismo, aplazar a sus propios deseos y anhelos por el bien del semejante, saltarse del mundo material de manera que vuestra mente no está ocupada, sino usarla para cubrir las necesidades para poder existir. Si os sale bien a convertir el amor propio en amor al semejante, aumentaréis más fuerza para poder pasar el camino hacia arriba con facilidad. Y que la transformación del egoísmo sale bien y llega a ser un amor correcto, para esto he muerto en la cruz y he ganado para vosotros un tesoro de gracia, lo cual solo tenéis que aprovechar para poder realizar lo que os proponéis .... es decir, solo Me teneis que llamar en Jesucristo que os transmite la fuerza para cambiar la voluntad, y se os pasará ilimitadamente .... Por esto tenéis que creer primeramente en el redentor divino de Jesucristo, en Su muerte en la cruz que fue un acto de misericordia en vosotros y en la encarnación de vuestro Dios y Creador de la eternidad, Aquel que se incorporaba en el hombre Jesús para realizar esta obra de gracia por vosotros. Porque solo si creeis, vais a aceptar la misericordia de la obra de redención, rogaís en el rezo a Jesucristo y Le pedís por Su ayuda. Y entonces nunca jamás vais a estar sin fuerza, vuestra voluntad va a vivir el fortalecimiento que hace falta para poder vivir a Mi palabra, y no vais a buscar otro reto que la unión Conmigo y que tiene como consecuencia el cumplimiento de Mis mandamientos de amor. No pido nada de vosotros que fuese imposible, Yo pido solo la creencia en Mi en Jesucristo .... porque esta creencia os garantiza todo, porque con confianza os deja pedir lo que os falta: fuerza para la resistencia contra todos los desafíos y fuerza para la subida .... Pero sin esta creencia os quedaréis eternamente en la profundidad. Y os someteis al mundo y entonces al Señor de este mundo, cada vez más va a aumentar el amor egoísta en vosotros, vais a pasar impasibles al lado de miserias de otros, nunca vais a llamar a Aquel que podría fomentar un cambio de vuestra mente y vuestra voluntad con la transmisión de fuerza .... Él Unico que podria dar fortalecimiento a vuestra voluntad para separaros de todo lo que pertenece a Mi adversario, y buscar únicamente a Mí. Antes del final de esta tierra al hombre falta la creencia viva en su salvador divino Jesucristo .... Porque a los hombres falta cualquier amor, aunque cada uno lleva la chispa de amor dentro de sí mismo y solo lo tiene que encender .... Y mucha pena hace falta para que unos hombres sueltos se activen a realizar amor a semejante .... Solo miseria muy grande lo puede realizar que los corazones de los hombres se derritan, que ponen en segundo lugar a sus propios deseos y empiezan a ayudar, y entonces sentirán ellos mismos una fuerza en sí mismos la cual les ayuda al ascenso, si están de buena voluntad y no apagan a la llama del amor adentro que se ha roto el paso a través del hielo del corazón .... La penuria podría ayudar a mucha gente a beneficiarse, y se lleva a cabo como último remedio en aquellos que no escuchan a Mi palabra que les enseña el camino claramente hacia arriba, así que deberían encontrarlo si aceptaran a Mi palabra. Pero no se les puede ayudar sino a través de Mi palabra si no quieren escuchar .... Y por esto Me hago escuchar otra vez con voz alta y clara para los hombres que tapan sus oídos a la voz suave .... Pero a pesar, su voluntad se queda libre, porque Mi voz alta puede pasar en vano por sus oídos y quedarse sin efecto ....

amén

Traducido por Bea Gato

Apariciones marianas .... Señales y maravillas .... Obra de Satán ....

B.D. 6478 from 17 de febrero 1956, taken from Book No. 69

El hombre sólo presta atención a los signos y a las maravillas. Quiere hacer una mirada a lo que para él es oculto, quiere experimentar primero cosas inexplicables y éstas le parecen más creíbles que la pura Palabra de Dios, pero en realidad sólo refuerzan las tinieblas y las creencias erróneas, pues sólo deben ser juzgadas como una artimaña de quien quiere fomentar confusión y siempre actúa con especial diligencia cuando la verdad pura amenaza con abrirse paso. Toda luz que se enciende la quiere apagar con la más profunda oscuridad. La gente sólo apoya en contadas ocasiones la difusión de la verdad, mientras que la mentira y el error se propagan con la velocidad del viento y la gente no se detiene por temor o escrúpulos de suministrar a sus semejantes con alimentos que no solo carecen de valor nutritivo, sino que producen un efecto de envenenamiento. En los últimos días antes del fin, la actividad de Satanás se pone en evidencia al utilizar medios que pretende que simulen, precisamente, la actividad divina. Dios ha prometido a la gente su Espíritu, y ha conectado esta obra del Espíritu con dones inusuales de gracia. La fuerza de Dios se expresa a través de personas que proclaman Su Palabra, que son Sus verdaderos siervos en la tierra y que, por lo tanto, también realizarán cosas como las que hizo Jesús en la tierra .... que curan a los enfermos y pueden eliminar todas las enfermedades y debilidades de la gente, que están llenos de sabiduría y fuerza y pueden prever lo que Dios enviará sobre la gente .... que harán milagros como Él, porque Dios mismo puede trabajar en ellos a través de Su Espíritu para persuadir a la gente a creer y a volverse antes de que sea demasiado tarde .... Pero todos estos fenómenos sólo atraen poca atención entre la gente porque no se anuncian al público debido a que se consideran como indignos de confianza .... y porque lo Espiritual Divino nunca busca imponerse contra la voluntad de las personas. Pero igualmente el adversario de Dios trabaja antes del final usando su fuerza para actuar engañosamente, para todo tipo de obras engañosas. Y esta actividad suya recibe atención. Se manifestará y aparecerá siempre como un ángel de luz, sugestionará a las masas, les hará creer lo que quieran ver, pues este deseo le da la base para los falsos milagros, para errores de todo tipo .... Las personas que crean ídolos para sí mismas están, por así decirlo, dando a Satanás los medios a través de los cuales ahora puede trabajar. Y es mucho más difícil convencer a la gente de que ha sido presa del adversario que hacer creíbles estas apariencias para ellos ..... Porque Satanás también se encarga de esto, que las masas tomen nota de esas apariciones y se complazcan cada vez más en los milagros de los falsos cristos y falsos profetas .... porque Satanás también se encarga de que las masas se fijen en ellos y se complazcan cada vez más en los milagros de los falsos Cristos y de los falsos profetas .... apariciones que en parte son mentira pero en parte surgen de la voluntad de la gente, porque aquella actividad maligna es alentada por la voluntad y la creencia equivocada de la gente .... porque entonces ya no se requiere una gran fuerza de su parte para hacer aparecer esos falsos milagros. Dios no actúa de de esta manera sobre las personas, y Dios no utiliza a aquellos cuya forma de pensar está tan equivocada que ellos mismos son incapaces de distinguir entre el bien y el mal .... Ël trabaja en silencio, derrama Su Espíritu sobre toda la carne, y los siervos y siervas proclamarán en su nombre y difundirán la verdad pura de Dios, pero nunca jamás promoverá el error existente, nunca jamás enredará aún más a la gente en él, y nunca jamás los seres altos y supremos de la Luz se expresarán de tal manera que busquen glorificar su propio nombre .... Sin embargo, Satanás puede establecerse en las obras que la mano del hombre ha creado en una actitud completamente equivocada hacia Dios .... Obras que hasta consolidarían un error existente y que, por tanto, son también una morada bienvenida para quien es y seguirá siendo el padre de la mentira y el error mientras pueda trabajar .... Y los hombres son ciegos de espíritu y no reconocen su trabajo digno de maldición .... pero siempre se cierran cada vez más a la verdad, y por eso el adversario tendrá mucho éxito, porque es el tiempo del fin ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Ante Dios mil años son como un día ....

B.D. 6479 from 18 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Aún pasarán tiempos eternos hasta que todas las obras de la creación, todo el mundo material, que alberga lo espiritual no redimido, pueda ser disuelto .... hasta que todo lo material se haya espiritualizado .... hasta que todo lo que se ha vuelto imperfecto haya alcanzado nuevamente la perfección .... Pasarán tiempos eternos .... Pero ante Dios mil años son como un día. Porque Él es de eternidad a eternidad, para Él cada tiempo es como un momento .... Pero para lo espiritual imperfecto pasan tiempos infinitos hasta que haya vuelto a alcanzar la perfección, pero entonces el tiempo de la re-transformación también le parece como un momento.

Y así vosotros, los humanos, podéis creer confiadamente que la Tierra también existirá por la eternidad para cumplir su gran tarea de ayudar a las personas a convertirse en infantes de Dios; podéis creerlo que siempre habrá hombres que vivirán en esta Tierra y que un “fin” de la obra de creación Tierra, aún no se puede hablar por mucho tiempo .... Pero que la Tierra siempre cambiará, es decir, se renovará, que siempre debe ser restaurada para poder cumplir su tarea, y que esto siempre tendrá lugar dentro de ciertos períodos de tiempo, y esto podéis creerlo con la misma confianza, aunque el proceso de desarrollo está lejos de completarse y no podéis hablar del fin del mundo .... si entendéis por esto un cese completo de las creaciones materiales terrenales ....

Hay mucho de lo espiritual que aún espera su redención, y sólo una parte muy pequeña de lo espiritual que una vez cayo ha sido redimido y regresado a Dios .... la mayor parte aún está en juicio, es decir, está atado en creaciones de todo tipo .... Y todo lo que está atado aún debe alcanzar la etapa humana y luego se le permite encarnarse como un ser humano en la tierra .... Y es por eso que la tierra surgirá de nuevo si tal periodo del desarrollo se detiene. Pero el surgimiento de una nueva tierra siempre significa la transformación total de la superficie terrestre, significa siempre un fin para los pueblos que la animan .... excepto unos pocos que han llegado a la madurez por el curso de la tierra.

Y por eso hay que anunciar a los humanos un fin inminente, hay que dejarles claro lo que eso significa, porque no quieren ni pueden creer que toda la creación mundial llegará a su fin y vosotros no podéis refutar los argumentos en favor de esto .... Pero para los humanos es irrelevante si un “fin del mundo” es posible .... Sólo deberían familiarizarse con la idea que el fin ha llegado para ellos, que esta estrella Tierra está experimentando una transformación, de la que los humanos son víctimas, aunque todavía pasarán años hasta que la Tierra se haya espiritualizado por completo.

Este momento aún no ha llegado, aunque la humanidad se enfrenta al fin, porque un desarrollo ascendente de lo espiritual como es debido en la Tierra requiere una disolución y una nueva remodelación de la creación y esto siempre tendrá lugar dentro de ciertos períodos de tiempo. Este conocimiento sólo puede transmitirse de la manera espiritual a los hombres y, por lo tanto, difícilmente será creído. Y cuanto más se acerque el fin, menos se creerá, porque la falta de conocimiento de los humanos es también una señal de que el desarrollo ascendente de lo espiritual en la Tierra se ha detenido, que los humanos ya no alcanzan el grado de madurez que deben y también podrían alcanzar .... de lo contrario tendrían comprensión del plan de Salvación de Dios.

La Tierra seguirá siendo para siempre una estación de educación para lo espiritual profundamente caído, pero siempre tendrá que ser restaurada nuevamente para llevar lo espiritual a la madurez según el plan divino de Salvación. Y una y otra vez nuevos géneros humanos vivificarán la Tierra, porque Dios Mismo lleva a la Tierra recién formada a los humanos de los cuales deben surgir tales géneros .... que al final de un período de Redención están cerca de su perfección, de modo que cada época que comienza de nuevo estará en completa armonía con Dios y luchará por la unión con Él y entonces siempre habrá una garantía de que los humanos alcanzarán la perfección, que regresarán a su Padre desde la eternidad como seres espirituales benditos que se encuentran en la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La influencia de las fantasmas .... Obsesión ....

B.D. 6480 from 19 de febrero 1956, taken from Book No. 69

El proceso de la redención de lo espiritual caído se lleva a cabo como Mi sabiduría lo ha decidido desde la eternidad, porque solo Yo sé sobre la desfiguración lo que una vez emanó de Mí en toda su perfección, y también sé las formas y medios para restaurarlo, para lograr la perfección anterior. La divinización de Mis criaturas es Mi objetivo, que seguramente lograré algún día. Y esta divinización toma tiempos increíblemente largos, toma eternidades para los conceptos humanos, mientras que para Mí la duración es irrelevante porque soy de eternidad a eternidad.

Mientras que la conciencia está quitada a lo esencial .... mientras que lo de Mí .... Para alcanzar su objetivo .... espiritual disuelto aún atraviesa las creaciones más diversas, a este espiritual también le falta todavía el concepto del tiempo. Solo cuando las partículas de alma que pertenecen a un ser primario se hayan recogido otra vez y ahora se mudan al cuerpo humano como “alma”, este ser se vuelve consciente de sí mismo, y el tiempo también se convierte en un concepto para ello .... Ahora el ser necesita .... un espíritu primitivo caído una vez .... solo trabajar en sí mismo por un corto tiempo para poder terminar el proceso de redención, si está dispuesto a hacerlo.

Pero este este corto tiempo en la vida terrenal es importante luchar por la meta con todas las fuerzas .... Llevar a cabo la última purificación, liberar el alma de todas las escorias que aún se aferran a ella, porque se encuentra todavía en el área de aquel, quien debía su caída a las profundidades. Y el área de aquel está lleno de fantasmas, de esos seres que fallaron en la vida terrenal, que no pudieron reunir la voluntad para separarse de él, que en su naturaleza se asemejan a su gobernante y que odian a todo esencial lo que se esfuerza hacia arriba ....

Estos fantasmas rodean al hombre y tratan de ganar influencia en el alma .... En el pensamiento, el sentimiento y la voluntad del hombre .... Y ahora el hombre tiene que luchar con todas sus fuerzas contra sus opresiones .... pero lo que también puede hacerlo con la ayuda de Jesucristo ....

Así que esos fantasmas intentarán incitar todas las malas propiedades en el hombre, y se puede decir que cada vicio, cada mala costumbre y cada propiedad innoble es el impacto de tales fantasmas en el alma humana y que estos fantasmas también pueden asentarse en el hombre, si él se deja completamente controlar por ellos .... si no está dispuesto a ofrecerles resistencia ....

Entonces tendrá que hacer grandes esfuerzos para deshacerse de esos fantasmas, y solo la firme conexión con Jesucristo, la oración intima a Él para pedirle ayuda, lo liberará de aquellos seres que aún son completamente resistentes a cualquier rayo de amor, porque odian todo lo bueno como seguidores de Satanás y, por lo tanto, no se les permite quedarse atrapados en personas que conscientemente que se esfuerzan por Mi.

Siempre van a actuar desde fuera, pero es más fácil de rechazarlos .... pero una vez que han tomado posesión del alma, la liberación de ellos es extremadamente difícil y requiere una fuerte voluntad .... y luego vosotros, los hombres, podéis hablar de obsesión, entonces la actuación de las fuerzas satánicas es obvia .... y la razón radica en el hecho de que el alma aún no ha alcanzado el nivel de pre desarrollo, pero el momento de su encarnación ha llegado y, por lo tanto, la lucha en la vida terrenal es particularmente difícil de librarse de sus instintos, vicios y deseos, lo que les da a esos fantasmas la oportunidad de presionarla o incluso colarse en ella.

El alma misma es un espíritu primario caído, contra el cual otros espíritus primarios luchan en nombre de su señor, para que sea imposible que regrese .... pero del lado de ese espíritu primordial caído estoy Yo Mismo y a través de Mí Obra de Redención se ha levantado una barrera entre ese espíritu primordial que camino como un ser humano en la tierra y los fantasmas de las profundidades .... cada alma que se confiesa a Mí y a Mi Obra de Redención, huye detrás de esa barrera y ya no puede ser presionada por esos fantasmas de tal manera que se entrega a ellos .... solo el aliento venenoso de la oscuridad puede tocarlos mentalmente, lo que requiere vigilancia constante, oración constante y unión intima conmigo .... Entonces, vosotros, los humanos no estáis a merced de estas fuerzas satánicas si vosotros os defendéis contra ellas .... porque por eso morí en la cruz que el poder de Satanás está roto ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Conocer y reconocer a Dios - Los ateos

B.D. 6481 from 20 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Vosotros os consideráis como seres independientes en tanto que no creéis en un Dios, a quien debéis vuestra existencia y vuestro subsistir. Pues de Su Voluntad, a la que está subordinado vuestro ser, no queréis saberos gobernados. Pero sabéis, que vosotros mismos sois incapces de formaros la vida a voluntad, que también sois incapaces de prolongaros por un día la vida.

Entonces sabéis, que dependéis de un Poder, o si a este lo negáis - de una ley - a la cual estáis subordinados conforme a la naturaleza. Esta ley natural tenéis que admitirla - pero os oponéis a reconcer a Mi Ser como Legislador, os oponéis a reconcer una prescripción, una intención y objetivo de vuestra existencia, en vosotros hay todavía muchisimo del carácter de aquel (Lucifer) quien una vez renegó de su Creador, declarándose autodeterminante y autócrata de todos los seres, que mediante la Fuerza de Dios engendró en ese sentimiento invertido.

Vosotros hombres sois estos sustanciales de él (Lucifer) engendrados, y sois de la misma opinión que él, tampoco vosotros reconocéis la existencia de Dios, tenéis en vosotros sentimientos semejantes, que son los que le llenaban e indujeron a la apostasía de Dios. Y mientras no admitáis y reconozcáis a Dios, estáis todavía llenos del espíritu luciférico: presuntuoso - confiando en vuestra propia fuerza - y a demás llenos de egoísmo -, por eso también está vuestro razonamiento mal dirigido y permanecéis en la tierra con un estado de ánimo oscurecido.

La subiduría que creéis poseer, os hace cada vez más orgullosos y presumidos - y sin embargo, es un conocimiento sin valor por completo, pues concierne sólo a cosas que en el momento de la muerte se ha extinguido para vosotros.

Cualquiera que niega a Dios - quien erróneamente se imagína, en que no está en ninguna conexión con Su Poder -, está aislado de Dios, y permanece también aislado depués de su muerte, pero continúa existiendo, la muerte no lo extermina, como él erróneamente se lo cree en la vida terrena. El continúa consciente de sí mismo, como ser, sólo que se siente y reconoce débil, al querer ejecutar lo mismo que ha hecho en la tierra durante su vida. Entonces toma en posesión la fuerza de los hombres que son de su mismo carácter, y todavía los refuerza en sus malos pensamientos. Pues está todavía mutuamente en unión con todo lo que es insubordinación ante Dios, así como también con ese ser, que como el primero ejecutó la separación de Dios.

La "negación de la Divinidad" es la prueba infalible de ser partidarios de ese, que una vez se sublevó contra Dios.

En la vida sobre la tierra puede fácilmente el hombre llegar al conocimiento de ser dependiente de la Voluntad de un Poder que determina sobre él, porque para ello se le darán muchas pruebas, a sí mismo y a su medio ambiente. Sin embargo, Dios no determina jamás su voluntad (del hombre) de que piense así, como es en el orden divino, pero El da a cada hombre una luz, la luz que él ansía.

No hay ninguna justificación para un hombre que níega a Dios, porque si renunciara y abandonara su altivez podría reconocerle. Y si con humildad hace mentalmente preguntas, con seguridad le serán respuestas, la cuales podrán darle la creencia en un Dios.

Todo el que níega a Dios es de espíritu altivo, y esa presunción le impide también en preguntarse, porque él se atreve, y atribuye "de saber" donde es completamente ignorante. Todo ateo tiene trato con gente que cree en un Dios y Creador eterno, quien determina su existencia, y por ellos se sentirá, siempre de nuevo, inducido a reflexionar sobre ello. Si interiormente se niega, entonces es que todavía no ha abandonado su primera oposición, y difícilmente aceptará una aclaración en el reino del más allá, si es que se piensa en él por medio de la intercesión. Quien de ese modo niega a Dios, su camino está infinitamente lejos todavía de la Patria eterna.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Se refiere a las revelaciones del final ....

B.D. 6482 from 23 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Nunca daré a los hombres el momento concreto del final, porque no sería de uso para el desarrollo espiritual del hombre .... Porque en la voluntad libre debe anhelar el mejor desarrollo, de la propia propulsión deben intentar de mejorar el desarrollo del alma, pero no por miedo que un determino de la hora final causaría. Dejaré a los hombres siempre sin conocimiento sobres eso, lo que no significa que un dia llegará el final. Y vendrá un día, estipulado para la humanidad desde el comienzo de esa época de salvación, aunque sabes solamente una parte de esa revelación. Porque hay épocas de salvación separadas, que están fijadas en Mi plan de salvación desde la eternidad y que pasan dentro de un margen de tiempo y cuya duración está calculada por el proceso del desarrollo de los hombres. Cada hombre podrá creerlo con buena voluntad que sabe creer en Mí como Dios y creador.

Pero la mayoría de la gente dudará durante todos los tiempos, que pueden vivir por sí mismos en los tiempos cuando se haga realidad los acontecimientos del presente .... Porque es algo increíble de imaginar un final de la tierra; es algo en que solamente la minoría puede creer si ya no está metida profundamente en el conocimiento espiritual y que puede ver una intención y un propósito en la disolución de la creación terrestre y en la creación de una nueva tierra .... Pero lo harán solamente pocos de aquellos .... Dudar totalmente un final de la tierra no es posible para el hombre .... pero nunca contar con los que vivirán ese final, y ser uno de aquellos que se lo presentará, lo que creen posible, en realidad .... Y también esas dudas pueden mantener tranquilamente por el bien de su desarrollo del alma, pero también deben considerar otros pensamientos y no será para su mal. Pero cada forzamiento de creencia daña y nunca será efectuado por Mi parte, por eso solamente insinuo señales, pero nunca el “día del final” ....

Pero aún os diga una y otra vez: Estáis poco antes .... No podéis considerar el estado espiritual humano .... no podéis ver la oscuridad profunda que está esparcida sobre la tierra .... no sabéis de la lucha entre la luz y la oscuridad que enfurece fuertemente en los últimos tiempos .... no sabéis que la oscuridad se expresa en el repartimiento de mentiras, de doctrinas falsas y mentiras abiertas, porque no veis de qué profundidad es la equivocación en que se mueve el pensar de los hombres .... Solamente la luz es la verdad pura .... ¿Pero dónde buscan y encuentran los hombres a la verdad? Estáis pensando en moveros en la verdad, pero entonces veíais con un susto el estado espiritual de los hombres y reconocer y entender que hay que poner un fin a este estado .... Y donde los hombres presumen la luz, el señor de la oscuridad os ha puesto una luz deslumbrante que debilita aún más vuestros ojos a que ya no podéis ver nada, porque entiende verdaderamente de frenar a los hombres en el trabajo de sus almas, entiende de guiar sus miradas a objetos tentadores, pero que los hombres no puedan conseguir nunca, porque Mi plan está estipulado desde siempre ....

Que os permite echar un vistazo en este plan de salvación no debe forzar vuestra creencia solamente, porque os doy la posibilidad de poder creer, porque se os explican las razones que me fuerzan para terminar una época de salvación, porque Yo mismo, si tengais ese conocimiento, persigo cada movimiento en alrededor vuestro y vosotros entendeis que hace falta una intervención Mía.

Hombres, a los se anuncia únicamente el final sin explicación, no se puede juzgar si no se lo creen, aunque debería pensar sobre la posibilidad de realización de lo predicho ....

Para aquellos que están de buena voluntad pero que no pueden creerlo, se ofrece igualmente Mi plan de salvación; se lo transmite el conocimiento sobre Mis acciones y actuaciones y no podrán cerrarse a las explicaciones, porque Mi amor y sabiduría se ve fácilmente que únicamente se planea y realiza el bien para el alma. Si los hombres contemplais un fin de ese mundo solamente como un acto de castigo, váis a rebelar contra esa doctrina .... pero si lo contempláis como un acto de salvación que no solo vale para el hombre sino también para lo espiritual atado a la creación que debe subir un día de la profundidad a lo alto, entonces os será posible reconocer a un Dios del amor y de la sabiduría y entonces os será posible de considerar como creíble a un final de la tierra.

En qué estado de desarrollo se encuentran los hombres en la tierra solamente puedo considerar Yo, aunque podéis contemplar el bajo estado espiritual. Pero Yo sé desde siempre cuando se tiene que realizar Mi orden .... cuando tengo que frenar las acciones de Mi adversario y lo que hace falta para que la tierra sirva otra vez como estación de desarrollo de lo espiritual defectuoso. Yo soy el único que sepa cuando se ha llegado al punto más bajo y cuando ha llegado el momento de cortar las actuaciones de Mi adversario .... Y cómo lo sé, doy orden a Mis servidores para mencionar al final aproximado aunque encuentren poca resonancia. Pero nunca diré día ni hora .... pero no debe animaros a pensar que Mi anunciación estaría en un futuro muy lejano.

No sabéis qué cerca está, pero se os avisa de que hace falta una gran prisa, no podéis trabajar suficientemente rápido para vuestros almas, porque cada día es una gracia añadida, porque a lo mejor podéis llegar con buena voluntad. Pero no tengáis la esperanza de tener mucho más tiempo .... Más rápido que pensado viene el final y cada uno que tenga fe en Mis palabras será preparado, pondrá su bien espiritual ante su bienestar corporal y, verdaderamente, ganará mucho para la eternidad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La obra redentora tiene un impacto en el más allá ....

B.D. 6483 from 24 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Muchas almas están esperando la corriente espiritual de la gracia, la cual reciben con gratitud, con la que se refrescan y fortalecen. El mundo espiritual ciertamente les ofrece lo mismo, pero estas almas todavía están atadas a la tierra, y por eso permanecen más en las regiones terrenales hasta que hayan recibido tanta fuerza que puedan balancearse hacia arriba .... es decir, que ahora también ellas aceptan lo que les ofrecen los seres de luz en el reino espiritual, porque reconocen en ello el mismo efecto de fuerza.

Sin embargo, el ofrecimiento del alimento espiritual por parte de los hombres terrenales es de gran ayuda para las almas que aún no llevan mucho tiempo en el reino del más allá, que vivían en la tierra con total indiferencia y no podían llevar consigo ningún bien espiritual porque nunca aspiraban a ello sin ser malvados .... A esas almas se les ofrece ahora la oportunidad de obtener luz sin verse obligadas a aceptarla .... es una gracia especial que se les da de nuevo conocimiento espiritual después de su muerte y puede decidir nuevamente aceptar o rechazar antes de que un área interminable y solitaria las envuelva, la cual deben deambular hasta llegar a lo mismo que se les ofrece ahora ....

Sólo muy de vez en cuando brillan luces en las esferas terrestres, que las atraen, y bienaventurados los que siguen estas luces y llegan a personas que se esfuerzan espiritualmente, que tienen una conexión con el reino de la luz y que también se recuerdan a esas almas desafortunadas que languidecen en la pobreza espiritual .... Lo inusual de un rayo de luz en un ambiente oscuro permite que muchas almas entren en razón, y tan pronto como surjan pensamientos interrogativos, siempre habrá una oportunidad en la que se les dará una respuesta .... Y si sólo ha participado una vez en tales enseñanzas, entonces ella siempre se siente atraída hacia donde descubrió la luz. Entonces ha escapado de las tinieblas más profundas, ha utilizado el último don de la gracia para su salvación ....

Este reino de las almas terrenalmente atadas está extremadamente densamente poblado, y se puede realizar un trabajo exitoso en esas almas, razón por la cual vosotros, los humanos, siempre estáis bajo asedio, siempre y cuando sólo dirijáis vuestros pensamientos espiritualmente y se conecten con el reino de la luz .... En vista del fin cercano y del estado espiritual bajo de los seres humanos, se requiere urgentemente una acción de ayuda inusual, porque muchas personas aún serán llamadas, ninguno de las cuales puede mostrar el grado de madurez que permita la entrada al reino de la luz, pero que también deben ser protegidas para que no se hundan más en las profundidades del reino del más allá.

Pero dondequiera que en la tierra se lleva a cabo la obra redentora, donde consciente o inconscientemente se le brinda ayuda a esas almas a través de buenos pensamientos, intercesión amorosa o enseñanzas espirituales, allí muchas almas aún pueden experimentar un despertar espiritual en muy poco tiempo, si no son completamente tercos y entonces corren peligro de hundirse o tardan mucho tiempo en cambiar de opinión, que siempre será un tiempo de tormento y oscuridad, de infelicidad. Pero dado que cada alma que está dispuesta a aceptar las enseñanzas espirituales alcanza la luz y ahora ella misma continua la actividad redentora para las almas que todavía se encuentran en regiones oscuras, la más pequeña obra redentora puede tener un gran impacto y, por lo tanto, siempre será bendecida.

A menudo se logra mucho más en el reino del más allá que en la tierra, donde el mundo impide a las personas el esfuerzo espiritual. Porque en la tierra se puede predicar a oídos sordos, pero en el reino espiritual innumerables almas esperan que Dios les hable, y tal discurso nunca quedará sin impresión, a menos que un alma se oponga completamente a Dios y todavía esté en el poder de Satanás .... Pero entonces no permanecerá en aquellos lugares donde brilla la luz, sino que se desviará hacia zonas oscuras. Pero también son seguidos por las almas que encontraron la Redención .... para volver a realizar la obra redentora en las profundidades ....

Vosotros, los humanos, podéis aportar mucho para la Redención de lo espiritual, siempre y cuando dejéis que vuestros pensamientos vaguen hacia el reino de la luz, entonces también brillara una luz en vosotros hacia la cual la almas corren ahora .... Abrazad a todas estas almas con vuestro amor, buscad transmitirles el Evangelio del amor y enseñadles a creer en Jesucristo .... Entonces Él Mismo las conducirá a la luz y a la felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vinculación con Dios en el libre albedrío ....

B.D. 6484 from 25 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Todo os servirá a la perfección lo que hace que os vinculéis Conmigo. Porque este vínculo Conmigo os da la fuerza para cumplir Mi voluntad, y el cumplimiento de Mi voluntad asegura también la madurez de vuestras almas. Un alma que nunca se separa de Mí puede experimentar alegrías y sufrimientos, se unirá cada vez más a Mí, y entonces ya ha pasado su prueba de la vida en la tierra, ella Me ha entregado por completo su voluntad, que una vez se apartó de Mí, ella ha regresado voluntariamente a Mí y se ha separado completamente de Mi oponente.

Si Me he convertido en el sentido de la vida de una persona, entonces la vida en la tierra ya no tendrá una influencia dañina en el alma, incluso si está absorbida en el círculo de deberes que le fueron asignados en la vida terrenal. Cada hombre ya puede establecer una unión Conmigo en la tierra, y aun así no será inadecuado para las exigencias que se le imponen; también podrá afrontarlas porque ahora crea y obra Conmigo y Mi fuerza fluye constantemente hacia él .... Esforzarse espiritualmente no tiene por qué significar y fracaso en la vida terrenal, pero los hombres mundanos no podrán ser convencidos de ello porque necesitan una excusa cuando se les echa en cara sus defectos espirituales ....

La vida terrenal de una persona que se ha entregado completamente a Mí es extremadamente bendecida, porque mientras permanezca en la tierra, ciertamente no le privaré de la fuerza para poder estar activa en la tierra. Pero debe anteponer el esfuerzo espiritual, Yo debo ser el sentido de su vida, y siempre debe sacar la fuerza de Mí, pero nunca acercarse solo al trabajo terrenal, que entonces le parecerá tan difícil que recurrirá a Mí .... porque así lo quiero ....

Vuestro propósito en la vida terrenal consiste en regresar a Mí en el libre albedrío. Por eso todo en la vida se os acerca de tal manera que os podáis sentir obligados recurrir a Mí .... Y pase lo que pase ahora, será una bendición si con ello establecéis un vínculo Conmigo. No puedo interponerme visiblemente en el camino de vosotros, los humanos, y, por así decirlo, obligaros a seguirme. Pero aun así tengo que utilizar medios con los que pueda lograrlo. Y la necesidad es verdaderamente un medio eficaz para daros a conocer vuestra propia falta de fuerza para moveros a enviarme una llamada de ayuda .... que Yo estaré feliz de responderla para acercaros cada vez más a Mí.

Pero podéis creérmelo que Yo os mantendré alejado de cualquier problema tan pronto como hayáis llegado a ser Míos, tan pronto como os hayáis conectado mentalmente Conmigo de tal manera que Yo pueda caminar constantemente a vuestro lado. El vínculo más fuerte lo formaréis a través del amor .... Porque si obráis en el amor, entonces obráis Conmigo, Que Yo soy el amor eterno. Por eso la necesidad será muchas veces el impulso para obrar en amor .... Podéis pedirme ayuda, pero también vosotros mismos podéis ayudar a vuestros semejantes .... Y entonces siempre os conectáis Conmigo, y cada conexión os asegura vuestro ascenso espiritual.

Entonces completaréis vuestra vida terrenal con éxito cuando ya no podáis imaginar vuestra existencia si Mí .... Entonces verdaderamente lo habéis ganado todo, porque entonces Mi amor se apoderará de vosotros y os dará todo lo que espiritual y terrenalmente os hace falta .... Entonces vuestra vida terrenal será bendecida, porque también desearéis animar a vuestros semejantes a unirse a Mí; impulsados por Mi poder de amor también los haréis conscientes de su propósito de la vida terrenal; en su necesidad les mostraréis el camino hacia Mí .... Porque Conmigo sois capaces de todo, pero sin Mí permanecéis débiles e inmaduros, y vuestra alma no puede perfeccionarse ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia en la existencia de Jesús ....

B.D. 6485 from 26 de febrero 1956, taken from Book No. 69

A menudo se duda la vida de Jesús en la tierra, si no denegado completamente y eso también es una manifestación del albedrio libre, confesarse a él o rechazarle a él, porque incluso los creyentes carecen de la evidencia/pruebas y sin embargo no lo ponen en duda, porque desde adentro se les confirma la verdad...pero que podría ser el caso de cada persona, si él no fuera un oponente de Dios por voluntad. Se exige la fe en Jesucristo como Redentor del mundo .... así que no puede haber tampoco una prueba irrefutable de eso. Pero como no hay otro camino a la felicidad qué por Jesucristo, por lo tanto, este problema de Cristo es precisamente la piedra de toque de la voluntad del hombre ....

Es un arma muy efectiva del oponente de Dios, poner dudas en los corazones de los hombres por la existencia de Jesús y levantará una duda del quien está todavía oponiéndose su voluntad en contra de Dios, pero como también es expulsada por la gente de la misma forma, cuya resistencia a Dios ya se ha disminuido o se ha roto por completo. Pero cada ser humano podría disipar tales dudas, porque incluso la persona más razonablemente dotada, no puede descartar todas las instrucciones/datos, tal como todas las enseñanzas y la enseñanza cristiana misma, como si fuesen “de la nada”...Y hay abundantes datos e instrucciones que hablan más a favor que en contra.

La persona creyente no necesita ninguna prueba más, porque el “derramamiento del Espíritu” que Jesús prometió a la gente, es una prueba tan contundente que cualquier duda se vuelve obsoleta. Pero esta prueba no puede ser facilitado a ningún hombre incrédulo, porque la iluminación por el Espíritu primero requiere fe en Jesucristo, que se ha convertido en una fe viviente por el Amor...Las personas que no creen en el modo de vida del hombre de Jesús en la tierra, son de mente completamente oscurecidas, no encuentran contextos de ninguna clase, solo miran todo con ojos mundanos, ellos no viven ninguna vida espiritual/mental y su vida deja de echar en falta el amor abnegado, la cual tendría como consecuencia un aligeramiento de mente seguro.

Son personas que se creen competentes por su entendimiento intelectual despierto, pero lo cual es confiscado/agarrado por el adversario de Dios y este sabe realmente alentar a esas personas a rechazar a Jesucristo y la obra de salvación. Pero nunca creerán tales “negadores de Cristo” en una supervivencia después de la muerte y su vida y su actividad intelectual solo afectará siempre la vida terrenal, y en particular, esas personas se comprometen a querer demostrar que la fe en Jesucristo es un fantasma...Pues no se quedarán satisfechos con su propio modo de ver, sino también buscan transferir este a sus compañeros humanos.

Esto también es la influencia del adversario de Dios, porque la “redención a través de Jesucristo” es, que arrebata a sus seguidores. Y él hará todo lo posible para minar/enterrar la fe en Jesucristo. Esos negadores de Cristo están en su poder...Y ellos trabajan en la tierra solo para Satanás...Qué, sin embargo, solo sería comprensible para ellos si pudieran penetrar en el conocimiento mental/espiritual...Pero esto es solo el resultado de la fe en Jesucristo y su salvación que garantiza el efecto del Espíritu en el hombre ....

La lucha entre la luz y la oscuridad se enfurece en una medida que vosotros los hombres no lo consideréis posible y ya que una salvación solo es posible a través/por Jesucristo, el adversario de Dios tratará de invalidar esta obra redentor, él retratará la obra de salvación como indemostrable y entonces tratar de disuadir a la gente de la fe en Él...Y siempre encontrará personas que sigan sus ideas intelectuales, cuya mente despertada las hizo arrogante y quienes, por lo tanto intentan desarmar/desvirtuar algo intelectualmente, que solo se puede comprender en la fe y en el amor. Pues donde la mente/espíritu de Dios no tiene efecto, allí es donde el entendimiento del hombre saca conclusiones equivocadas .... y este está en una oscuridad impenetrable...porque evita el camino que solo lleva a la luz...El camino sobre Jesucristo, el camino de la fe y el amor...de la verdad y la vida.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Característica de la verdad: Jesucristo .... Amor ....

B.D. 6486 from 27 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Todo lo que testifica sobre Mí es verdad, porque Mi oponente nunca dará testimonio de Mí ni de Mi nombre. Entonces, donde la gente habla por Mí y por Mi reino, donde Mi nombre es glorificado y Mi obra de redención es mencionada para llevar también a los semejantes hacia Mí, donde se predica el puro Evangelio del amor, allí Mi oponente nunca jamás podrá estar obrando .... siempre que no se pronuncien sólo palabras vacías que ya no tienen nada que ver con el anuncio “vivo” de Jesucristo.

Y así siempre podréis juzgar correctamente cómo y cuándo os será anunciada la verdad que tiene su origen en Mí. Porque Mi obra de redención siempre será enfatizada como signo del origen divino de las enseñanzas que Yo Mismo quiero ver difundidas entre los hombres. Por eso la prueba no debería ser difícil para vosotros los humanos, siempre y cuando estáis seriamente dispuestos a aceptar la verdad .... Entonces Jesucristo será la prueba, porque Mi oponente nunca Le proclamará, sino que hará todo lo posible para invalidar la obra de Redención de Jesucristo para evitar que las personas busquen en Él la salvación del pecado y la muerte.

Sólo el amor que el hombre Jesús os mostró en la tierra puede redimiros, y por eso siempre se debe enfatizar Su divina Enseñanza del amor; el amor debe ser predicado y vivido por todos aquellos que son Mis justos representantes en la tierra, que hablan en Mi nombre. Que os traerán la verdad de Mí .... Y de nuevo tenéis una característica segura de un verdadero representante de Mi nombre: predicar el amor y obrar en amor .... Donde esto falta, la verdad no puede estar porque Yo mismo no puedo estar, donde no hay amor, pero Yo mismo sólo puedo ser el punto de partida de la verdad.

Así que no hay necesidad de que surjan dispuestas sobre si Yo o Mi oponente estamos obrando, si a vosotros los humanos se os da un conocimiento que dice ser verdad .... Porque siempre podéis reconocer estas características por vosotros mismos y donde faltan podéis rechazar con razón lo que se os ofrece, pero siempre debéis aseguraros de no dejaros engañar por palabras vacías, porque Mi oponente también usa tales palabras, que son reconocidas como ilusiones por toda persona que desea seriamente la verdad. Y entonces, depende de vosotros mismos si recibís un bien espiritual veraz u lo reconocéis ....

No necesitáis caminar en el error, nunca os será imposible reconocer tales errores, porque vuestra voluntad misma determina vuestra capacidad de juzgar .... Podéis rechazar con seguridad cualquier bien espiritual que no se centre en Jesucristo y Su obra de Redención .... Porque entonces Yo tampoco seré debidamente reconocido, Que Yo realicé la obra de Redención en Jesucristo y soy para siempre inseparable de Jesús, con Quien puede hacerme Uno a través de Su amor sobremanera grande por Mí mismo y por Mis semejantes ....

Quien quiera reconocerme debe reconocer también a Jesucristo, porque Él y Yo somos Uno .... Y si una enseñanza no deja esto claro, no puede considerarse como pura verdad, y aun así no se enfatiza el amor desinteresado que era únicamente la voluntad del hombre Jesús y por lo tanto es también Mi voluntad y es por lo tanto el epítome de la enseñanza que Jesús proclamó en la tierra .... y que siempre debe ser proclamada donde Mi oponente busca suprimir la verdad y reemplazarla por su propio conocimiento .... Prestad atención a estas características, y reconoceréis brillante y claramente cada herejía .... aunque esté compuesta de hermosas palabras, pero que carecen de la fe viva en Jesucristo y el único amor efectivo .... Y aceptad sin dudar toda enseñanza que Me testifique en Jesucristo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un aviso del final ....

B.D. 6487 from 28 de febrero 1956, taken from Book No. 69

En poco tiempo se termina una época, y empezará una nueva .... Los hombres pueden creer esas palabras, por eso hablo con vosotros, para que viváis vuestra vida de manera que no tengáis que temer al final .... Otro propósito no tiene, no quiero inmutaros sin razón, no quiero liaros por lo aproximado, solamente quiero que estáis viviendo según Mi voluntad, entonces el final de esa época traerá únicamente beneficios para vosotros, y entonces no hace falta temerla sino aguardar a tiempos benditos. No hace falta que os diga conocimiento sobre eso, porque ningún hombre sabe cuando venga su último día, y para muchos sería un conocimiento innecesario que se está terminando una época de salvación ....

A pesar de eso llamo a los hombres con urgencia: Creed a esas palabras y haced todo para lo que tengáis la capacidad .... y solamente será para vuestro bien. Porque todos vosotros no os encontráis en buen estado mental, todos tenéis que trabajar en vosotros mismos y para eso no os queda mucho tiempo. No os dejéis sorprender sino familiarizaos con la idea de ser huéspedes para poco tiempo en la tierra. Ya solamente este pensamiento os dejará vivir con más consciencia y vais a dar la vuelta hacia Mi para ayuda si creéis en Mí como vuestro Dios y creador .... Pensad en vuestra vida pasada y preguntaros si el cambio fue bien en Mis ojos .... Porque todos vosotros conocéis a Mis mandamientos y sabéis que sobre todo está el amor, que sin el amor no llegueís nunca a la felicidad y si tenéis que admitir ante vosotros de haber tratado el mandamiento del amor con dejadez, recuperadlo .... porque se os da mucha ocasión de dar caridad ....

En vuestro alrededor se verá mucha penuria y podéis intervenir ayudando, vivir bien hecho y justo y poner atención al mandamiento del amor que os dió únicamente por vuestro bienestar espiritual. Y pensad siempre en vuestro salvador Jeuscristo .... Llamadle a que guíe vuestros pensamientos y daros fuerza para realizar la voluntad divina .... Entonces llamad a Mi mismo y dadme conocimiento que queréis venir conmigo y entonces estáis yendo en el camino correcto, el camino que ya pasó Jesucristo adelantando .... El final vendrá sin remedios, da igual en qué estado se encuentra vuestro alma ....

Pero todavía tenéis tiempo para prepararos y por eso os traigo la llamada alarmante una y otra vez desde lo alto: Pensad en el final .... Solamente es Mi amor que os quiera salvar de la perdición, pero que nunca os forzará y que habla con vosotros de forma en la que podéis creer si estáis con predisposición. Si prestáis atención podéis ver muchas cosas que os haría creer .... Un plazo de tiempo se termina y un nuevo empieza .... Y se cumple lo que fue anunciado continuamente por los videntes y profetas ....Porque ellos hablaban igualmente en Mi nombre y anunciaban lo mismo que Yo digo ahora a los hombres, pero vuestra voluntad está libre; pero igual como es vuestra voluntad, será vuestro destino cuando se termine vuestra vida terrenal .... Podeis vivir en felicidad .... pero caer igualmente a la muerte, un tiempo interminable de torturas y oscuridad de la cual no os podéis liberar vosotros mismos ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Saber intelectual – Estudio – Revelaciones

B.D. 6488 from 29 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Los hombres avaloran su inteligencia demasiado alta, de lo contrario no opondrían rechazo al obrar del Espíritu y sus resultados. Ellos se sienten superiores a los que cada saber han obtenido por vía espiritual y no reconocen a este saber, porque en cierto modo esta excluido el pensar intelectual y ellos tendrian que reconocer la prueba de que el intelecto no ofrece garantía para un justo saber, porque tendrían que reconocer que ámbitos inaccesibles pueden ser averiguados también sin la actividad de la inteligencia. Ellos se dan demasiada importancia a sí mismos, sin reflexionar sobre eso, de que no se requiere ninguna despierta inteligencia, para poder ser bienaventurado, que adquirir el Reino de Dios no es únicamente el derecho de hombres listos, sino que ese Reino también está abierto a los hombres más simples, porque Dios no avalora el intelecto, sino únicamente el amor del corazón. Y ese amor es la clave a la sabiduría.

El amor da el más claro conocimiento también en las cosas más ocultas, el amor hace que uno se forme una idea de ámbitos reservados hasta ahora, el amor únicamente garantiza verdadero saber, él unicamente escudriña las profundidades de la sabiduría. Donde el amor falta, la inteligencia sola no puede internarse en la Verdad, por lo cual el hombre por lo pronto tiene que reconocer su insuficiencia y efectuar con humildad una separación entre el saber mundial y el saber espiritual. Y así también pertenece la teología al saber del mundo tanto tiempo como sólo con la inteligencia humana se las arregle, como el hombre mismo esté aún sin amor. Primero por el amor puede ella llegar a ser un saber espiritual, y entonces el hombre puede primero pensar conforme a la Verdad, lo que anteriormente le es imposible. Pero mientras se pida un estudio y mientras el estudio sea tan altamente avalorado, que sólo allí dejan pasar la Verdad como demostrada, donde un estudio celoso ha sido precedido, tanto tiempo será el intelecto humano por lo tanto demasiado alto avalorado, y tanto tiempo les está cerrada la puerta que conduce a la Verdad. Pues lo que el intelecto cree de poder investigar, eso consigue el amor con seguridad en poco tiempo exluyendo el intelecto con su modo de pensar. Porque la mente de los hombres está ahora iluminada por el Espíritu, y eso significa, que él reconoce ahora todo lúcida y claramente y tiene en sí la convicción de la más plena Verdad.

Y por eso está escrito: “Dios desecha el entendimiento de los entendidos y la sabiduría de los sabios la destruirá ”, y por eso los hombres no reconocen la Verdad a pesar del estudio, mientras el Espíritu de Dios no pueda obrar en ellos a través del amor. Pues a aquellos les falta la humildad, la que supone como condición el fluir del Espíritu de Dios. Pero la humildad no se luce. Pero el hombre intelectual es engreído, él avalora demasiado altamente su entendimiento, el que sin amor sólo puede ser un saber muerto, sin espíritu y sin vida, quien sólo puede dominar un saber del mundo, pero este también sin amor no estará libre de error.

Eso que lo tomen a pecho todos aquellos que oponen dudas y rechazo al Bien espíritual que ha sido obtenido de otra manera que a través de vías intelecutales. Y sobre todo que lo tengan bien en cuenta a quellos, que en la tierra creen representar la “Palabra de Dios”, de que ellos son solamente servidores del mundo, mientras desempeñen sólo intelectualmente su oficio, el que primero el amor los hace aptos a ello, a que sean un auténtico representante de Dios, porque ellos entonces están realizados por el Espíritu de Dios, y son capaces de discernir la Verdad del error y porque ellos pueden representar, primeramente entoncens, la Verdad pura, si “han estado dirigidos por Su Espíritu en toda Verdad.”

El entendimiento sin amor no tiene valor, pero el hombre en la tierra podrá actuar sumamente beneficamente cuyo pensar ha sido iluminado por el amor, quien a causa del Espíritu ha experimentado el alumbramiento. Pues a él se le manifestará Dios Mismo, y él podrá anunciar el Amor, Sabiduría y Omnipotencia de Dios, él penetrará en el saber más profundo y actuará con éxito en la tierra para Dios y Su Reinio.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Sustancias no redimidas en el ser humano ....

B.D. 6489 from 1 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Cada ser humano lleva dentro de sí muchas sustancias no redimidas, es decir, partículas espirituales que aún no están lo suficientemente maduras para que puedan reunirse en un alma, pero que aún tampoco pueden formar parte del alma humana, sino que tienen que ser redimidas por esta alma o tienen que ser rechazadas si la redención no tiene éxito.

Imaginaos un alma consciente del “yo” .... un espíritu primordial un vez caído .... en una esfera donde moran innumerables partículas de alma, que aún están lejos de estar maduras para formar un alma ellas mismas al unificarse .... pero .... más o menos impulsadas, querer entrar en contacto con esa alma, pero sin tener derecho a hacerlo en su estado inmaduro. Estas sustancias del alma individuales se han liberado de las caparazones materiales de las pre-encarnaciones y se han unido al alma que escapa; son sustancias que no se van del lado del alma, pero que también influyen en ella en cierta medida, es decir, tratan de transferir sus características al alma ....

Tales sustancias del alma pueden ser completamente redimidas de las pre-encarnaciones si el ser humano vive una vida ejemplar y entonces se integran al alma .... pero también pueden usar su influencia para arrastrar al alma hacia abajo, nuevamente más hacia el estado inmaduro de esa pre-encarnación, de modo que en los humanos emergen impulsos y peculiaridades que recuerdan a aquellas etapas preliminares. Y entonces el hombre debe tratar de protegerse de esas influencias espirituales, debe defenderse contra ellas y expulsar a estos espíritus malignos de sí mismo .... porque entonces estas sustancias no son más que herramientas de seres espirituales profundos que todavía quieren hacer valer su influencia como seguidores de Satanás y ellos mismos se sirven de tales sustancias inmaduras en los humanos.

Este proceso podría ilustrarse a vosotros si os imagináis criaturas diminutas e indefensas que buscan protección de vosotros y a quienes debéis permitir quedarse si se someten voluntariamente .... y tales que tienen un fuerte vínculo con seres fuera de vosotros, a quienes sólo quieren posibilitar el acceso a vosotros. Y a estos debéis expulsaros de vuestra casa, debéis mantenerlos alejados de vosotros y estar siempre en guardia, porque son falsos y malvados porque están influenciados por seres malos ....

La redención de los primeros se produce cuando intentáis apaciguarlos, cuando os deshacéis de errores y vicios, cuando siempre compensáis todo en el amor, cuando vosotros ya no les dais a esas sustancias inmaduras que hay en vosotros la oportunidad de dejar salir sus peculiaridades .... si los toleráis dentro de vosotros, siempre sólo con la condición de que se sometan al trabajo del alma que queréis realizar .... si entonces el cuerpo también se declara dispuesto a cuidar primero la vida del alma. Porque todas estas sustancias se depositan en el cuerpo, que escaparon de un caparazón anterior al mismo tiempo que el alma.

Todos los deseos del cuerpo que no están dirigidos exclusivamente al bienestar del alma son sus expresiones, y la redención de estas sustancias ha tenido lugar cuando el cuerpo está completamente preparado para servir sólo al alma para madurar. Pero entonces ha tenido lugar la purificación de esas otras sustancias inmaduras, entonces no sólo se les negó el acceso a las fuerzas del mal, sino que esas sustancias inmaduras también tuvieron que salir del cuerpo .... lo que significa que el ser humano ya no se deja tentar al pecado, que siempre resiste a las tentaciones, que está en contacto con las fuerzas divinas que le otorgan protección y que su alma ya se ha liberado del poder oscuro.

Aunque el tentador acechará hasta la muerte, para poder encontrar todavía una entrada, ya no tendrá éxito porque el alma ahora es lo suficientemente fuerte para resistir y ha encontrado esta fuerza a través de su trabajo consciente, que nunca hace sola, sino siempre con la ayuda de Jesucristo, Quien en verdad “la libró de todo mal” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El momento del renacimiento ....

B.D. 6490 from 4 de marzo 1956, taken from Book No. 69

No hay nada más significativo en la vida terrenal que el momento en que tomáis el camino hacia Mí en el libre albedrío .... cuando os dais cuenta de que debéis vuestra vida terrenal a un Ser más perfecto y que ahora queréis entrar en contacto con este Ser .... Este momento es el comienzo de un cambio interior, porque a partir de este momento os agarro y ya no dejo de influir en vosotros, pero sin forzar vuestra voluntad. Pero ya poseo esta voluntad al dirigir vuestros pensamientos hacia Mí, y vuestro camino ahora conduce con seguridad hacia el cielo. Esta atención hacia Mí en el pensamiento debe ocurrir voluntariamente .... No debéis ser impedidos ni obligados a cambiar vuestra voluntad, y por eso comprenderéis cuán increíblemente importante es este momento de dirigirse voluntariamente hacia Mí, porque ahora a través de esto Me estáis dando el derecho de tiraros hacia Mí ....

Pero innumerables humanos recorren su camino terrenal completamente en vano, rechazan todo lo que podría estimularles a pensar en su propósito de la vida terrenal. Y tampoco quieren reconocer a un Ser superior que podría imponerles exigencias .... Las referencias a tal Ser pasan de largo sin ningún efecto, simplemente se desvanecen en sus oídos y no dejan ninguna impresión .... Porque su voluntad todavía está dirigida de otra manera, todavía pertenece completamente a Mi adversario, a quien tampoco acepta como un ser, pero a quien todavía le rinde homenaje a través de sus deseos mundanos .... así como él, a la inversa, también Me rendiría homenaje sin reconocerme conscientemente, si se esforzaría por bienes espirituales, es decir, desearía bienes espirituales, si reconocería un reino fuera del mundo terrenal y exigiría aclaración al respecto. Porque entonces ya no pasaría mucho tiempo antes de que él también reconociera a un Señor de ese mundo y se dirigiera mentalmente hacia ese Señor.

Probablemente todos los humanos estén informados acerca de un Ser tan superior, pero es crucial que acepten tal conocimiento como verdadero .... Por eso es tan importante ese momento, cuando cobra vida la convicción interior de un Creador y Sustentador de todo lo visible y la conexión entre Éste y el ser humano mismo; esta convicción interior es, por así decirlo, la prueba de voluntad superada por la cual el ser humano permanece en la tierra. Porque quien ha adquirido esta convicción interior también intenta acercarse al Ser que ha reconocido. Él siempre es animado por Mí para esto, tan pronto como haya ocurrido este momento del renacimiento: el reconocimiento de otro mundo y de su Señor .... Entonces salió del área de la oscuridad porque vio una “luz” y se esfuerza hacia la luz ....

Cada giro del reino material terrenal a las esferas espirituales es un momento que inicia el regreso completo a Mí y por lo tanto siempre será favorecido y promovido por Mí, porque se trata de que el ser humano en la tierra aprenda a conocerme, para entonces poder reconocerme plenamente conscientemente como su Dios y Padre desde la eternidad. Pero como no se puede ejercer ninguna coerción, puesto que Mi oponente también hace todo lo posible para impedir que se vuelva hacia Mí, a menudo puede llevar mucho tiempo y ocupar la mayor parte de la vida terrenal hasta que llegue este momento, pero también puede seguir siendo un esfuerzo en vano de Mi parte si el alma aún leva mucha resistencia en su interior y por eso se dedica plenamente al mundo y a su amo.

Pero la vuelta consciente hacia Mí también puede tener lugar desde el principio y ahora puede crecer una ayuda para Mí en tal persona que busca influir en sus semejantes de la misma manera, porque ha reconocido cuán extremadamente importante es el reconocimiento de Mí mismo como el Ser más perfecto para todos que viven en la Tierra como seres humanos .... porque saben que el regreso a Mí sólo puede darse cuando Yo me convierto en el objetivo por la que se esfuerzan .... (04.03.1956) Y ahora también trata de animar a sus semejantes a esta unificación, y él ahora Me confesará frente a ellos con todo celo, y Yo mismo bendeciré sus esfuerzos, porque ahora trabaja para Mí y para Mi reino, en la fe en Mí y en Mi poder, que siempre está disponible para él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La protección segura del Padre ....

B.D. 6491 from 4 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Confiad en Mí y en Mi amor .... sabed que Yo soy vuestro Padre, que cuido de Mis hijos y los protejo en todo peligro, que nunca los dejo ir solo por caminos donde los peligros acechan a su alrededor .... Mi ojo paternal vela por ellos y por todos aquellos que Me reconocen como su Padre, que Me llaman, que quieren ser Míos para siempre ....Creed en el amor de vuestro Padre .... Entonces nunca tendréis miedo de que Yo os dejo suceder algo, entonces siempre sabréis que estáis bien protegidos espiritual y físicamente y tampoco tendréis que temer a Mi oponente.

Pero debéis tener siempre cuidado, porque más que nunca pretende impedir vuestra obra por Mí y Mi reino. Él sabe que os ha perdido y, sin embargo, no deja de acosaros o engañaros para que aflojéis en vuestro trabajo espiritual. Pero Mis ángeles están siempre dispuestos a defenderos cuando él quiera acercarse a vosotros y su fuerza viene de Mí, y son verdaderamente lo suficientemente fuertes para poder frustrar sus planes. Por eso podréis seguir vuestro trabajo redentor con toda tranquilidad, podréis saber que estáis bien protegidos por Mi amor y siempre podréis invocarme como vuestro Padre, Quien siempre os escuchará porque está constantemente con vosotros ....

Pero siempre seguirá siendo una pelea ente él y Yo, porque ni él ni Yo queremos renunciar el derecho sobre vosotros. Y como vuestro libre albedrío es decisivo, Yo mismo tengo también el derecho sobre aquellas de Mis criaturas que Me confiesan, que ya se han hecho Mías por su voluntad .... Y nunca, jamás renunciaré a ellas .... Así que vosotros, que queréis servirme, ya Me habéis declarado abiertamente vuestra voluntad, y Me pertenecéis a Mí, aunque todavía vivís en la tierra, en su reino ....

Pero vuestra voluntad ha decidido qué reino queréis tomar, y si entonces estáis listos para obrar por Mí y Mi reino en la tierra, vosotros os habéis confesado libremente a Mí, y ahora vosotros Me pertenecéis a Mí, y Yo verdaderamente protegeré Mi propiedad contra todo ataque del enemigo .... Y así podéis confiar en Mí incondicionalmente y tener siempre la seguridad de que cuidaré paternalmente a Mis hijos, y les daré lo que necesitan física y espiritualmente, pero que también les doy eso lo que necesitan para trabajar en Mi viña ....

Podéis estar seguros de que nunca os transmitiré nada que pueda ser perjudicial para vosotros o para vuestros semejantes .... que nunca os transmito un bien espiritual falso ni os dejaré caminar en el error .... un padre siempre sólo da a sus hijos un buen regalo porque los ama .... Pero Mi amor por vosotros excede el grado más alto de amor del padre terrenal, y verdaderamente Mis dones superan con creces a aquellos en su valor, porque quiero hacer felices a vosotros, Mis verdaderos hijos, y también quiero que todo el que tome comida de vosotros también reciba el alimento adecuado.

Mientras vengáis a Mí con total confianza y Me pidáis a Mi mismo el suministro de luz y fuerza, también podréis recibir y nunca tendréis que temer que se os ofrezca algo desfavorable .... Sólo debéis recordar siempre que vuestro Padre os ama y que el amor siempre dará lo mejor, que quiere haceros felices pero nunca causaros ningún daño. Todo lo que pidáis, lo recibiréis .... Por tanto, encomendaos siempre sólo a vuestro Padre celestial .... para que Él os considere con Su amor .... Entonces nunca tendréis que temer la influencia de aquel que es Mi oponente, porque Mi amor os protege de él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Devolver la vida a lo muerto ....

B.D. 6492 from 5 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Hace mucho tiempo ya que estoy cortejando por el amor de Mis criaturas que una vez se apartaron de Mí, y aún pasará un tiempo interminable hasta que haya recuperado el amor de todos, hasta que todos estén unidos Conmigo en la bienaventuranza, hasta que Yo haya logrado Mi objetivo: poder crear y obrar con seres completamente divinizados en el infinito. Pero Mi oponente aún sigue oponiéndome resistencia durante el mismo tiempo, porque él no renuncia voluntariamente a la resistencia, sino que sigue luchando cada vez más furiosamente por los seres que amenazan con perderse para él.

Pero esta resistencia constante es al mismo tiempo también generación de fuerza .... Porque la nueva vida surge constantemente de la fuerza que fluye de Mí, y donde surge la vida, algo espiritual ya ha sido arrebatado de la muerte, y Mi oponente es impotente frente a esta vida. Porque la lucha entre él y Yo consiste en hacer resucitar lo que su voluntad hizo morir, lo que su voluntad privó de la vida. Y Mi voluntad no dejará de devolver la vida a lo muerto. Y tengo a Mi disposición una fuerza que nunca se agota, mientras que Mi oponente pierde fuerza con cada reavivamiento a la vida.

Por eso quiero llevar lo que una vez fluyó de Mí como algo esencial a su verdadero propósito, para que esté constantemente activo en el sentido positivo: obrar en amor y bienaventuranza inexpresable .... Porque Mi oponente había opuesto sus planes a este propósito original; quería impedirle cualquier actividad conforme a Mi voluntad, quería que le sirviera a él, que trabajara en mi oposición para debilitarme a Mí .... Y así hizo que este esencial rechazara Mi fuerza de amor que fluye de Mí hacia ello ....

Y a través de su plan se hizo culpable de provocar que ese esencial sucumbiera a la muerte porque rechazó la fuerza vivificante. Y la lucha entre él y Yo es sólo para despertar a la vida a ese ser esencial muerto, lo cual él quiere evitar, ya que cada vida recién despertada es su perdida segura. Pero pasarán eternidades hasta que todo lo muerto vuelva a vivir .... Y la lucha entre él y Yo, entre la luz y las tinieblas, entre el bien y el mal, se librará por eternidades ....

Pero un día será derrotado y también volverá a la vida. Pero mientras la lucha continua, mientras todavía queda una sola alma en su poder, no ceja en su resistencia, porque en su delirio cree que aún es poderoso .... Porque su caída a las profundidades le ha dado la mayor oscuridad, su caída le ha privado de toda luz, y esta oscuridad suya siempre le hace pensar y actuar mal .... No se le puede dar ninguna luz, porque sólo reforzaría su resistencia, profundiza su odio, y por eso huye de la luz, porque le causa tormento.

Tenéis que saber todo esto para comprender la distancia infinita que existe entre este ser primario caído y Yo y por qué un regreso prematuro a Mí es imposible .... pero sólo es imposible porque su voluntad es dura e inflexible, porque él mismo, a pesar de su existencia está completamente desprovisto de vida .... porque la vida requiere la fuerza del amor, del que carece por completo y que no deja llegar hasta él en la más violenta defensa. Por eso también hay que arrebatarle cada ser, nunca lo entregaría voluntariamente, ningún amor podrá debilitar su resistencia, porque siempre debéis recordar que el amor es divino y que Mi oponente se opone a todo lo divino, precisamente porque él es Mi enemigo quien cree que puede derrotarme.

Es necesario conocer esta línea de pensamiento engañosa para entonces comprender por qué no puede haber un regreso prematuro y tampoco una renuncia de su resistencia contra Mí y por qué ahora se deben usar todas las fuerzas para devolver al estado de vida a lo muerto que murió por su culpa .... que requiere eternidades y por lo tanto no se puede hablar de un cambio de voluntad por parte de Mi oponente por eternidades .... Sólo cuando todo lo espiritual haya cobrado vida y luz será impotente y entonces se dirigirá a la casa de su Padre, y entonces él también vivirá en la luz, en el amor y la bienaventuranza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las masas nunca están detrás de la verdad .... Distribución .... Oponente ....

B.D. 6493 from 6 de marzo 1956, taken from Book No. 69

No debéis dejaros difundir por el deslumbramiento de Mi oponente, sino que solo debéis prestar atención a lo que os ilumina, lo que brilla sobre vosotros como una luz suave desde arriba. Esta luz .... La verdad de Mí no golpea vuestro ojo con un resplandor deslumbrante, es decir, la verdad nunca se iluminará tan repentinamente y se abrirá paso en la publicidad. Porque la “luz divina” no es conocida ni reconocida por el mundo y no se difundirá a la velocidad del rayo, pero muchos ojos se abrirán para las luces deslumbrantes, estas serán aceptadas mucho antes que la pura verdad, la luz del amor de Mí.

Porque esa es la señal de la oscuridad impenetrable antes del fin, que los hombres son accesibles para todo lo falso, para todo lo que emana del reino inferior, que ya no tienen ningún entendimiento de la verdad divina. Pero en cuanto Mi oponente les enciende una luz falsa, no tienen ninguna defensa contra ella, sino que tratan de llevarla a todas partes y así ayudan a oscurecer más la noche porque hacen que sus ojos sean insensibles a una luz que brilla suavemente .... Porque no quieren ser iluminados interiormente, solo quieren deleitarse con los fuegos artificiales que se supone que solo simulan la luz y complacen los ojos. Y, sin embargo, más y más portadores de luz se levantarán en los últimos tiempos que pasan a través de la oscuridad y reunirán alrededor de si los pocos que perciben su luz como un beneficio ....

En los últimos tiempos muchos mensajeros de arriba obrarán en la tierra para llevar ayuda a los hombres de buena voluntad .... Mi Palabra será proclamada por siervos llenos de fuerza, que han venido a la tierra para esta misión, para llevar la luz a las tinieblas .... Pero todos ellos obrarán en secreto, no tendrán miedo de hablar abierta y libremente a la gente, pero en el mundo se les prestará poca atención de esos proclamadores de Mi palabra y de Mi nombre .... Pero los pocos que quieren escapar de la noche recibirán luz brillante de ellos .... porque sus palabras tienen mucha fuerza.

Y donde estos Mis siervos ocurran, incluso Mi oponente no tardará en llegar y querrá apagar la luz o atenuar y, por lo tanto, destacar de una manera tan inusualmente que el mundo se fija en esto. Y por esto ya podéis volver a reconocer su obrar. Sabéis que los seguidores del mundo están en sus manos, que todavía están infinitamente lejos de Mí y Mi obrar nunca encontraría entrada en su área .... Pero lo que se difunde en público, eso lo tiene él como origen y el obrar de Mis sirvientes no encontrará aprobación precisamente allá donde Mi oponente tenga éxito ....

Las masas nunca estarán detrás de la verdad, pero siempre detrás del error y la mentira .... Pero a Mis representantes verdaderos en la tierra no les molestará el hecho de que no se les da fe .... con más ánimo trabajarán y hablarán de Mí de manera convincente y de Mi inminente llegada. Porque pondré fin al ajetreo de Mi oponente cuando llegue el momento ....

Pero antes de eso, muchos portadores de luz andarán sobre la tierra porque la luz debe llevarse por todas partes para iluminar los pocos corazones humanos que Mi oponente aún no tiene en su poder. Su ajetreo será obvio, pero evidente también será Mi cuidado por los Míos para llevarlos de la oscuridad a la luz ....

No os extrañéis que vosotros, que queréis servirme, no penetréis con la Palabra que habéis recibido por Mí, porque eso también es un signo del espíritu oscurecido, una señal de depresión espiritual de los hombres antes del final, donde es mucho más probable que Mi oponente logre éxitos que vosotros, Mis portadores de luz .... Y sin embargo la luz se abrirá paso y una vez iluminará brillantemente los acontecimientos de Mi oponente. Pero su tiempo aún no ha llegado, todavía puede obrar y actuar de acuerdo con su voluntad.

Pero pronto sus actividades se detendrán, entonces Mi luz brillará desde arriba con un resplandor brillante, entonces ya no habrá más oscuridad, entonces serán bendecidas aquellas personas que ya aceptaron Mi luz en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oficio del portador de la verdad .... Falsos términos jurídicos ....

B.D. 6494 from 7 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Y tendréis que luchar constantemente con la espada de la boca, tendréis que trabajar con todas vuestras fuerzas y resistencia por Mi Palabra, que viene a vosotros de lo alto; tendréis que representarla como pura verdad porque en esto consiste la tarea que os fue encomendada al mismo tiempo con la entrega de Mi Palabra ....

Rara vez encontraréis fe, porque los humanos se ha formado sus propias opiniones, a las que no abandonan tan fácilmente porque carecen del conocimiento profundo que sólo se puede obtener a través de una vida de amor. Y por eso tampoco hay mucha gente capaz de cumplir tal tarea, porque la resistencia es demasiado grande y siempre aumentará contra la verdad pura y se requiere una voluntad fuerte para seguir desempeñando el cargo de portador de la verdad con sus obligaciones. Y estas consisten en transmitir lo que recibe de Mí.

Es cierto que los portadores de la verdad estuvieron activos en todo momento porque Yo nunca fallé en transmitir la verdad pura a la tierra .... pero esta verdad siempre ha sido resistida. Pero aún no era el momento en que a Satanás se le permitió enfurecerse así, como se le permite hacerlo antes del fin, aunque siempre causó grandes devastaciones en los corazones humanos .... Pero la fe en Dios, en Jesucristo como Redentor era viviente, y esta fe también producía redenciones, de modo que en todo tiempo se ganaban almas para el reino espiritual, pero esto sucederá cada vez menos en el tiempo presente, porque ya no hay vida en el sentido de despertar el espíritu en las personas, con algunas excepciones, pero que no fomenta la imitación.

Y es precisamente este estado de muerte espiritual entre la humanidad lo que da a Mi oponente motivo para enfurecerse contra Mí, porque ahora cree que ha alcanzado su objetivo. Y el hecho de que la obra de Satanás es evidente entre la humanidad puede ser afirmado una y otra por aquellos que quieren el bien y se esfuerzan por alcanzar buenos objetivos, porque encontrarán resistencia por todas partes y observar la maldad por todas partes. La humanidad ha sido pecaminosa en todo momento, pero las acciones pecaminosas siempre han sido aborrecidas .... por la mayoría de la humanidad, mientras que el pecado ahora se ha apoderado del poder y ya no es reconocido como “pecado” .... Porque la gente ya no tiene miedo de violar abiertamente Mis mandamientos de amor a Dios y al prójimo, lo que está abiertamente mal se considera correcto.

La gente tiene conceptos legales falsos y ningún sentido hacia un juez superior .... Y en un mundo así será difícil proclamar Mi Evangelio de amor, y a la verdad más pura de lo alto se opondrá incredulidad y desconfianza, precisamente porque la humanidad está bajo la influencia de Mi oponente, que confunde el pensamiento de la gente y sabe magistralmente cómo menospreciarme a Mí y a la verdad, pero él mismo se eleva constantemente y se transfiere él mismo y su actitud a la gente y así profundiza las tinieblas.

Y es por eso que enciendo una luz por todas partes que se supone debe ilustrar sus actividades y que debe guiar fuera de las tinieblas .... pero los portadores de la luz siempre encontrarán resistencia, siempre se harán intentos de apagar la luz. pero no dejo sin protección y ayuda a las personas que resisten las actividades de Mi adversario, que desean la luz y quieren alcanzar su objetivo en la tierra ....

Y advierto y amonesto constantemente a los que aún están indecisos y aún no han encontrado el camino correcto, porque todavía quiero salvar de su poder a todos los que son de buena voluntad, para que no llegue el fin y ellos también sean víctimas de la destrucción. Y sólo puedo darles está ayuda diciéndoles la verdad, que reconocerá todo el que aún no ha caído por Mi adversario, el que cree vivamente en un Dios y Salvador y ya se ha separado voluntariamente de él a través de esta fe .... esta persona aceptará la luz y ahora también recorrerá fielmente el camino que con seguridad llevará a Mí y a la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El adversario intenta frenar el reconocimiento de la deidad ....

B.D. 6495 from 8 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Vais a resistir hasta el punto que no me habéis reconocido todavía. Y este reconocimiento de Mi mismo intenta nublar Mi adversario constantemente .... Por eso intentará sobre todo alejaros de Mi proclamaciones; no escatimará medios de impedir todo lo que pudiera dar aclaración sobre Mi y Mi ser, lo que pudiera dar una luz de reconocimiento sobre Mi amor profundo hacia vosotros. Os gano irrevocablemente a partir del momento en el que me habéis reconocido .... Y justamente este reconocimiento de Mi mismo es lo que innumerables seres luminosos os quieren transmitir, lo que cualquier proclamación de Mi parte intenta realizar y lo que Mi adversario intenta impedir a toda fuerza. Y vais a tener explicación, porque Mi palabra, que se os ha pasado directamente de Mi, es rechazada o posiblemente debilitada .... Durante el tiempo final es muy común, porque Mi adversario quiere ganar lo que sea posible y su trabajo comienza en el punto donde teme perder a los almas. Un conocimiento claro de Mi y Mi ser, omnipotencia y sabiduría le dejaría perder a sus seguidores en poco tiempo, pero justamente este conocimiento claro falta a los hombres. Y por eso la lucha entre luz y oscuridad se lleva con gran fuerza en el último tiempo .... Y lo sentirán mucho, Mis servidores en la tierra, a los cuales Me puedo anunciar. Por allí trabaja con mucho más afán y a menudo con éxito. Liar los pensamientos es su plan, las patrañas son sus armas, y lo que no consigue abiertamente intenta conseguir con engaño .... los Mios no pueden entender que la luz no consigue interrumpir la noche en la que andan los hombres .... pero la luz no se puede transmitir a hombres que no tienen el deseo para obtenerla; y cada anhelo se sofoca por Mi adversario ya desde el principio .... sin que los hombres ofrecieran resistencia. Por eso tienen la culpa de su ceguera, porque no quieren que se les abran los ojos, que escuchen de Mi amor exorbitante, que tengan una imagen auténtica de Mi .... Pero a pesar de eso no se pueden transmitir Mis proclamaciones a la fuerza, aunque pudieran llegar todas a su alcance. Y como sabéis ahora quien es culpable del impedimento, aquellos que reciben a Mí palabra, tenéis que tener mucho cuidado y no dejarse influir por su interacción .... Hará de todo para impediros el recibimiento y la transmisión de Mi palabra, porque quiere apagar la luz que disfraza a él y su acción y va a poner en juego toda la maldad y solo encontrará resistencia en la creencia y amor profundo hacia Mi, los cuales hacen que su intervención sea en vano. Estáis bajo Mi protección y por eso no podrá molestaros directamente, pero utilizará aquellos que son fácilmente influenciables para que vayan contra vosotros y que intenten disminuir lo que estáis transmitiendo de la verdad a los hombres. Pensad siempre que estáis ante el final, pensad que es el último tiempo para aquellos y que aprovecha este tiempo con todas sus fuerzas al alcance, que actúa con rabia, porque sabe que no le queda mucho tiempo .... Y por eso buscad cada vez más unión conmigo para servirme con todo afán y ganas de amor y podéis triunfar sobre él en cualquier situación, y con Mis proclamaciones podéis regalar a aquellos una luz que le resistan; vais a encender en ellos el amor hacia Mi y llevarles al conocimiento auténtico. Y aquellos son perdidos para él, aquellos he ganado Yo, y Mi amor no les dejará recaer nunca más a la profundidad .... han sido Míos y lo serán para toda la eternidad.

amén

Traducido por Bea Gato

Invitación a la mesa del Señor ....

B.D. 6496 from 9 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Se os debe ofrecer el pan del cielo para que vuestra alma se fortalezca y pueda resistir cuando la violencia se le oponga .... No debéis pasar hambre, porque el alimento espiritual os es ofrecido constantemente desde lo alto, porque Mi amor os proporciona constantemente los alimentos que necesitáis para lograr vuestro objetivo. Pero venid a Mi mesa con hambre real, no os saciéis antes en otro lugar, porque podéis recibir suficiente de Mí y sólo el alimento que Yo mismo os preparo y que recibís de Mí mano es de verdadero valor para vosotros.

Os invito a todos vosotros a ser mis invitados porque sé que puedo ofreceros algo delicioso que no está al alcance de ningún otro anfitrión y porque sólo este alimento preparado y distribuido por Mí es el alimento adecuado para vuestra alma. Y si ahora habréis recibido mucho de Mí, entonces distribuidlo también a vuestros semejantes y haced que ellos también vengan a Mi mesa y se dejen saciarse .... Distribuid el pan como lo hice Yo y repartidlo. Y dadle a vuestros semejantes una bebida fortalecedora en amor ....

Dejadles beber también del manantial del que mana el agua de la vida .... Familiarizadlos con Mi Palabra, que llega a vosotros desde lo alto y que da fuerza y luz a todos que la aceptan con gratitud y la procesan en el corazón. Todos vosotros tenéis que escuchar Mi Palabra para poder vivir según ella, todos tenéis que conocer Mi voluntad, porque todos vosotros tenéis una tarea que cumplir en la tierra, y para ello necesitáis luz y fuerza .... Y esto lo recibís a través de Mi Palabra ....

El alma debe ser ayudada a la vida, que todavía se encuentra en un estado extremadamente débil en su cuerpo y .... mientras esta sea su permanencia .... debe madurar para que después de la muerte del cuerpo poder entrar en el reino de la luz como un ser espiritual lleno de fuerza y luz, donde nuevamente le espera una actividad, para la cual debe estar completamente equipada .... Y todo lo que necesita para la maduración, para la vida y actividad feliz en el reino espiritual le serán transmitidos en la vida terrenal en abundancia, si tan sólo está dispuesta a recibir .... Yo mismo la sustento, Yo mismo la ayudo a la vida eterna a través de Mi Palabra.

A vosotros los humanos realmente no puedo presentaros lo suficientemente el efecto y el significado de Mí Palabra, porque todavía no sabéis apreciar su valor .... Porque aunque adquiráis bienes terrenales en exceso .... ellos no pueden mejora en lo más mínimo el estado de vuestra alma, éste permanece débil y miserable si no se le da el alimento que necesita para construirse, si no puede refrescarse y fortalecerse en Mi Palabra, que la toca como una corriente de vida y le da fuerza para poder desarrollarse.

La invitación de venir a Mi mesa y dejarme hospedaros se dirige a vosotros una y otra vez, porque sólo Yo sé lo mucho que vuestra alma necesita alimento, sólo Yo sé lo que os ayuda a vivir, y sólo Yo puedo daros este alimento .... pero si también tengo lo más delicioso para regalar .... Mi invitación a menudo es ignorada, la gente pasa de largo junto a Mis siervos que quieren darles Mi invitación, y se llena de comida inútil, en las fiestas mundanas, donde a menudo se les ofrece una bebida venenosa que causa gran daño a su alma .... y su codicia por los placeres de este mundo será cada vez mayor ....

Pero quien come con frecuencia el pan y bebe el agua que Yo le doy, ya no tendrá necesidad de pasar hambre no de sed para siempre y, sin embargo, recibirá siempre Mi refrigerio con pleno goce, porque Mis dones traen felicidad que no son comparables con los placeres terrenales. Por eso debéis ser celosos servidores y ayudar a vuestros semejantes a recibir el alimento espiritual, mandado por Mi Amor Mismo; debéis señalarles a Aquel, Que es el Único que puede dar, porque Él solo posee, y que siempre sólo distribuirá buenos dones a Sus hijos .... un alimento que ayuda al alma a la vida eterna y que puede recibir todo aquel que quiera ser Su huésped ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Plan de repatriación .... Libre albedrío ....

B.D. 6497 from 10 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Mi plan de salvación está diseñado con sabiduría insuperable, para que conduzca con seguridad una vez a la meta. Pero siempre se tiene que tener en cuenta el libre albedrío, por lo que, a pesar de la mayor sabiduría y el amor infinito, pueden pasar años hasta que la voluntad de lo espiritual Me pertenezca completamente. Pero el libre albedrío requiere un plan que siempre se adapte a esa voluntad y abra las mayores posibilidades para la dirección correcta de la voluntad.

Pero Mi sabiduría vio en todo momento la dirección de la voluntad y por eso Mi amor siempre podía planear según está voluntad .... para que siempre se podía lograr un éxito y para que lo espiritual siempre alcance la perfección, es decir, cubrir el camino de la Salvación con éxito. Pero también vi los muchos fracasos que tengo que tolerara porque se basan en el libre albedrío, los cuales ya Me han movido desde la eternidad a la obra constante de amor, por lo que Mi plan de Salvación podría haber sido determinado desde la eternidad.

Un número incontable de seres habían caído, y infinitas son las profundidades que se convirtieron en su estancia .... El camino de regreso es infinitamente largo y, sin embargo, la meta es alcanzable una vez. Reconocí desde la eternidad las exigencias que se imponía a Mi amor por parte de aquellos seres que no quieren ceder en su resistencia y sin embargo no quedan eternamente abandonados por Mí en las profundidades .... Sólo Mi amor puede salvarlos de ello, por lo que este amor elaboró un plan, que con seguridad traerá de vuelta a Mí todo lo caído, pero que también requiere eternidades hasta que lo caído sea completamente redimido. El amor, la sabiduría y el poder realizarán esta obra de repatriación, siempre con respecto al libre albedrió de lo que una vez surgió de Mí como un ser sumamente perfecto.

El hombre probablemente puede tomar nota de Mi plan de Salvación y convencerse de que nada es arbitrario, que todo se basa en Mi voluntad de amor y Mi sabiduría. Pero él nunca podrá darse cuenta completamente de Mi gobierno y actividad con el propósito de traer de vuelta a lo caído; sólo se puede señalar con unas pocas palabras que Mi amor nunca descansará hasta que todo lo que una vez cayó pueda estar nuevamente activo en plena libertad y en luz y fuerza .... y que para lograr este objetivo todo sucede según lo planeado, que conozco cada pensamiento, cada dirección de la voluntad y cada etapa de desarrollo, que Yo sé de todo y en consecuencia todo en la vida terrenal se acerca al ser humano de tal manera que él mismo puede realizar el regreso a Mí, si él mismo lo quiere ....

Todo está incluido en Mi plan de Salvación desde la eternidad, pero nunca se ejerce coerción, por lo que incluso las oportunidades más favorables pueden quedar desaprovechadas y el tiempo del alejamiento de Mí se prolonga por el ser mismo. Por lo tanto, es el albedrío libre que es determinante en que tiempo se realice la redención del ser una vez caído ....

Mientras vosotros los humanos, creáis que no sois libres en vuestro pensamiento y voluntad, todavía tenéis poco conocimiento .... como resultado de vuestra caída anterior .... Es precisamente vuestro libre albedrío que Me impide redimiros repentinamente, lo que Mi amor infinito quisiera hacerlo bien, pero entonces el “rasgo” de la Divinidad, el libre albedrío, os sería quitado y ya no podríais convertiros nunca más en seres perfectos, sino que siempre seríais sólo seres dirigidos, determinados por Mi voluntad, que no corresponden a Mi objetivo, según Mi divino plan de amor.

Humanos, que niegan un libre albedrío todavía tienen un espíritu muy oscuro, porque todavía están bajo la influencia de Mi oponente, que les ha transferido su voluntad .... Pero Yo di a lo espiritual procreado a través de su voluntad el derecho de la autodeterminación, para que se reconociera a sí mismo y pudiera decidir libremente por él o por Mí .... Y aun así cayó y así se hizo culpable por su propia voluntad.

Si, como ser humano, todavía se siente dependiente de un poder extranjero que determina su voluntad, entonces todavía se encuentra en ese poder .... pero puede romper con ello, precisamente porque dispone de un libre albedrío, que rápidamente podría ser fortalecido notablemente a través de la llamada a Jesucristo. Quien murió para que el hombre en cualquier momento pudiera fortalecer su voluntad debilitada. Y por eso, con la voluntad del divino Redentor, el regreso a Mí puede darse en un tiempo más corto, pero también pueden pasar eternidades porque el libre albedrío es decisivo .... pero todo está previsto en mi eterno plan de Salvación, y Mi amor, sabiduría y omnipotencia lograrán el objetivo algún día ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Chispa de vida .... Amor .... Don de gracia ....

B.D. 6498 from 11 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Todos lleváis dentro de vosotros el germen de la vida y por eso no necesitáis sucumbir a la muerte si tan sólo dais alimento a este germen de la vida, si le dais luz y calor para que se desarrolle .... cuando permitís que la chispa divina de amor dentro de vosotros se pueda desarrollar a una llama brillante .... si encendéis el amor dentro de vosotros mismos. Entonces volvéis a la vida desde un estado muerto y entonces ya no tendréis que temer a la muerte.

Fuisteis encarnados como humanos en la tierra para este propósito, para ganar “vida” que dure para siempre. Y para que esto sea posible, Dios puso en vosotros una chispa de la fuerza vital original, que ahora debéis incrementar vosotros mismos .... Cada esfuerzo de vuestra parte es apoyado, por eso sólo necesitas querer a la vida .... Porque encender en vosotros la chispa de la vida primordial significa tanto como practicar el amor, para lo cual probablemente sois capaces, pero siempre tenéis que reunir primero la voluntad .... Así que el amor será siempre el prerrequisito para que adquiráis la vida eterna. Sin caeréis en la muerte.

Si entraríais en esta vida terrenal sin este germen de vida, la chispa divina del amor, os ería imposible obrar en el amor porque el adversario de Dios os tendría entonces completamente en su poder .... pero como ya habéis alcanzado un cierto nivel de madurez a través del proceso de desarrollo anterior, este nivel de madurez no debe verse comprometido en vuestra etapa como ser humano, y así Dios colocó una chispa de Su Espíritu en el alma de cada ser humano, que es suficiente para crear en vosotros un fuego de amor, con sólo darle el alimento necesario, si la persona sigue cada impulso interior y practica el amor .... porque esta chispa divina impulsa a la persona a hacerlo desde dentro, pero al principio tan silenciosamente que apenas se siente, pero aún hace que la persona dispuesta ceda a impulso de cumplir ....

Y ahora el alma despierta a la vida .... porque el amor es una fuerza que no tolera nada muerto a su alrededor, que da vida a todo y que también derrotará a todo lo que se oponga. Una persona que siempre cultiva el amor sentirá también desaparecer cualquier debilidad interior porque ahora la fuerza del amor la inunda .... porque no hay nada divino que sea sin fuerza o que pueda dejar tras de sí una debilidad, y porque el amor es divino, porque es la irradiación de Dios .... porque es la sustancial original de Dios, Quien en Sí Mismo es también poder en su forma original. Así entonces llegáis a la vida porque obtenéis la fuerza “directamente de Dios” en cuanto lleváis una vida de amor ....

Y esa es vuestra tarea en la tierra y también vuestro objetivo último, entrar en unión con Dios a través de una vida de amor, es decir, regresar en libre albedrío a vuestro punto de partida. El hecho de que podéis hacer esto es un don inusual de gracia, porque a pesar de vuestra antigua defensa de Su poder de amor, Dios os añade una chispa de Su poder de amor, tan pronto como entráis en la vida terrenal como ser humano .... pero vosotros mismos debéis dejar que el fuego arda dentro de vosotros, no debéis dejar que esta chispa de amor se consuma, no debéis derramarla, porque eso sería vuestra muerte, porque entonces os privaríais de toda vida y no se os podría impedirlo porque tenéis un libre albedrío.

Se os abrirán todas la posibilidades para recuperar la vida que una vez perdisteis; pero vuestro libre albedrío no os será quitado, y éste solo determina lo que hagáis con la chispa divina del amor .... Cada humano es instado desde dentro adentro a obrar en el amor, pero si no cumple con este impulso, entonces la voz se vuelve cada vez más silenciosa y finalmente se apaga sin ser escuchada .... Y entonces existe el peligro de que el humano se pierde por completo, de que vuelva a caer completamente a la muerte, aunque Dios lo tocará una y otra vez y le crea oportunidades desde fuera que podrían estimular su voluntad de amar en su interior .... Porque Dios coteja el alma de cada ser humano hasta la muerte, porque no quiere que caiga en la muerte, quiere que viva .... Pero Él deja al humano el libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La luz del amor: La compresión de la verdad ....

B.D. 6499 from 12 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Nunca os va a salir bien de entrar a la compresión auténtica mientras estáis sin amor. Porque la luz del amor os capacita a tener un juicio real, porque se os ilumina la mente, porque no podéis pensar de otro modo que de manera correcta y vais a reconocer lo que es equivocado. Y por eso hombres con la voluntad de amar están metidos siempre en la verdad y sienten un rechazo interno si se le ofrecen falsedades. Pero igualmente es esfuerzo perdido el intento de pasar la verdad a personas que están completamente sin amor. Este opone igualmente un rechazo fuerte, porque su pensamiento está bajo la influencia de aquel que está en contra de la verdad y que luchará constantemente contra la verdad, porque le desenmarcararia a él y sus acciones. Por esto la verdad no encuentra entrada en una persona con falta de amor, al contrario, la equivocación se establece allí y nadie intenta salir del error mientras tenga un corazón sin amor. Mientras un hombre no ejercite amor desde lo por dentro, teniendo un corazón amoroso, nunca va a admitir el error, porque el amor le advirtiera .... Primeramente caerá en la duda y sentirá más rechazo contra la doctrina que representa la verdad .... Y encontrará la fuerza para decir abiertamente su opinión para o contra una doctrina, porque la fuerza le llena al mismo tiempo con amor y porque el interior empujado por su espíritu de representar la verdad y luchar contra el error. Una persona llena de amor no se calla frente a una mentira, y no reconoce algo solo de boquilla y lo que obviamente es contra la verdad. Pero qué hay tanta equivocación entre los hombres sin encontrar rechazo solo es prueba, que el amor se ha enfriado entre los hombres y que es el arma más seguro contra la mentira y la equivocación. Y aunque algunos hombres lo reconocen, aunque se encuentran con la mente correcta como consecuencia de su vida de caridad, la mayoría de la gente está en plena inconsciencia de la verdad y se encuentran muy bien con eso .... Y a ellos les predica el amor, cierran sus corazones y oídos, y la oscuridad se mantiene en su interior, porque sin amor no hay luz .... Pero la verdad es luz .... el amor es luz .... y quien quiere andar con amor, tiene que formar el amor dentro de sí mismo, entonces va a ver que solo hay un camino de vuelta a la casa paterna, a la patria eterna .... el sendero del amor, porque es también el camino de la verdad. Aquel que ha pisado este camino, le puede seguir felizmente, para él no hay ningún temor o vacilación, para él no existe ninguna duda o falta de ánimo, porque le empuja la fuerza del amor hacia arriba y toma todos los obstáculos con facilidad. Aquel que ha encontrado la verdad, ha encontrado a Mi mismo, y Yo soy y lo será la meta para el que está buscando .... Pero nunca me pueden encontrar sin amor, nunca el camino del error lleva a lo alto, nunca se ve la verdad por un hombre al que le falta cualquier amor. Pero quiero ayudar a cada uno a encontrar el ascenso y por eso estáis avisados continuamente de ejercer la caridad, os hablan directamente predicadores, pero también por penuria a vuestro alrededor intento fundir el hielo en vuestros corazones .... Mientras el amor se ha enfriado entre los hombres estáis pasando la vida en tierra en vano sin un avance alguno, porque os falta lo más importante en la vida terrenal .... el fuego del amor que ilumina vuestro espíritu, que acalora vuestro corazón, que os da fuerza para superar todos los obstáculos .... Pero todavía no es tarde de encender la chispa dentro de vosotros, y estais ayudando a aquel que tiene la voluntad de llegar al conocimiento auténtico ..... Porque Mi amor no os deja atrás, Mi amor os ilumina una u otra vez, Mi amor os manda portadores de luz que os avisan y reclaman y que os ofrecen la luz con cariño, porque no os quedais sin ayuda, voy a buscar vuestro amor hasta vuestra muerte ....

amén

Traducido por Bea Gato

La protección de Dios a los siervos y colaboradores ....

B.D. 6500 from 13 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Pase lo que pase, estaré visiblemente al lado de Mis siervos, ya que ellos tienen una tarea que realizar en el tiempo venidero que requiere una especial disposición e idoneidad que no todas las personas tienen para trabajar para Mí y Mi reino. Es una misión increíblemente significativa servir como portavoz en un momento en el que Me resulta casi imposible expresarme ante la gente ....

Sólo unas pocas personas se entregan a Mí con total libre albedrío y Me sirven, es decir, hacen de buena gana todo lo que Yo necesito que hagan en ese momento. Y lo más importante es que las personas escuchen de Mí lo que deben hacer, que conozcan Mi voluntad y que este conocimiento les sea proporcionado por personas que lo han recibido directamente de Mí. Ya no reconocen la forma habitual de proclamar Mi Evangelio, de comunicar Mi voluntad y sólo unos pocos aceptan allí Mi Palabra .... Pero yo quiero dirigirme también a las personas que no se presentan donde Mi Palabra les fue presentada .... también quiero tocar sus corazones y por eso necesito personas que Me presten sus bocas a través de las cuales entonces puedo hablarles. Pero rara vez encuentro sirvientes tan dispuestos ....

Pero quien se ha ofrecido una vez para servirme, es para Mí un colaborador tan bienvenido que también allanaré su camino de la vida terrenal, que ciertamente no me dejaré escapar su cooperación, que lo protegeré terrenal y espiritualmente, para que pueda realizar conscientemente su tarea para Mí .... Y por eso hago todo lo posible para mantenerlo para este servicio a sus semejantes, obviamente lo apoyaré en cada necesidad y peligro, también recurriré a ayudas inusuales si tales son necesarias, pero no renunciaré a su ayuda porque en los últimos tiempos necesitaré a todos los que quieran trabajar para Mí.

Solo hay unas pocas personas que se ponen a Mi disposición para una obra que tiene como objetivo la Salvación de las almas de las personas, para una obra que significa ayudar en la Redención de las almas descarriadas en la tierra y también en el más allá, porque sólo unas pocas personas tienen tal fe en que el reino espiritual les parece más real que el reino terrenal .... Por eso sólo trabajan para el reino que es su verdadera patria .... Pocas personas lo creen con tanta confianza que organizan sus vidas sólo para el reino real, que no es de este mundo .... Y de estos pocos, sólo unos pocos están dispuestos a ayudar conscientemente a alcanzar este reino.

El mundo terrenal afecta mucho más a todas las personas, porque pueden perseguir lo que el mundo terrenal ofrece, mientras que los logros espirituales no son visibles ni tangibles para ellas y, por lo tanto, rara vez se esfuerzan por alcanzarlos. Si una persona ha reconocido ahora el verdadero valor del reino espiritual y la inutilidad del reino terrenal y con esta cognición y se ofrece para servirle, Yo también reclamaré su voluntad u su fuerza, que está dispuesta a utilizar para la salvación de las almas de la personas en la tierra y en el reino del más allá. A menos que sea, que Yo tenga preparada para él una tarea aún más grande en el reino espiritual, donde también se Me pueden prestar servicios mientras dure la lucha entre la luz y las tinieblas.

Pero primero la Tierra es el objetivo de Mi preocupación, porque pronto deja de existir, y el corto tiempo de gracia todavía debe ser utilizado hasta el final, todavía hay mucho trabajo por hacer en la Tierra para lo cual necesito trabajadores celosos y, por tanto, concederles toda protección para que su trabajo para Mí y Mi reino no se vea perjudicado, sino que alcanza el mayor éxito ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Señales y pistas del fin ....

B.D. 6501 from 14 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Señales inequívocas os dirán que el fin se acerca, pero sólo serán reconocibles para aquellos que creen, porque todos los demás, por supuesto, se las explican a sí mismos y se reirán de quienes les atribuyen un significado más profundo. Pero vosotros, los humanos, todavía dais cuenta de ello y cada uno puede adaptarse a ello según su voluntad. Pero el hecho de que se os hace consciente de esto es una gracia especial, porque ahora podéis prepararos, podréis trabajar en vosotros mismos con mayor celo, porque estas señales son un serio aviso para vosotros, los que creéis. Todavía son los últimos tiempos de gracia que cada uno puede experimentar y que pueden terminar con éxito su camino de la vida terrenal si sólo los usa adecuadamente. Pero de la misma manera, las personas que no creen, pasan sus días con indiferencia, y el fin les sorprenderá y sus almas experimentarán el fin inmadura. Porque esto viene irrevocablemente ....

Si ahora, vosotros los humanos, sois amonestados y señalados constantemente, estas también son gracias a las que debéis prestar atención y que debéis utilizar para la salvación de vuestra alma, porque Dios mismo siempre se acerca a vosotros a través de tales indicaciones, que sólo se pueden hacer de esta manera, que os dejen el libre albedrío .... que cada uno es libre de decidir si espera un fin o no. Pero los que todavía creen tienen una ventaja considerable, porque también adaptan su estilo de vida en consecuencia, se esfuerzan por vivir según la voluntad de Dios y seguir madurando hasta el final ....

Pero aun así, sólo en pocos se puede encontrar una fe plena y convencida, porque lo que se anuncia a la gente es un acontecimiento demasiado grande, es un acontecimiento que nadie puede imaginar y que nunca se ha experimentado mientras los humanos habiten esta tierra, debido a que todos los finales anteriores de un periodo de redención tuvieron lugar de manera diferente, el mismo acontecimiento nunca se repetirá, y nunca hay evidencia de cómo tuvo lugar tal proceso de disolución de las creaciones. Pero la Palabra de Dios es verdad, y Dios habló en todo tiempo por medio de videntes y profeta y anunció lo que había de venir, sólo que sin especificar el tiempo, por lo que la gente tendrá dudas sobre todos los anuncios de este tipo. Pero los que creen deben ser llamado bienaventurado ....

No pasará mucho tiempo antes de que la Tierra entra en una fase deferente de su desarrollo, y comience un nuevo periodo bajo nuevos prerrequisitos y condiciones de vida completamente diferentes, porque los humanos en este período han alcanzado un grado de madurez que también requiere diferentes condiciones de vida y tareas para completar el proceso de desarrollo. Podéis suponer con certeza que vuestro período de vida es limitado, que muchos no pueden completar la vida normal en la tierra, sino que son llamados a abandonar prematuramente o experimentan este inminente final a una edad temprana, pero sólo se pueden dar pistas sin ninguna evidencia .... por vuestro libre albedrío ....

Pero tomaos en serio estos consejos y no tendréis que arrepentiros .... vivid como si mañana fuera el último día, porque el mundo sólo puede ofreceros bienes sin valor que no podréis llevar con vosotros a la eternidad. Pero un estilo de vida correcto según la voluntad de Dios puede aumentar vuestros bienes espirituales hasta tal punto que el fin de esta tierra sólo os abre la puerta a la eternidad, en la que ahora podéis entrar ricamente bendecidos con tesoros ....

No os causará ningún daño si esperáis un final en lugar de una larga continuación de vuestra vida en la tierra, porque aprendéis a vivir conscientemente en la tierra, os preocupáis con pensamientos de la eternidad, de Dios y de Su reino y siempre os esforzaréis por alcanzar la perfección .... No es queda mucho tiempo, así que usadlo mejor que podáis y la bendición no dejará de llegar .... Porque es por eso que constantemente se os dan pistas para que recordéis del fin y viváis en consecuencia en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio de voluntad en libertad .... La asistencia de Dios ....

B.D. 6502 from 15 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Se os dará todo lo que ayudará a vuestra alma a madurar si sólo os esforzáis por alcanzar la perfección en la tierra. Todo aquel que tiene esa voluntad de formarse en la vida terrenal como es Mi voluntad, todo aquel que ha reconocido Mi voluntad y la hace suya, tiene todas las ayudas a su disposición, porque sólo esta voluntad me basta para ayudarlo en todos los sentidos. Y así veis por esto lo poco que Yo os pido para que Yo pueda obrar en vosotros mismos; Pero esta ayuda nunca es posible mientras vosotros mismos estéis completamente desinteresados en lo que será de vosotros, mientras no tengáis claridad dentro de vosotros mismos sobre el propósito de vuestra vida terrenal .... mientras evaluéis esta vida terrenal por sí sola, pero sin intentar comprender el significado y el propósito de la misma.

A menudo sólo es necesario un pequeño impulso, una indicación del verdadero propósito de la vida en la tierra, una indicación de la vida después de la muerte, una dirección de los pensamientos hacia el Ser, Que os creó .... para que la persona ahora se vuelva pensativa y le gustaría entregarse a este Ser para su guía posterior .... Y entonces ya puedo intervenir y dirigir sus pasos posteriores .... y ciertamente conducirán a la meta, a la unión Conmigo. Y experimentará visiblemente Mi guía, penetrará en un conocimiento que lo empujará cada vez hacia Mí. No le negará nada que sea útil para su desarrollo posterior. Y su pensamiento siempre estará dirigido espiritualmente, de modo que organizará toda su vida en consecuencia, de modo que su comportamiento esté determinado por la voluntad de vivir para agradarme.

No dejo sin guía a nadie que una vez se haya confiado a Mí, que una vez Me haya conocido y reconocido y que tenga la voluntad de pertenecer a los Míos, a quienes también quiero cuidar como a un Padre .... Pero primero tengo que reconocer esta voluntad. El hombre debe regresar voluntariamente a Mí porque una vez se separó voluntariamente de Mí .... Mientras este regreso voluntario a Mí no se haya producido todavía, todos los esfuerzos de Mis servidores, todas las instrucciones y referencias hacia Mí también serán infructuosas, porque el impulso hacia el Ser, Que lo creó debe ser despertado por él mismo, mientras este impulso no se haya despertado todavía dentro de él, todavía está influenciado por Mi oponente, quien intenta ahuyentar precisamente estos pensamientos en él, pero no puede obligar a escucharle.

Por lo tanto, a pesar de la resistencia, a las personas se les debe dar conocimiento de un Dios amoroso .... de un Dios a Que cada ser pertenece y con Quien cada ser puede unirse estrechamente si así lo desea .... Porque ya el conocimiento acerca de este Ser amoroso puede cambiar la voluntad y dirigirla hacia este Ser .... aunque no obliga a aceptarlo. La voluntad es y sigue siendo el asunto más libre del ser, y como es la voluntad, así es su camino terrenal, su éxito y su destino en la eternidad.

Y por eso el prójimo tiene una gran obligación y también una gran influencia, porque si él mismo está convencido, puede transmitir su convicción a su prójimo de la manera más natural .... porque una persona que tiene cognición también puede transmitir sus conocimientos al prójimo, porque siempre lo hará de una manera que no signifique coerción, pero aun así puede tener éxito. La persona que sabe ya obtiene de Mí la fuerza que le permite transmitir su conocimiento y también le doy muchas ayudas. Porque nadie que lucha por la luz necesita en las tinieblas. Pero quien prefiere las tinieblas, su voluntad todavía pertenece enteramente a Mi oponente, y debo dejarle recorrer su camino terrenal hasta que él mismo llegue una vez al conocimiento.

Pero cada persona puede desear la luz y la verdad, que entonces seguramente le serán transmitidas .... Pero permanecer en las tinieblas significa también pertenecer todavía completamente al Señor de estas tinieblas y que quiere mantener todas estas almas en su poder .... Pero que no tiene poder para obstaculizar a quienes que buscan la luz .... Porque él no puede determinar la voluntad, ella tiene que decidir por sí misma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu guardián en la vida ....

B.D. 6503 from 16 de marzo 1956, taken from Book No. 69

Cada alma tiene un espíritu guardián asociado a ella, que la guía desde el comienzo de la vida en la tierra hasta la muerte. Pero este espíritu guardián también debe respetar el libre albedrío del ser humano, de lo contrario no habría duda de que el humano lograría su objetivo; pero hace todo lo posible para influir en el alma para que se esfuerce hacia arriba. Pero cuando la resistencia sigue siendo demasiado grande, debe limitarse a protegerse de los seres espirituales deshonestos para que no se apoderen de las personas, porque esto le está permitido que se pone entre estos seres espirituales y las personas el mayor tiempo posible, como la persona misma no los desea, es decir, como todavía no ha despertado en sí mismo vicios y deseos inusuales que luego permitan a esos espíritus entrar en él.

Por lo tanto, los espíritus guardianes siempre se esfuerzan por calmar el alma para protegerla de esos espíritus malignos; Además siempre tratan de estimular espiritualmente a la persona (a ella) influyendo en ella de tal manera que se atiendan los buenos instintos en ella, que la persona sea inducida a pensar sobre sí misma .... Los espíritus guardianes intentan todo para guiar espiritualmente a la persona, y por lo tanto a menudo impiden el cumplimiento de los deseos terrenales y son ellos quienes a veces interfieren cuando las personas están en peligro de perderse terrenalmente, y quienes crean todos las oportunidades para establecer contactos espirituales, ya que sea con el mundo espiritual o con los seres humanos de la tierra que se esfuerzan espiritualmente ....

Siempre intentarán dirigir espiritualmente el pensamiento de las personas porque reconocen lo que les falta a las personas y están extremadamente preocupados por conducirlas a su meta mientras aún estén en la tierra. Si los espíritus guardianes logran alinear inicialmente los sentidos humanos espiritualmente, entonces crearán muchas oportunidades para que el alma pueda probarse y perfeccionarse, también promoverán los vínculos adecuados entre las personas, porque saben cómo reaccionan entre sí y también pueden anticipar los éxitos y formar las vidas de sus protegidos en consecuencia. Debido a que tienen una voluntad divina, sólo actúan en Su nombre, iluminados por Él y llenos de Su poder.

Y así, ningún ser humano pasa por la vida en la tierra sin protección ni guía, todos los seres humanos tienen líderes a su lado, pero no deben resistir, es decir, deben estar dispuestos a dejarse guiar por ellos, lo cual expresan a través de la oración .... a través de la llamada consciente a Dios por Su protección y Su gracia y a través de la voluntad de hacer lo cual es el propósito de la existencia en la tierra .... Entonces puede rendirse con seguridad al liderazgo de los seres espirituales, y sus pensamientos, voluntades y las acciones serán correctas.

Pero los espíritus guardianes también apoyan a aquellos que aún no reconocen a Dios .... sólo que les resulta mucho más difícil ganar influencia, pero no abandona a sus protegidos hasta la hora de la muerte .... Porque el ser humano es demasiado débil y fracasaría si no se le diera ayuda espiritual. El ser humano es hijo del mundo porque es hijo de aquel a quien el mundo pertenece .... y el deseo del mundo siempre predominará en el ser humano, y su viaje terrenal sería infructuoso si su espíritu guardián no se empujaría hacia delante de vez en cuando y se expresaría, lo que siempre ocurre cuando un ser humano se vuelve pensativa, cuando el mundo no le satisface, entonces ese espíritu guardián se dirige a él, que sigue cada pensamiento del ser humano e interviene inmediatamente cuando ve una oportunidad de hacerlo.

Y su influencia consistirá en presentar al hombre los bienes del mundo como inútiles y en hacerle deseable los bienes espirituales .... Si logra esto, entonces el hombre se alejará cada vez más del mundo; Pero si la resistencia sigue siendo demasiado grande, la persona rechazará esto pensamientos a regañadientes y regresará al mundo. Pero el impulso interior del espíritu guardián no cede y siempre surgen oportunidades en las que puede dar un paso adelante y expresarse.

Y la alegría de los seres espirituales es enorme cuando logran transformar a una persona .... cuando se aleja del mundo y se dirige al reino espiritual. Entonces se trabaja con él con mayor fuerza y mayor voluntad de amar, entonces la persona está rodeada de seres de luz, y todo lo que es espiritualmente injusto es reprimido por ella, y entonces también existe la perspectiva de que la persona aún se perfeccione en la tierra, porque la influencia del mundo de luz es ahora cada vez más fuerte, y toda resistencia humana está rota, y eso significa la entrega completa a Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luchar o servir ....

B.D. 6504 from 18 de marzo 1956, taken from Book No. 69

No puede haber desarrollo ascendente sin lucha, a menos que el amor se encienda con tal fervor que el ser humano ahora sirva con amor y entonces la lucha ya no sea necesaria. Pero mientras la voluntad de amar sea todavía débil, el hombre tendrá que luchar consigo mismo, con sus deseos y vicios, porque el amor propio es aún demasiado fuerte y vencerlo requiere una dura lucha. Y en esto consiste el trabajo del alma consciente que el hombre debe realizar durante su vida en la tierra ....

Tan pronto como haya alcanzado un alto grado de amor, todo el amor propio en el ser humano se ahoga y sólo servirá a sus semejantes; servirá de verdad porque el amor le impulsa a hacerlo .... Pero se sentirá feliz en este amor de servicio .... Mientras que el amor propio todavía domine a una persona, le resultará difícil comprender que el servir del amor al prójimo podría hacerlo feliz, porque siempre sólo quiere reclamar por sí mismo lo que el amor desinteresado al prójimo renuncia voluntariamente ....

Pero el hombre se transforma en su sentimiento y pensamiento cuando ha renunciado a su amor propio .... Ahora reconoce la felicidad de las obras de caridad, esto le impulsa a intervenir para ayudar; El amor en él es la fuerza motriz a la que no puede resistir, y toda lucha consigo mismo, con los deseos y vicios tiene un fin y sólo trabajará en sí mismo para deshacerse de todos los errores y vicios que limitan el nivel de amor .... Y también lo logrará porque ahora predomina el principio del amor divino en él y porque está cada vez menos presionado por las fuerzas que están sin amor .... y por eso ya no necesita luchar contra estas fuerzas porque su amor las rechaza ....

Luchando o sirviendo .... Sólo así podréis desarrollaros hacia arriba, pero vuestro libre albedrío siempre forma parte de ello, porque en cuanto éste no esté dispuesto, sucumbiréis en la lucha y profundizaréis cada vez más en el amor propio en vuestro interior, y entonces el oponente tiene un juego fácil, entonces el principio que quiere regir se fortalecerá en vosotros, os aprovecharéis de vuestros semejantes y les negaréis cualquier tipo de servicio amoroso, os convertiréis en una herramienta útil para el oponente de Dios, pero nunca llegaréis a la cima ....

No debéis entregaros a este oponente sin luchar, nunca os quedaréis sin fuerzas si realmente queréis derrotarle, para derrotar vuestros propios deseos y debilidades, porque esta fuerza os llega a vosotros con la seria voluntad de lograr la victoria  .... Y entonces se os presentarán oportunidades donde se requiere vuestra útil ayuda, y tan pronto como hayáis practicado una vez a dar amor sin tener pensamientos egoístas, entonces también alcanzaréis la felicidad interior y sentís lo que este acto de amor desencadena ....

Cualquier amor propio es parte del enemigo de vuestra alma, y por eso tratad de sacarlo de vosotros, liberaos de todo lo que aún le pertenece, dejad que se encienda en vosotros el puro amor divino que os hará felices mucho más que lo que tenéis en el amor propio .... Luchad contra cualquier deseo dentro de vosotros y realizad actos voluntarios de amor .... esto hay que decíroslo una y otra vez, para que completéis exitosamente vuestra vida en la tierra, para que vuestras almas maduren para el reino espiritual, donde sólo se valoran las obras de amor que habéis realizado en la tierra ....

Y si fracasó en la tierra, entonces debe intentar alcanzar el grado de amor en el más allá que le traerá la felicidad, pero esto entonces es extremadamente difícil porque allá le faltará la fuerza para trabajar en el amor, que estaba abundantemente disponible para ella en la tierra, porque ella entonces necesita mucho apoyo e intercesión amorosa que le dé la fuerza .... Y si entonces usa ésta de manera desinteresada ayudando a las personas desafortunadas, entonces ella también llegará a la cima, entonces ya no necesitará luchar, porque ella sirve en amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise